ANONYME

Confessions d’une perverse

ou Manuel complet de la luxure

Oubliez tout de suite ce double titre imbécile, et quadruplement faux. L’héroïne de ce roman n’est pas une perverse, et ne s’y confesse absolument pas : la plume est tenue par son mari. Quant au Manuel de la luxure, on ne voit pas très bien où il est.

Il s’agit seulement du cas fort intéressant d’une jeune fille haïtienne, Liliane, métisse de bonne famille à fort tempérament, mal mariée à un pâle personnage complètement dépassé par sa compagne, et vite quitté.

L’intérêt du livre est dans le portrait d’une héroïne qui « avait concentré en elle le besoin de joie des races les plus dissemblables. Et cette liberté de recherches, qui la caractérisait, tirait sa source du plus profond de la nature humaine, se nourissait du foyer ignoré de l’érotisme vivant. » Vous n’oublierez pas Liliane, sa liberté, son érotisme si vivant, et sa soif paradisiaque de totalité...

PRÉSENTATION

Oubliez tout de suite ce double titre imbécile, et quadruplement faux. L’héroïne de ce véritable roman n’est pas une perverse, et ne s’y confesse absolument pas : la plume est tenue par son mari, personnage assez falot – plutôt réussi, dans le genre –, et vite quitté.

Quant au Manuel de la luxure, on ne voit pas très bien où il est ; en tout cas l’éventail de ses diverses manifestations est ici loin d’être complet. Ce n’est pas du tout le sujet du livre.

Il s’agit seulement du cas fort intéressant d’une jeune fille à fort tempérament, Liliane, métisse haïtienne de très bonne famille, mal mariée avec Pierre, le pâle personnage qui raconte l’histoire au début ; médiocre carriériste petit bourgeois, complètement dépassé par sa compagne, dont il ne parvient pas à suivre (d’ailleurs il n’essaie même pas !) le parcours tumultueux.

L’idée du livre est ailleurs, et nous y reviendrons. Faisons, si vous le permettez, une petite parenthèse. Pas inutile, je crois.

Confessions d’une perverse (c’est le titre, nous sommes bien obligés de le suivre !) figure sous le n° 1 276 à la page 104 du deuxième recueil bibliographique de Jean-Pierre Dutel, qui vient de paraître. Il faut que sans attendre je vous en dise deux mots.

*
*     *

J’avais déjà signalé dans une note à la présentation des Parfums de Sensitive (n° 82 de notre collection), la publication en 2004 de la Bibliographie des ouvrages érotiques publiés clandestinement en français entre 1880 et 1920. Premier travail de Jean-Pierre Dutel, libraire bibliographe, et d’un grand intérêt car il rectifie parfois quelques erreurs ou omissions du regretté Pascal Pia.

Aujourd’hui paraît un deuxième volume, fruit d’un travail de trente années, que je considère comme encore plus indispensable aux collectionneurs que le premier. Il s’agit d’une Bibliographie des ouvrages érotiques publiés clandestinement en français entre 1920 et 1970¹.

Je passe un peu rapidement, bien obligé par le manque de place, sur la période 1920-1945 de ce recensement, qui présente pourtant toutes les qualités du volume précédent.

Et j’en viens tout de suite à la période 1945-1970², qui présente pour la première fois un tableau exhaustif des publications clandestines de cette époque, ce qui n’était pas facile. Car pour cette quinzaine d’années, elle présente un invraisemblable ramassis de livres, non seulement de très inégale valeur, mais par-dessus le marché sortis d’une production anarchique, dans laquelle souvent les éditeurs clandestins s’ignoraient les uns les autres, pour dans d’autres cas se copier effrontément, complètement ou partiellement, en changeant ou pas le titre – et quelquefois le nom des personnages principaux.

Comme l’observe très justement Jean-Pierre Dutel, la grande confusion qui régnait dans le livre érotique clandestin français à l’époque était d’une part soigneusement cultivée par les éditeurs, d’autre part tout à fait inconsciemment entretenue par la police et la justice qui distribuaient les interdictions au petit bonheur, sans prendre la peine de se pencher sur les textes qui leur passaient entre les mains.

D’où la très grande difficulté à s’y retrouver, et l’intérêt de se trouver doté (pour la première fois, répétons-le) d’une vraie bibliographie.

C’est pour cette seule période 1945-1970 que Jean-Pierre Dutel a consacré une grande partie des longues années occupées par cette recherche véritablement passionnée. Et le résultat est assez stupéfiant. Il a non seulement recensé tous les ouvrages en question, au prix d’enquêtes et de recoupements quotidiens, mais il a réussi à les avoir presque tous en main – et naturellement à les lire.

D’où un minutieux travail de reclassement des textes, dont on comprend sans peine l’utilité. Car on y trouve non seulement tous les titres publiés, mais pour chaque titre (le cas échéant) la mention du ou des volume(s) copié(s), totalement ou partiellement, avec le nouveau titre. Et l’on peut y voir ainsi enfin clair.

D’autant plus clair que, pour éviter tout malentendu, le livre comporte en supplément, sur plus de quatre cents pages, la reproduction de toutes les couvertures des publications de cette période, éditions originales et contrefaçons diverses comprises.

Et par-dessus le marché, Jean-Pierre Dutel donne, en groupant les titres, des appréciations critiques sur la totalité des textes qu’il recense.

*
*     *

Revenons à ces Confessions d’une perverse. Le volume est paru, d’après Jean-Pierre Dutel, « vers la fin des années 50 ». En tout cas, il a été condamné pour la première fois en 1959. Dutel ajoute : « Maurice Lemaître m’a affirmé que l’auteur de cet excellent texte est Isidore Isou. Je pense qu’il s’agit plutôt de quelqu’un de son entourage. » Je suis assez d’accord. Dans la mesure où lsou n’aurait pas été capable – à mon avis – de donner cette épaisseur à un personnage féminin. Il méprisait trop le deuxième sexe, en bon Oriental.

Je pense plutôt à un texte de collaboration, écrit par deux auteurs peu d’accord sur le fonds des deux personnages principaux, dont ainsi deux versions nous sont proposées. Ce qui donne un curieux éclairage, assez piquant, sur l’histoire.

Peu importe. Sans que nous ayons la moindre chance – à moins d’un petit miracle – d’en savoir plus, il nous reste ce curieux roman, à la fois frénétique et raisonné, dans lequel on entendrait comme deux voix opposées qui commentent la situation. L’une, qui pourrait être celle de Pierre, le mari conventionnel, observant sans comprendre – du moins au début – l’étrange créature qui lui est tombée du ciel et la trouvant, en définitive, « décevante ». L’autre, celle d’un observateur inconnu, à l’intelligence bien plus pénétrante, qui voit bien de quoi il s’agit et adopte sans hésiter le parti de Liliane.

À la fin, les deux voix se séparent irréductiblement. Pierre, d’abord, semble finir par comprendre. Au cours d’une gigantesque partouze qui va marquer la fin de son expérience conjugale, et dont Liliane est l’étoile souveraine (les passages soulignés le sont par l’auteur, ou les auteurs anonymes) :

« Ainsi, elle ne tarda pas à être prise de tous les côtés : ses fesses et son sexe étaient occupés par les deux Noirs, sa bouche par la lesbienne blonde, et ses deux mains par l’enfant et le vieillard, qui ressemblaient à deux incarnations symboliques du commencement et de la fin de l’amour.

« Cette étoile à cinq branches de la sensualité avait pour centre Liliane. Cette feuille de vigne à cinq segments au lieu de couvrir, découvrait le foyer même de l’extase physique !

« Cette figure cabalistique et algébrique de l’amour vivait, s’agitait, criait de volupté et de douleur, semblait glisser sur la pente de la délivrance voluptueuse.

« Pierre resta stupéfait : il eut, à ce moment, l'impression de comprendre la soif paradisiaque de totalité qui dévorait Liliane et l’obligeait, la nuit, à quitter le lit conjugal, pour courir dans les ruelles obscures vers la maison close.

« Cette jeune mulâtresse, cette “sang mêlé”, avait noué et concentré en elle le besoin de joie des races les plus dissemblables. Et cette liberté de recherches, qui la caractérisait, tirait sa source du plus profond de la nature humaine, se nourrissait du foyer ignoré de l’érotisme vivant. Tout ce qui aurait pu sembler débauche ou orgie pour un ignorant, n’était que vérité traditionnelle, oubliée ou négligée par nos contemporains dégénérés ou étriqués. »

Mais Pierre ne distingue qu’une solution : s’enfuir et aller retrouver son ancienne fiancée qui ne l’a pas oublié. Il retombe dans sa routine – dont en fait, il n’était jamais sorti – et recommence à raisonner – comme un tambour :

« Le Français se rendit compte de l’erreur qu’il avait faite en trahissant sa jeune amie d’enfance pour une étrangère dont il ignorait tout et qui devait se révéler par la suite, une créature tellement décevante. »

Pas pour tout le monde...

Pierre et Liliane se reverront une fois encore. Mais pour elle, il est retombé dans les brumes de l’oubli :

«— Vous ai-je jamais rencontré ? C’est possible... Vous savez, j’ai fait l’amour avec tant d’hommes, de femmes et de bêtes que je peux pas me rappeler tous ceux qui m’ont étreinte. »

Pas totalement achevé et par moments maladroit, ce roman reste pourtant attachant, se nourrissant en fin de compte « du foyer ignoré de l’érotisme vivant », et campant au passage un joli personnage de « femme libérée ». Une des pionnières – en 1959 ! – de « cette soif paradisiaque de totalité » qui commençait à poindre à l’époque par le biais de personnages féminins nouveaux (n’oublions quand même pas qu’ Histoire d’O est de 1954 !) dans la littérature, même clandestine.

D’où l’attrait supplémentaire, pour le livre, de lecture érotique historique.

JEAN-JACQUES PAUVERT

[1] Pour ceux qui désireraient posséder cette merveille de bibliographie, je redonne l’adresse de la librairie de Jean-Pierre Dutel : 16, rue Jacques Callot, 75006 Paris. Tél. : 01 53 54 17 77 Fax : 01 43 25 83 01. Ce précieux volume cartonné de 896 pages y est en vente (et nulle part ailleurs : rappelons que Jean-Pierre Dutel se distribue lui-même) au prix de 190 euros. Tirage limité. Et volume appelé sans doute à devenir rare.

[2] Légère erreur (de peu d’importance, en fait) : Jean-Pierre Dutel date des environs de 1968 « la fin de la censure en France ». En réalité, c’est à partir surtout de 1974 qu’ont cessé – en général – les interdictions arbitraires et systématiques, en même temps que l’érotisme quittait définitivement la clandestinité.

CHAPITRE PREMIER

Ensorcelante négresse

Pierre regarda la belle femme de couleur qui se tenait sur le seuil de la porte.

Elle lui apparut comme une incarnation de la sensualité avec sa chair de bronze épanouie dans une tête un peu forte, mais bien proportionnée, dans le cou long et vigoureux, dans les épaules larges, décolletées à l’orée d’un corps aux hanches puissantes.

Ses cheveux étaient plus bouclés que crépus. Sa bouche, aux lèvres grosses ourlées sur une dentition régulière, appelait les morsures passionnées plus que les baisers.

Au lieu de cacher ses seins, son corsage semblait les offrir, les mettre en valeur et sa jupe au rebord blanc formait un éventail étourdissant autour de ses jambes parfaites, surélevées dans ses chaussures à hauts talons, jambes aux lignes à la fois dures et tendres.

Ses prunelles noires égayaient ses formes pleines par des lueurs amusées, désinvoltes, compréhensives : ses yeux mettaient du sel dans chacun de ses mouvements et ses gestes qui étaient des invitations plus éloquentes que des paroles, se pimentaient, devenaient presque spirituels grâce à ses regards souriants.

On découvrait son corps aguichant avant de faire attention à sa robe blanche, comme si la chair épanouie avait réussi, sinon à déchirer sa prison de tissu, du moins à l’imprégner, à l’assimiler, à l’intégrer dans sa propre substance physique, dans sa structure sensuelle. Ce n’était plus une robe, mais l’expression même de cette carnation voluptueuse, une manière d’être de ces rebondissements lascifs, l’aspect que prenait sa peau à certaines heures, une teinte plus énervante de cet animal de plaisir.

— Puis-je parler à Mme Toussaint ? demanda-t-il.

— C’est moi, répondit-elle, avec un sourire. Monsieur Pierre Verrier, si je ne me trompe...

Il reprit la lourde valise qu’il avait déposée devant la porte et murmura, intimidé :

— Moi-même...

Elle lui tendit sa main noire. Il serra les doigts fins et bagués et leur contact le brûla :

— Je vous attendais, fit-elle. Votre chambre a été retenue par l’Institut français... Mais entrez donc, s’il vous plaît...

Elle avait un accent guttural, mais son parler était clair, correct, presque parisien.

Boursier du Centre National de la Recherche Scientifique, Pierre Verrier était venu à Port-au-Prince travailler à une thèse ayant pour sujet l’influence européenne sur l’art noir ; selon la théorie qu’il voulait défendre, la civilisation transformerait finalement l’âme primitive et l’homme moderne ne pourrait pas retomber dans la barbarie, même s’il le désirait.

Pierre Verrier croyait au progrès et s’opposait à ceux qui découvraient, dans le fruit de deux cultures, les signes de déchéance de la race la plus évoluée, corrompue par la race la plus sauvage.

Il pensait rester quelques mois à Haïti, le temps de consulter certains documents de l’Institut d’Ethnologie concernant les rapports entre les arts rouge, blanc et noir, qui étaient entrés en contact, pour la première fois, dans cette île.

Mme Toussaint lui posa quelques questions banales à propos de son voyage : il était arrivé du Havre sur le bateau de la Compagnie Générale Transatlantique, sa traversée avait été très bonne, le temps splendide, il était venu directement du port chez sa logeuse, rue du Mont-Joli.

Puis il suivit la négresse qui montait l’escalier large en bois d’acajou conduisant au premier étage où se trouvait sa chambre retenue par l’intermédiaire de l’Institut français de Port-au-Prince.

— Je ne loue qu’une seule pièce de mon appartement, lui déclara Mme Toussaint.

Elle poussa la clenche et ouvrit le battant avant de reculer pour lui permettre d’entrer dans la chambre meublée d’un large lit, de deux armoires, d’une table, d’une chaise et d’un fauteuil ainsi que de plusieurs étagères de bois.

Sur les murs, deux petites reproductions de toiles de Gauguin faisaient très « couleur locale ».

La grande fenêtre donnait sur une allée tranquille, bordée de pins...

Les murs d’une villa bâtie dans l’ancien style colonial s’élevaient de l’autre côté.

— L’ancien locataire, M. Héron, est resté chez moi trois ans, fit-elle avec un accent de fierté dans la voix.

Pierre n’avait pas l’habitude des vanités simples des petites gens et ne sut que répondre.

— J’espère vous donner... autant de satisfaction que... M. Héron, bégaya-t-il enfin.

Elle le mesura des pieds à la tête : grand et mince, Pierre Verrier avait ce type nordique que certains appellent « anglais » et d’autres, plus cruels, « alsacien » ou « allemand ».

Ses cheveux étaient blonds, ses yeux bleus et son nez droit était distingué, aristocratique.

Il portait un costume bleu pétrole et une cravate jaune qui lui donnaient l’élégance d’un étudiant provincial ou d’un fonctionnaire du Ministère de l’Éducation Nationale.

Son hôtesse le trouva très beau ; son prestige d’intellectuel parisien fit le reste ; elle lui jeta un regard plein d’admiration.

Chez certaines femmes, l’amour est proche de l’admiration. La voix de Mme Toussaint se voila de tendresse lorsqu’elle susurra :

— Installez-vous et faites comme chez vous... Je vous servirai le dîner dans le salon, en bas, vers huit heures... si vous le voulez bien...

— L’heure me convient parfaitement, murmura-t-il.

Il ne s’inquiéta pas du prix de sa pension, le sujet ayant été débattu et réglé par l’Institut français.

*

*     *

Il disposa ses vêtements dans l’armoire et ses objets dans la chambre qui acquit une nouvelle personnalité, celle de leur locataire.

L’homme en voyage a tant de choses à faire, tant de choses à découvrir : Pierre Verrier ne savait par quoi commencer.

Il décida d’employer son après-midi à visiter Port-au-Prince.

La maison n’était pas éloignée du Golfe de la Gonave qu’il aurait aimé contempler maintenant à l’heure du crépuscule, après l’avoir vu à son arrivée, encombré de paquebots, de cargos, de chaloupes et de yachts.

Il pensait aussi à sa fiancée de Neuilly, Dominique, une jeune vierge, blonde comme lui, la fille d’un professeur de lycée, adolescente intelligente et sage qui attendait patiemment le retour de son promis.

Il devait lui écrire. Il décida de le faire le soir, dès qu’il aurait mis un peu d’ordre dans ses impressions, et son programme de travail.

Il descendit les marches et sortit de la maison.

Son hôtesse se tenait devant la porte et regardait dans le vide. Pierre se dit que l’attitude de Mme Toussaint avait quelque chose de provincial : il avait souvent vu dans quelque petite ville de France des femmes attendre, assises ou debout, désœuvrées, dans l’après-midi d’une belle journée d’été.

Mais cette image lui sembla insuffisante : la posture de la négresse avait des origines plus profondes, plus secrètes ; à ce moment, elle ressemblait à un splendide animal au repos, elle devait avoir l’état d’âme du premier vivant qui a jeté sur ce monde un regard ennuyé.

Elle s’abandonnait à elle-même, au rythme mystérieux de son corps, à sa véritable nature.

Debout, elle était comme à la renverse, sans défense, vaincue par les forces hagardes qui se nouaient dans sa chair, piétinée par ses propres rêves.

Elle avait l’air de s’offrir à un amant inconnu, à un homme de fumée né de sa propre imagination.

« Voilà un échantillon des positions érotiques de Mme Toussaint », se dit Pierre, qui avait appris à l’Université, parmi ses camarades, à se montrer lucide et même cynique envers ses propres désirs :

— Bonsoir, Madame, fit-il avec un sourire humble.

Ce garçon avait voulu d’abord entrer dans la « carrière » faire de la diplomatie, et n’ignorait rien de cet orgueil de l’humilité que des hommes pleins de morgue appellent « civilisation » ou « belles manières ».

La négresse tressaillit, joyeuse. Elle ne savait pas cacher ses sentiments.

Ses impulsions les plus intimes se propageaient spontanément dans son comportement, dans ses mimiques. Elle n’exigeait pas de son interlocuteur des connaissances de psychologue.

Ses possibilités de dissimulation étaient rudimentaires et leur simplicité même paraissait étrange à un jeune homme habitué au petit guide des mensonges conventionnels de France.

Elle était contente de le voir. Il lui plaisait, c’était visible. C’était même indécent de visibilité.

La modestie de Pierre en souffrait. Il était déjà conscient de ressembler à ces petits ratés d’Europe auxquels les peuples des colonies donnent des complexes de supériorité et des attitudes ridicules de dieux blancs.

Mais sa voisine n’était pas moins désirable. Et tout ce qui lui faisait plaisir, à elle, l’excitait, lui, au plus haut point.

Il était déjà prêt à devenir un dieu pour la séduire.

— Bonsoir, Monsieur Verrier.

Ils se regardèrent pendant un instant, émus :

— Alors, elle vous plaît, notre capitale ? demanda-t-elle.

— Je n’ai même pas encore eu le temps de visiter Port-au-Prince, répondit-il. Justement, j’avais l’intention de faire une petite balade...

Il leva les yeux vers le ciel où venaient déjà de s’allumer les étoiles.

— La soirée est d’ailleurs très belle... Je suis certain que les sites et les lieux sont très poétiques à cette heure...

Elle le dévisageait avec un sourire un peu béat, un peu craintif.

Ce beau jeune homme arrivait de France, il avait des titres universitaires, un langage aux mots choisis, aux périodes joliment balancées.

Il lui plaisait, visiblement, mais elle redoutait quelque rebuffade, une offense.

Elle ignorait la grâce que répandait son corps, qui brûlait d’un feu extraordinaire aux yeux de Pierre.

En fin de compte, il avait beaucoup moins envie de voir que de sentir. Haïti représentait pour lui beaucoup moins un album de photographies qu’un champ d’expériences physiques. L’île avait pour lui la résonance qu’ont les noms de certains ports cosmopolites aux oreilles des mousses fraîchement embarqués.

Pierre avait beaucoup plus envie de se « déniaiser » que de courir les paysages de l’endroit.

Il aurait trouvé offensant de ne pas avoir une aventure féminine dans cette île, une liaison forte, drue, avec une maîtresse de couleur particulièrement !

Dans sa pensée, cette passade devait exalter ses sens et lui fournir le thème d’un récit qui aurait ragaillardi par la suite ses amis de Paris. Il faut ce qu’il faut !

Et maintenant, cette aventure se précisait, s’incarnait dans une créature aux formes définies, aux traits fixés, réels. La vérité de la femme balayait les méditations cyniques, choisissait parmi les réflexions de Pierre seulement celles qui convenaient à sa présence.

La négresse comptait seule, maintenant.

— Oui, il fait très beau, reconnut Mme Toussaint, qui se tut, émue, avant d’ajouter :

— Moi aussi, je me promènerai un peu avant le dîner...

— Mais c’est une excellente idée, s’écria-t-il. Je vous serais très reconnaissant si vous vouliez me servir un peu de guide, me montrer quelque coin pittoresque de l’île connu seulement de ceux qui ont la chance d’y être nés.

Pierre s’enivrait de ses propres paroles. Il était en forme parce qu’il était en grâce : la chance lui souriait à cette heure et il ne pouvait rien rater.

Elle serra ses hanches, avec ses deux mains pour redresser son torse ; par ce geste beaucoup de femmes prennent leur élan.

Mme Toussaint ne continuait pas moins à protester pour la forme, car tout leur entretien obéissait à un rituel ancestral :

— Mais je ne veux pas vous importuner... Vous pourriez trouver une personne plus amusante que moi pour vous tenir compagnie.

« Et modeste avec ça », pensa Pierre qui lui prit amicalement le bras, pour mieux la persuader de la sincérité de son désir...

— Oh, Madame Toussaint. Je suis certain que je ne pourrais pas me trouver quelqu’un de... de mieux... de plus sympathique, de plus agréable pour cette première visite de Port-au-Prince... Nous devrions d’ailleurs profiter de cette promenade pour faire plus ample connaissance...

À travers le tissu fin, le bras de la femme était brûlant. Pierre sentait sa paume se figer dans l’étreinte, ses veines se gonfler dans sa main et tout son sang éclater dans son corps avec une force inouïe.

Il continua à parler, machinalement, tandis qu’ils avançaient :

— Vous êtes tellement aimable d’accepter... de guider l’étranger que je suis. D’ailleurs, nous avons sympathisé, du premier instant, n’est-ce pas ?...

Heureux de sa hardiesse, il emmêla ses doigts aux doigts charbonneux.

Les phalanges de goudron et les phalanges blanches formèrent un seul organisme et firent pressentir un mélange de couleur qui troublait Pierre.

Il ne s’était jamais promené avec une négresse : à Port-au-Prince, cela s’imposait, comme certaines privautés à un bal masqué.

L’événement en lui-même le plaçait déjà dans une autre sphère, sous un cercle de lumière différent, à une altitude qui lui donnait le vertige.

Il y avait ensuite la présence concrète de Mme Toussaint : elle bouleversait tous les sens de Pierre Verrier : son regard était ébloui par la couleur complémentaire de la femme : son toucher frémissait au contact de cette peau incendiaire : son ouïe était enchantée par l’accent et le roucoulement de sa partenaire, par cette étrange musique formée de respirations, de rires, d’exclamations et de paroles qu’elle émettait déjà ; son nez était excité par l’odeur âcre, pimentée, drue que dégageait cette chair. Et son palais même était exacerbé par le pressentiment d’un goût neuf, prochain, qui devait étonner ses papilles.

Et l’aiguillon de la sexualité malaxait tous ses sens dans un seau de poison bouillant. Pierre avançait comme ivre à côté de la négresse.

Elle semblait aussi émue que lui : visiblement, ce jeune Français la charmait. Et la réponse à son vœu secret qu’il lisait dans le comportement de sa partenaire redoublait la joie du mâle.

Ils se dirigeaient vers les mornes forts qui évoquent des souvenirs historiques pour les Haïtiens.

Il y avait peu de monde à cette heure : les hommes étaient vêtus de blanc, certaines femmes portaient sur la tête des cuvettes d’émail ou des paniers contenant des richesses inestimables : des vêtements ou de la nourriture.

Elles avançaient avec des balancements de reins excitants, sensuelles déjà dans les actes les plus simples de la vie.

Par le truchement de sa compagne, Pierre découvrait une ville neuve, lovée dans l’écran de cette terre, protégée par la nuit étoilée.

Au fond de lui-même, il méprisait Mme Toussaint. Il y avait tant de choses qu’elle n’avait pas, qu’elle était incapable de posséder, depuis les premiers raffinements de l’esprit jusqu’aux dernières inventions matérielles.

Mais il craignait son propre mépris qui pouvait l’empêcher de la séduire ; il tremblait devant cette lucidité qui gênait l’action et laissait la proie s’enfuir.

Pierre pressentait les limites de son savoir.

Il refusait de descendre de son piédestal d’intellectuel qui lui procurait de réelles satisfactions, des moments d’exaltation spirituelle. Mais cette femme correspondait à quelque chose de viscéral, à des besoins charnels qui échappaient à son système cohérent : elle énervait des forces ténébreuses qu’il considérait comme secondaires, mais nécessaires.

Ce qu’il y avait de bas en lui se polarisait autour de ces formes de bassesse, ce qu’il y avait de compromettant en lui aspirait à se confondre avec cette incarnation du compromis même, avec ces lèvres grassement ourlées sur sa denture éclatante, à cette poitrine trémoussante dans le corsage décolleté, à ces hanches prometteuses, serrées dans la robe, à ce ventre arqué, nimbant les jambes vigoureuses, longues, défiantes, dans leurs chaussures à hauts talons.

Il n’aurait pas osé se promener avec elle à Paris, mais ici, à Port-au-Prince, cette fraternisation de mauvais goût lui semblait non seulement permise, mais obligatoire.

La main de Pierre serrait la main de Mme Toussaint.

Elle répondait à la pression des doigts, elle étreignait les phalanges de Pierre.

Dans ce langage muet, elle répondait par « oui » à toutes les demandes de son compagnon.

Mais Pierre avait des audaces courtes. Il n’agissait pas longtemps, car chacun de ses actes se dédoublait, devenait réflexion, se « mettait en doute ». Maintenant, son premier bond se muait en piétinement. Il se demandait comment aller plus loin. Il se contentait de serrer la main qu’il gardait précieusement comme un trésor.

Heureusement, il y a dans la marche, un mouvement qui rapproche de l’amour, comme si la marche elle-même n’était qu’un dérivé de l’accouplement.

En avançant dans l’allée faiblement illuminée, le coude de Pierre se frottait au torse de la négresse, dépassait la presqu’île pour atteindre le continent interdit.

Le tissu du corsage n’était qu’une partie de la peau, imprégnée de l’odeur et de la chaleur de sa partenaire.

Toutes les pensées du Français étaient concentrées sur cette nouvelle conquête.

Le trouble jaillissait de ce coin comme d’une source avant de se répandre dans le corps. Il avait l’impression d’avoir une entaille par laquelle des forces terribles, à la fois cruelles et douces, l’envahissaient, mettaient en révolution tout son organisme depuis la tête jusqu’aux orteils.

Mme Toussaint semblait ressentir la même griserie provoquée par la friction de la même section de chair, car elle s’amollissait, faisait durer l’effleurement, l’aidait à revenir.

— Voilà le fort Bréda, dit-elle.

Sa voix était devenue plus rauque, moins compréhensible, plus proche de la simple résonance et du timbre purement sensuels : les mots accrochés encore aux paysages extérieurs, conventionnels, dépourvus de rapport avec les pensées du couple, abandonnaient la partie.

Ils se trouvaient en bordure d’un jardin ouvert. Le silence, qui ne gênait pas les corps préoccupés d’étreinte, prenait la place des paroles, car son vocabulaire s’harmonisait avec les éléments obsédés par l’accouplement, faisait osmose, concourait à l’amplification du désir. Les mots eux-mêmes pouvaient s’introduire autant qu’ils tombaient juste et poussaient le drame physique vers sa crise.

Ainsi Pierre, cherchant autour de lui un prétexte pour pénétrer plus avant dans l’intimité de la femme, redressa la tête vers le ciel et retrouva l’éternel poncif :

— Regardez le ciel rempli d’étoiles... Une vraie nuit pour les amoureux.

Mais toutes les phrases usées brillaient d’une émotion neuve ; elles étaient alimentées par les vagues d’une passion fraîche.

À son tour, elle releva les yeux vers l’étendue pleine de lucioles et rit, d’un rire charnel, qui correspondait aux rebondissements de son corps.

— Oui, c’est vrai...

Pierre retira son bras gauche de sous le bras de la belle négresse et le passa autour de son cou.

Elle ne protesta pas, elle n’eut même pas le mouvement de résistance conventionnel. Il lui glissa la main sous le corsage et lui caressa l’épaule. La chair ronde faite au tour était plus capiteuse et, naturellement épilée, plus douce que la main. Il palpa la peau soyeuse, mais déjà il s’impatientait d’être tellement éloigné des endroits les plus secrets et les plus couverts de la femme.

Il lui prit la taille. Il comprit qu’elle se serait abandonnée plus vite, qu’elle l’aurait elle-même encouragé, si elle n’avait pas redouté qu’il la repousse.

La belle Haïtienne craignait que le Français ne finisse par se moquer d’elle !

Il serra la hanche de la négresse : elle était un peu forte, mais toutes ses rotondités le grisaient, car elles étaient autant de pentes vers le plaisir.

Elle avait tourné vers lui des yeux où palpitaient des points lumineux. Son visage était devenu brusquement grave, une dignité nouvelle moulait ses traits, amincissait sa tête, l’ennoblissait.

Sa bouche seule, aux lèvres pleines, grosses, gardait sa vulgarité excitante.

Ses dents luisaient sous les gencives humectées. La respiration de la femme était devenue plus lourde, le souffle lui-même semblait ployer sous la charge de la sensualité.

Elle l’attendait, son impatience était à la limite de l’exaspération. Il se pencha vers elle. Leurs lèvres se soudèrent, tandis que ses mains aidaient son avidité en malaxant le corps arc-bouté. La langue de Pierre s’était glissée entre les dents et fouillait la bouche jusqu’à la gorge, mimant ainsi cette pénétration plus totale que tous les deux souhaitaient. Elle avait passé ses bras autour du cou de Pierre pour mieux presser et manœuvrer la tête d’où elle extrayait sa nourriture, sa sève.

— Mon chéri, lui dit-elle enfin.

Ces mots formaient un étrange aveu, une déclaration rapide et inattendue qui l’excita autant qu’un appel érotique.

Tout en l’embrassant avec fougue, la négresse ondulait ses hanches brûlantes et poussait son bas-ventre vers les jambes de Pierre.

Il appuya son genou contre l’aine de sa partenaire, avec force, pour l’écraser déjà par sa présence. Ensuite, il retira sa jambe et attira le corps contre la source de son plaisir. Il l’embrassait sur les lèvres, sur les joues, sur le cou, puis il remonta, avec la bouche, vers l’oreille petite et noire parée d’une boucle d’or étrange et se mit à lui butiner le lobe, au-dessous des cheveux. Elle gémit, la tête renversée.

Les paumes de Pierre voyageaient inassouvies sur le derrière rond, dont il sentait les muscles solides sous la robe, puis machinalement, plus haut, explorant ses formes couvertes. Ses doigts glissèrent dans le corsage de la femme. Il saisit un sein turgescent, plein, plus dur qu’il ne l’aurait imaginé.

En l’embrassant, elle recula de quelques pas, pour l’attirer entre les arbres, dans l’obscurité propice à leurs ébats.

Tous les sens de la femme concouraient à défendre leur étreinte et le peu de lucidité qui lui restait encore avait frémi en imaginant les passants qui pouvaient les voir, les gêner, les empêcher de s’aimer.

Pierre l’avait suivie sous le feuillage des branches, dans la nuit plus dense, sans lâcher la poitrine dont il palpait les rondeurs, les deux pointes grosses comme des grains de café. Il s’attarda sur chacune des pointes, il les frotta entre l’index et le pouce de la main gauche, il les gonfla.

Elle devait être très sensible aux caresses des seins, car elle gémissait, se laissait choir légèrement sur son bras droit et puis, soudain, revenait l’embrasser en lui murmurant :

— Mon chéri, mon chéri.

Tour à tour, il retira de la robe chacun des seins, pour mieux les couvrir de baisers, pour mordiller leur pointe drue, pour aspirer leur rotondité jusqu’à s’en remplir la bouche, trouvant une joie sauvage dans l’impression d’asphyxie qu’il en retirait.

Elle balbutiait des paroles de tendresse à peine cohérentes, à peine perceptibles entre ses soupirs et ses gémissements qui étaient les expressions les plus profondes et les plus vraies de son âme.

Il lui laissa la poitrine découverte au-dessus du corsage, relevée par le rebord du tissu, dans une posture à l’Agnès Sorel, tandis que ses mains glissaient fiévreusement vers les jambes, caressaient en passant les mollets pour s’aventurer avec détermination sous la jupe.

Elle voulut lui résister, et machinalement, lui saisit le poignet pour arrêter son avance, mais, aussi vite, elle changea d’avis et le laissa remonter vers la culotte, vers l’élastique qui serrait ses cuisses : elle le sentit s’ouvrir le chemin avec précision.

Il toucha les poils de la négresse : chaque partie neuve de ce corps lui coupait le souffle, comme une révélation, comme une grâce : le succès de son audace le surprenait. Ses doigts errèrent à la recherche du secret le plus réel. Cet instant était assez étrange, car il était suspendu à un pari : sa partenaire s’abandonnait parce qu’elle lui faisait confiance, mais il avait la certitude qu’un mouvement maladroit de sa part pouvait lui faire perdre tout ce qu’il avait obtenu.

Il tâtonna sur les jambes et découvrit le lieu de sa quête. Elle soupira et devint toute molle, plus femme d’avoir été touchée au plus profond de son âme, dans la fente. Elle appuya son dos contre l’arbre pour être plus proche de la posture amoureuse, plus confortablement installée pendant ces instants aigus.

Lui-même vivait dans la folie de son travail : il agissait en plein interdit, avec la fébrilité d’un voleur pendant l’effraction.

Suspendue aux doigts agiles de son partenaire, elle n’était plus que l’instrument qu’elle avait été de toute éternité.

Elle avait posé ses deux bras sur les épaules de Pierre, non seulement pour se soutenir, mais pour l’aider dans ses mouvements.

Heureuse d’être contrainte à s’abandonner, elle se livrait à celui qui l’avait rendue esclave du plaisir. Elle raffolait de la volupté, mais comme le tabou social la lui interdisait, elle était reconnaissante à son partenaire d’avoir enfreint sa pudeur. Ayant fait son devoir envers la loi de la tribu, elle pouvait goûter les délices de l’amour.

Elle adorait en ce moment l’homme qu’elle avait respecté jusque-là. Son corps et son âme se confondaient dans un unique frisson, exprimé dans un soupir aux rythmes divers.

Il frottait son clitoris, pressait ses parois, avançait vers le fond du vagin, et revenait aux bords des lèvres molles, humides. Le sexe de Mme Toussaint formait un univers en soi, un puits peu profond plein d’aspérités et de bosselures dans lequel il glissait sa main comme s’il y cherchait quelque chose.

Le halètement de la femme se précipitait maintenant, devenait guttural comme un appel, exigeait d’une façon pressante la suprême libération. Les ongles de la négresse s’enfonçaient dans les épaules de Pierre, lui faisaient mal.

Il hâta ses pressions, les rendit plus violentes, plus masculines.

Il variait leur emplacement, effleurant de nouvelles zones de la même cible.

Elle eut un gémissement vif, puis serra les dents pour ne pas crier, tout en ployant la tête en arrière, avec des yeux fiévreux.

Elle expira ensuite, en s’agrippant à son partenaire pour ne pas tomber, à l’instant même où elle dévalait la pente de l’extase.

Il continua à caresser son vagin pour accompagner la volupté, pour la parachever, pour permettre à la femme de s’appuyer à cet effleurement jusqu’au bout de sa traversée.

La négresse reprit conscience, retrouva le monde extérieur avec des regards embués par un souvenir neuf, reconnaissante envers l’homme qui venait de s’occuper d’elle.

— Ah ! c’était bien, lui dit-elle, en l’embrassant sur les joues, sur la bouche, sur le cou. Mais vous, mon chéri, mais vous...

Dans ses prunelles s’étaient rallumés des éclats avides. Elle pensait à Pierre, elle s’énervait en se redressant, prête à s’occuper du jeune Français qui était allé jusqu’à la fin de sa caresse. Elle avait le sursaut de l’hôtesse préoccupée de son invité. « Et vous, comment vous êtes-vous amusé ? » Elle n’avait pas le droit de le laisser partir ainsi, sans qu’il ait pris part aux réjouissances.

Déjà les mains de la femme glissaient sur le corps de Pierre, déjà elle tâtait son pantalon, déjà elle prenait la mesure du désir masculin, déjà elle était transportée par cette découverte du sexe gonflé. Elle le dévoila. La chaleur de la paume noire brûlait la partie la plus intime du jeune homme. La chair du membre battait comme le pouls d’un poignet, comme un cœur arraché tout vivant, dans la main amicale, douce, de la femme.

Ce fut le tour de Mme Toussaint de se montrer habile.

En réalité, sa tâche était moins difficile, moins mystérieuse : elle agissait à l’air libre avec un esprit mâle d’autant plus vite essoufflé qu’il était orgueilleux.

Ses mouvements les remplissaient tous les deux de nouvelles émotions, ils frissonnaient d’être ainsi reliés à une chaîne commune dont ils tenaient les deux bouts.

Ils renaissaient dans l’extase, plus attachés que des enfants siamois, enivrés de cette liaison qui justifiait leur existence.

L’âme de Pierre suivait le plaisir de son sexe de plus en plus grand, approchant la totalité.

Il sentait venir le moment où sa joie allait éclater, l’aveugler. Soudain, la béatitude s’empara de lui et le dilata entièrement. Il serra la négresse comme un croyant son idole et l’embrassa avec une joie inouïe, tandis que le sperme jaillit en jets pressés de son membre. Il avait retrouvé le foyer de sa vie. La paume de la femme recueillit les preuves de son plaisir. Comme frappé par la foudre, il se laissa aller à la dérive. Il mordilla le cou vigoureux de la négresse qui affronta l’orage sans plier.

Puis, il se réveilla pour ne retrouver devant lui qu’une femme de couleur, au sourire obscène, qui cherchait quelque chose pour s’essuyer la main remplie d’une humeur sale.

— Tu n’as pas un mouchoir ? lui demanda-t-elle.

Mme Toussaint pouvait se permettre, maintenant, de le tutoyer. Il retira de la poche de son pantalon le bout de tissu fin avec lequel la négresse se nettoya et lui nettoya la verge molle.

Elle rit :

— C’était bon, n’est-ce pas ?

Elle voulait recevoir son approbation, elle craignait peut-être la façon dont le mâle allait juger son abandon.

Pierre ne resta pas longtemps sombre. Il avait été dressé pour être poli.

Sa famille, ses professeurs, ses camarades lui avaient appris à supporter galamment les transitions, à garder confiance pendant les moments creux, à ménager l’avenir.

Sa partenaire ne lui plaisait plus, il aurait aimé qu’elle disparaisse à l’instant, et continuer seul sa promenade. Mais, malheureusement, les objets agréables durent plus que les délices qu’ils nous offrent : le monde est encombré de choses qui ne nous servent pas tout le temps. Maintenant, Mme Toussaint encombrait Pierre. Mais l’éducation française du jeune homme le ramenait à la prudence. L’expérience du passé aide à traverser le présent avec une humeur égale : celle-ci tire sa source de l’espoir.

Après avoir remis le mouchoir dans sa poche, Verrier sourit à Mme Toussaint et lui reprit le bras. Il l’embrassa et elle répondit à son baiser.

Ils sortirent de l’obscurité et revinrent sur l’allée.

L’entracte voluptueux ne leur avait pas enlevé le désir de visiter le Golfe de Gonave.

Pierre était au fond de lui très heureux. Il méprisait, de nouveau, sa voisine, mais il était content de la mépriser au-delà du plaisir et non en-deçà de lui.

Son dédain avait assimilé l’envie sensuelle qui aurait pu mettre en doute le premier sentiment : il avait digéré l’excitation et s’était consolidé sur elle pour se servir maintenant de ce qui aurait pu le gêner.

Elle ignorait ce qu’il ressentait à son égard. Elle était simplement satisfaite de ce qu’ils venaient de faire, vaguement excitée des mouvements qui avaient amolli Pierre.

Elle l’embrassait tandis qu’ils avançaient vers le bord de la mer.

Il répliquait à ses baisers, au début un peu ennuyé et puis, de plus en plus convaincu.

Insidieusement, le désir le regagnait. Mais, cette fois, sa volupté était plus lente à venir, plus lourde, plus âpre. Plus sûr de lui, il n’eut garde de prendre de précautions dans ses caresses : les mouvements d’approche lui semblèrent dénués de toute utilité.

Tout le corps de Mme Toussaint lui appartenait : il pouvait en disposer à sa guise, le palper, l’explorer. Mais cette liberté même gênait ses projets, venait appesantir son envie, le détournait du droit chemin.

Pour exacerber son désir, il le retenait. Il savait que cette femme était à lui. Il aurait pu la prendre là, dans l’herbe. Mais il préférait énerver son impatience, attendre.

Ils rentrèrent, les pensées fixées sur l’image de leur propre étreinte. Elle lui en parlait, d’ailleurs, franchement, comme d’une chose normale, sous-entendue.

Dans la maison, elle mit la table dans le salon, au rez-de-chaussée. Comme il ne cessait de l’effleurer et de l’embrasser, tandis qu’elle réchauffait leur léger repas, elle tira les rideaux. Il ne fallait pas que les voisins voient ce qui se passait chez Mme Toussaint !

Elle lui avait préparé un dîner léger, à la française : hors-d’œuvre variés, œufs au jambon, fromage, crème caramel.

L’intimité de la pièce et le vin délicieux excitaient les sens de Pierre. Il déboutonna le corsage et puis défit la ceinture qui serrait la taille de la femme.

Il voulut lui enlever la robe.

— Oh ! non, chéri, ayez un peu de patience.

— Je t’en supplie, fit-il avec une voix d’enfant gâté.

Il revint à la charge, insista, protesta. Elle tourna la clef dans la serrure pour que personne ne vienne les surprendre. Elle ôta son vêtement. Elle portait une combinaison de soie blanche ornée de dentelle, qui rendait plus noire sa peau sombre.

Dans ce déshabillé, elle était à la fois ridicule et indécente : mais le ridicule relevait le goût de l’indécent.

Elle se mit à le servir dans cette tenue. Tout en mangeant, il effleurait le corps brun, il palpait les formes à moitié cachées. Elle s’abandonnait en souriant à ses attouchements. Au dessert, il lui retira sa combinaison. Elle resta en slip. Il embrassa les seins encore fermes, le ventre, les cuisses noires. Après dîner, elle rangea les couverts, les assiettes et la nappe. Il la suivait dans la cuisine où il ne cessa de lui faire maintes agaceries et mignardises, jouant avec les poils du vagin et le clitoris.

Elle l’invita dans sa chambre à elle, une pièce banale de femme, occupée en grande partie par un lit à deux personnes. Elle enleva sa culotte, et écarta ses cuisses. Il vint auprès d’elle et ne tarda pas à l’écraser de tout le poids de son corps. Elle gémit, heureuse. Mme Toussaint avait une conception vulgairement saine de l’amour : elle était satisfaite de chaque geste de Pierre, de ses effleurements réussis autant que de ses attouchements maladroits.

Enfin, il glissa son membre dans son vagin. Pour la première fois, il pénétrait si loin dans son intimité.

Elle le reçut avec un soupir voluptueux, elle redevint grave, attentive à l’évolution de son amant dans son corps.

Atteinte au plus profond de sa chair, elle respira avec force avant de répondre par des secousses rythmiques aux mouvements du jeune Français qui s’acharnait en elle.

Les deux amants atteignirent ensemble la limite du plaisir et se vidèrent avec un cri.

Pierre resta dans les bras de la négresse.

Beaucoup plus tard, il se rappela qu’il n’avait pas écrit à sa fiancée, Dominique ; à ce moment, en France, elle devait penser à l’homme qui la trahissait dans les bras d’une étrangère.

« Je lui... demain... », eut-il encore la force de penser.

Il s’endormit.

CHAPITRE II

La fille au sang mêlé

Il se penchait sur le rebord de la fenêtre lorsqu’il la vit, pour la première fois.

Elle était à cheval. La grande porte de fer et de tôle s’était ouverte comme un rideau et elle était apparue, hautaine, sur un splendide alezan.

Pierre ne devait jamais oublier l’image qu’elle lui avait offerte à cet instant : cette première apparition se grava dans sa mémoire jusqu’à la fin de ses jours.

Le soleil matinal frappait en plein l’amazone, comme un réflecteur la vedette d’un spectacle, augmentant l’impression théâtrale qu’elle donnait dans la rue déserte de Port-au-Prince.

La lumière précisait ses traits avec une finesse inouïe en leur imprimant en même temps un éclat irréel.

Elle semblait à la fois vivante et surnaturelle. Elle avait une petite tête d’idole, à la peau blanche, aux yeux noirs, aux lèvres parfaites, au menton bien dessiné : seul son nez légèrement épaté, aux narines frémissantes trahissait la fille de couleur.

Ses cheveux noirs tressés et relevés dans un chignon semblaient soutenir la casquette de velours qu’elle portait inclinée en avant.

Elle avait un corps mignon et délicat, raidi sur la selle, mais dont on déchiffrait la nonchalance naturelle et moelleuse.

Une veste de drap noir, des pantalons étroits de velours marron et des bottes de cuir mou donnaient une allure masculine à son corps fin : ce travesti augmentait ce qu’il y avait d’enfantin en elle, mais ennoblissait en même temps ses jeunes traits.

Elle resta quelques secondes indécise, et pendant ces instants, elle se figea dans une attitude statuaire, qui frappa vivement Pierre.

Puis, elle tira doucement les rênes et l’admirable animal, obéissant à l’impulsion, se tourna avec élégance.

Une seule pression de l’étrier sur le ventre de la bête et celle-ci partit au trot pour disparaître, avec sa belle charge, du champ de vision du Français. Il resta sans souffle, se demandant s’il ne rêvait pas.

— C’est Liliane, murmura à côté de lui Mme Toussaint.

Elle était revenue sans qu’il y prenne garde, tout au spectacle de la cavalière.

Il se retourna vers la négresse qui le dévisageait, avec des yeux tristes :

— Elle est jolie, la petite, n’est-ce pas ?

Mais, visiblement, elle était malheureuse de cet aveu : elle était jalouse. Il n’eut pas la force de répondre tout de suite à cette observation et se contenta de hausser les épaules.

Plus tard, tout en faisant sa toilette, et en prenant son petit déjeuner, il put se renseigner sur l’inconnue.

Son hôtesse ne se fit pas prier pour lui raconter tout ce qu’elle savait sur la jeune fille : elle aimait narrer une histoire pour le simple plaisir de la narration : c’était sa façon de montrer son instruction.

Les femmes n’ont d’autre culture que les potins du quartier, c’est pourquoi elles leur attachent tant d’importance. Mme Toussaint lui récita tout ce qu’elle avait entendu sur Liliane del Ortega del Ors comme un fort en thème récite sa leçon.

Ainsi Pierre apprit que le père de la belle avait été un noble espagnol et sa mère une fille de couleur, enfant d’une esclave.

Pierre savait que Haïti avait souffert à l’origine d’un manque de femmes blanches, moins aptes que les mâles à venir chercher fortune au-delà de l’Océan : à la demande des hommes, la France avait envoyé à ses fils quelques créatures dissolues, ramassées dans les ruisseaux de ses villes. Mais ceux qui ne trouvèrent pas d’épouse dans ces cargaisons de chair blanche adoptèrent quelque négresse ou quelque mulâtresse, dont les rejetons brassèrent les races dans un fruit neuf, croisement sain et inattendu.

Pierre devait apprendre, maintenant, de la bouche de son hôtesse, que les unions légitimes entre blancs et noirs restaient encore fréquentes dans l’île.

Mais, selon Mme Toussaint, une tragédie terrible avait bouleversé l’enfance de la belle Liliane : ses deux parents, le noble espagnol et la femme de couleur, s’étaient suicidés ensemble en se jetant du haut d’une falaise.

On ne comprit jamais la raison de cette mort volontaire, et on l’attribua au cafard, à quelque maladie secrète qui aurait rongé le couple, au mauvais sort jeté par un sorcier vaudou.

Le riche ibérique avait laissé une fortune à sa fille Liliane, élevée par les bonnes sœurs de l’île.

Maintenant, elle vivait retirée avec deux vieilles servantes et un fidèle valet qui s’occupaient de la maison.

En revoyant en pensée l’amazone, Pierre se sentit crispé devant son interlocutrice.

La comparaison avec la splendide adolescente rendait plus éclatante encore la vulgarité de la négresse. Tant d’altière pureté étalait ce qu’il y avait de sordide dans son aventure de la veille.

Il n’eut tout de même pas le courage de quitter la femme sans l’embrasser sur la joue, amicalement.

Mais le plaisir s’était mué en contrainte.

Il alla à l’Institut Ethnologique, où il fut très bien reçu par le secrétaire du Département des Arts, qui lui donna toutes les indications bibliographiques nécessaires à la rédaction de sa thèse.

Mais, pendant tout son travail, à chaque instant de détente, sa pensée s’envolait vers l’amazone du matin. L’idée de vivre si près de cette splendide créature le remplissait déjà de joie. Il était certain qu’il aurait l’occasion de faire sa connaissance, de lui parler, de pénétrer dans son intimité. Du coup, son aventure avec Mme Toussaint lui apparut comme un hors-d’œuvre avant le plat de résistance, comme un simple lever de rideau.

Le pouvoir de fabulation de Pierre n’était pas plus grand que celui de tout jeune homme de son âge. N’importe lequel d’entre eux aurait échafaudé mille projets ayant pour héroïne la belle mulâtresse. Pierre était trop banal pour échapper à cette sorte de folie.

La jolie fille ignorait encore son existence qu’elle devenait déjà la victime de l’imagination de Pierre.

En rentrant, il fit un détour. La maison de Liliane était située derrière la sienne. L’entrée de l’appartement de Mme Toussaint se trouvait de l’autre côté ; mais il n’en passa pas moins devant le portail métallique avec l’espoir de revoir l’adolescente. Il dut repartir déçu, car le haut grillage resta clos, cette fois.

Chez lui, la négresse était justement en train de mettre les assiettes sur la table.

Elle portait une robe bleue qui lui seyait fort bien. Elle était de nouveau jolie et ses formes comme son accueil souriant attendrirent Pierre : non, il n’était pas mécontent de ses rapports avec cette femme, il était certain qu’il les poursuivrait pour en retirer de nouvelles voluptés. Son dégoût du matin avait disparu pour faire place au désir. La sensualité agissait sur lui avec le flux et le reflux des marées.

Mme Toussaint était dans la cuisine, lorsqu’elle s’écria :

— Aïe, j’ai oublié d’acheter des fruits...

Il se redressa, serviable, habitué à être galant avec les dames, quelle que fût la couleur de leur peau ou leur classe sociale :

— Ne vous dérangez pas..., j’irai, moi...

— Mais, non, protesta-t-elle. Vous ne saurez pas...

Maintenant, ils se vouvoyaient, ayant un peu honte du tutoiement de la veille, avec tout ce qu’il impliquait de libertinage.

— Laissez-moi... Cela m’occupera pendant que vous finissez de préparer le repas.

— Mais vous ignorez où aller...

— Mais si, j’ai vu l’épicerie, au coin...

Il sortit et se précipita vers la boutique. À l’intérieur, il y avait plusieurs personnes : de grosses femmes blanches, noires, métisses, qui s’affairaient autour des paniers ou attendaient à la queue leu leu devant la caisse.

Il s’approcha des paniers de fruits, lorsqu’un livre attira son attention : un bouquin de la « N.R.F. ». Cette couverture blanche avec ses carrés rouges et noirs l’avait toujours ému. Il lut le titre du volume placé sur le rebord de l’armoire, remplie de boîtes de conserves : Poésies de Paul Eluard.

Il sourit, malgré lui : qui pouvait lire dans ce quartier de Port-au-Prince, des poèmes hermétiques, surréalistes, appréciés seulement par un public d’élite ?

La vendeuse s’approchait déjà de lui, en le dévisageant avec curiosité.

Alors, il vit une main blanche – aux phalanges effilées, aux ongles joliment découpés, mais sans le moindre vernis – ornée d’une belle bague en or, finement ouvragée. Cette main saisit le livre de vers modernistes. Il releva la tête et se trouva devant Liliane del Ortega del Ors.

Elle portait une robe simple d’été, aux manches courtes, au col ouvert garni de dentelles.

Elle tenait un sac de papier rempli de cerises.

Il la dévisagea avec étonnement : dans son vêtement modeste, elle n’avait rien perdu de sa beauté. Ou peut-être superposait-il sur cette proche apparition l’image qu’elle lui avait offerte, le matin même, dans son costume d’amazone, se transfigurant ainsi à son insu.

Il contempla la petite tête d’idole de porcelaine, aux lèvres vermeilles, aux arcades sourcilières naturellement fines, légèrement bridées au-dessus des pupilles sombres, le nez à peine épaté, toute cette figure racée, rehaussée par le lourd chignon de cheveux noirs.

Le regard était trop insistant pour qu’il passât inaperçu : elle releva le front et le vit.

Elle découvrait son existence.

Ses prunelles profondes se fixèrent sur les yeux du jeune homme. Pendant quelques instants qui lui parurent des éternités, ils s’affrontèrent jusqu’au fond de leur âme.

Il baissa les paupières, le premier. Il eut l’impression qu’elle avait tout appris de lui, qu’il n’avait plus de secrets pour elle, alors qu’il n’avait rien décelé en elle : peut-être parce que les pensées troubles du mâle étaient pleines de désirs vulgaires et qu’elle était pure, sans mystère.

Elle semblait n’avoir d’autre secret que sa beauté, mais cette énigme excitait la curiosité de Pierre à un point inimaginable.

Il eut même la sensation de tout savoir de cette jeune fille, mais que ce savoir même s’appelait « ignorance ».

Le corps mignon et nonchalant glissa devant lui, dans des chaussures à hauts talons, qui cambraient les jambes nerveuses à la fois infantiles et adultes.

— M’sieur, répéta la vendeuse, qui le rappela à la réalité.

Il lui désigna les fruits qu’il devait acheter. Mais il ne pensait qu’à la jolie mulâtresse dont le parfum léger flottait encore dans l’air. Le trouble qu’il ressentait était-il causé par ces effluves grisants ou par ses propres convoitises ? Il rentra entièrement occupé de Liliane. D’un coup, Port-au-Prince cessa d’être un endroit indifférent, la capitale d’une île simplement pittoresque, un lieu de séjour passager.

La ville devint l’enclos où vivait cette belle inconnue.

À ses yeux, Haïti, toute cette terre entourée d’océan se transformait en un parc dont les allées conduisaient vers une place fleurie, occupée par une statue aux formes d’une plasticité inouïe.

Pendant l’après-midi, il ne songea qu’à Liliane. Et la force de sa pensée dut être telle que celle-ci ramena encore une fois devant lui la belle mulâtresse.

Il rentrait, très tard, la nuit, ayant déambulé seul dans Port-au-Prince et marché longtemps au bord de la mer.

Son âme était remplie d’élans précis et de désirs imprécis qui tournaient autour de Liliane, l’adolescente née au milieu des paysages tahitiens, devant les vagues rampant comme le lierre sauvage sur les falaises.

Il avançait dans une des rues du port, lorsqu’il entendit des rires et des cris de colère. Il se trouva bientôt devant le petit groupe d’où parvenaient ces bruits : un grand marin aviné serrait dans ses bras une jeune fille qui venait de passer sur le trottoir, tandis qu’une nonne, la cornette en bataille, frappait vainement de ses poings faibles le colosse, pour le contraindre à lâcher sa victime.

Le matelot riait tout en embrassant l’adolescente, qui semblait pétrifiée de terreur.

Quelques ivrognes assistaient à la scène et s’esclaffaient, sans intervenir.

Pierre n’était pas fort, mais avait appris à être courageux. Dans le monde contemporain, le lâche est obligé de se battre plus souvent que l’audacieux. La hardiesse de Pierre était le fruit de la réflexion et non de l’instinct : sa bonne éducation lui imposait de « défendre deux faibles femmes attaquées par un malotru ».

Il se jeta sur le marin et lui lança un coup de poing au visage.

Le coup de Pierre ne fut pas très violent, mais eut le pouvoir de stupéfier le colosse qui lâcha sa proie. Sidéré, il dévisagea le gringalet qui avait osé l’affronter et qui restait « en garde » devant lui.

Le matelot releva le bras prêt à frapper l’imprudent lorsque plusieurs de ses camarades, ivres, arrivèrent en chantant et le saisirent par le cou : instantanément, le géant oublia l’incident et se mit à hurler en chœur avec ses compagnons.

Puis tout le groupe partit en avant, remplissant la rue de sa rengaine stupide.

Pierre resta auprès des deux femmes dont il ne pouvait pas distinguer très bien les traits dans l’obscurité.

La nonne s’approcha de lui :

— Je vous remercie, Monsieur, d’être venu à notre secours, lui dit-elle en français. Sans vous, je ne sais pas comment nous nous serions débarrassées de cette brute...

La jeune fille qui avait été abordée par le marin restait silencieuse, comme effrayée encore après le pénible incident. Une voiture passa alors et les phares illuminèrent pendant quelques instants le visage de l’adolescente : c’était Liliane, la belle mulâtresse. Elle regarda Pierre en silence. Puis elle s’enfuit, sans dire un mot.

La nonne marmonna quelques excuses :

— Pardonnez-lui... Cette enfant est si sauvage... Encore une fois, merci, Monsieur...

Puis elle se mit à courir après sa compagne.

Les deux femmes ne tardèrent pas à disparaître dans la nuit. Bouleversé de sa rencontre, Pierre se dirigea vers la maison.

Mme Toussaint, son hôtesse, l’accueillit avec des exclamations amicales :

— Ce que vous êtes en retard... Ah ! ces jeunes gens ! Vous saviez que je vous attendrais...

Mais il répondit à peine à ces paroles. Pendant le dîner, elle ne tarda pas à être frappée de son air préoccupé :

— Mais qu’avez-vous donc ?... Est-ce qu’il vous est arrivé quelque chose ?

Il s’efforça de sourire, et de chasser, ainsi, la pensée de l’autre, de Liliane, qui l’occupait tout entier :

— Oh, ce n’est rien... Le manuscrit que je consulte me pose certains problèmes. Mais ce sont des vétilles...

Elle avait bu un peu plus de vin que d’habitude et ses yeux luisaient, lubriques.

Il suffit d’une simple lueur pour qu’une femme devienne différente, neuve : Pierre ignorait que les pupilles de Mme Toussaint pouvaient avoir cet éclat. Il s’éprit de cet éclat avant de découvrir combien il transformait son interlocutrice.

Il sentit bientôt qu’il avait affaire à une partenaire inconnue qui avait remplacé l’ancienne femme, toujours prête à lui offrir des charmes inédits, sans exiger aucun effort supplémentaire, aucune récompense surnuméraire.

Il fut heureux d’oublier la jeune Liliane, dont la conquête lui semblait difficile, pour une maîtresse réelle, capable de l’enivrer sans tarder.

Le besoin de joie sommeillait en lui et ne demandait qu’à s’exprimer et à l’envahir entièrement.

L’attitude de son amant fit comprendre à Mme Toussaint qu’elle l’avait intéressé, excité. Pleine de reconnaissance, elle se releva et vint s’asseoir à ses côtés. Elle pencha la tête, câline et l’appuya contre le cou de Pierre. Il passa sa main autour de son épaule et l’embrassa sur la joue. Elle ouvrit sa chemise et promena ses lèvres sur le torse dénudé, un peu maigre, du jeune homme.

La bouche goulue de la négresse fit frissonner Pierre. Il se crispa et ferma les yeux. Il était conscient, maintenant, de dominer son hôtesse, d’avoir des droits sur elle : s’il ne se souciait pas de lui donner le plaisir, en échange il attendait d’elle de nouvelles preuves de passion.

Tout en l’embrassant, elle défit son pantalon. Bien qu’excitées les mains de Mme Toussaint gardaient leur habileté naturelle pour les travaux domestiques, maternels : elle savait babiller et déshabiller sans être gênée par la complication des vêtements, trouvant spontanément les boutons, les agrafes, les lacets, les fermetures Éclair qui heurtent tellement les mâles lorsqu’ils désirent dépouiller le corps d’une partenaire.

Elle ne retira pas complètement le pantalon de Pierre, mais l’entrouvrit largement, impatiente d’atteindre son but, sans se laisser distraire par les moyens.

Elle promena sa langue sur sa poitrine, sur son nombril, sur son ventre, avec des glissements lents, mais experts. Toutes ses caresses visaient le même lieu secret, le même point mystérieux du corps masculin. Sans honte, avec une impudeur aussi naturelle que la pudeur, elle mit en lumière le sexe qu’elle mesura avec ses lèvres. Ses dents blanches mordillaient la chair de son amant, attentives à rester dans les limites de la volupté et à ne pas faire de mal. Elle semblait employer ses dents, nées pour la morsure, à une fonction nouvelle qui était celle de l’étreinte.

Le membre bandé, Pierre gémissait, énervé. Il était reconnaissant à la négresse pour la maîtrise avec laquelle elle exerçait un art vieux comme le monde.

Entre les genoux de Pierre, la tête de Mme Toussaint allait et venait dans un rythme égal qui était le rythme même de la sensualité. Elle faisait presque partie de son corps à lui, mais la variété des frissons qu’elle engendrait la rendait incessamment originale : elle gardait ainsi sa personnalité – au moment même où elle aurait dû la perdre – et cette âme inconnue qu’excitait en lui le désir de conquête.

À chaque instant, il se réjouissait de l’application de cette bouche maîtresse et tremblait de la voir s’arrêter avant de le vider. Puis les contacts devinrent de plus en plus fascinants. Les joues de la femme caressaient les cuisses et ses pressions indirectes augmentèrent son enchantement direct en déclenchant en lui d’inédites résonances.

Elle sentit l’homme se raidir sous ses baisers. Toute la vie de Pierre afflua dans une flamme longue et enivrante vers son membre. Elle sut multiplier l’ivresse en poussant avec sa langue les friselis sensuels vers un même point. L’amant se gonflait d’extase : il balbutiait des paroles sans lieu mais à travers lesquelles courait le même ravissement. Ses yeux étaient devenus glauques et se tournaient vers l’intérieur : il n’avait plus son regard propre, individuel, mais celui de l’espèce. Il se cabrait sur sa chaise dans un gémissement fou : il ne pouvait plus supporter la tension qu’elle avait provoquée et mourait d’envie d’éclater. Tout son corps, animé d’une rage démesurée, creva dans un spasme unique, éloquent, dans un jet de sperme grisâtre.

La bouche de la négresse était distendue. Les lèvres qui avaient pressenti les conséquences de leur travail emprisonnèrent onctueusement leur proie défaite. La verge se vida en plusieurs saccades irrégulières pareilles aux tressaillements d’un épileptique.

L’épuisement de Pierre était velouté de douleur et d’euphorie. Elle but sa nourriture comme à une source, avec l’avidité d’une assoiffée. Elle semblait heureuse de recevoir ainsi ses hommages.

Elle était si humble, si dévouée qu’elle engendrait en lui de la tendresse : il avait suffisamment de psychologie pour ne pas méconnaître l’âme de sa partenaire et assez d’éducation pour comprendre qu’il devait récompenser sa gentillesse.

Il redoutait de recevoir sans contrepartie et il était assez orgueilleux pour chercher à payer le bien qu’il prenait. Instinctivement, il avait horreur de rester endetté, fût-ce en amour.

Mme Toussaint se leva et le pria de venir dans sa chambre. Il la suivit, prêt à se laisser regagner par le désir.

Il y a un moment de fatigue et de vide après l’amour, chez les êtres ordinaires, qui peut se muer en dégoût s’ils doivent se prêter à contrecœur à de nouvelles caresses.

Pierre essaya d’oublier ses propres sensations en observant les expressions sensuelles de sa partenaire.

Mme Toussaint, la bouche humectée, voulait reprendre sa besogne. Mais Pierre lui interdit de continuer le travail autour de son ventre.

Elle portait une robe en honan de soie rouge, aux manches longues. Il la lui retira.

À peu près nue, en-dessous, elle n’avait qu’une gaine de tulle, bordée de dentelle qui épousait sa taille sans la déformer et qu’elle avait achetée spécialement en pensant à Pierre.

Il fut touché de cette attention un peu puérile, mais excitante.

Il l’embrassait sans cesse, pendant qu’il la dévêtait, pendant qu’il la disposait, à sa guise, sur le lit.

Il commença à la caresser avec le doigt jusqu’à ce qu’il la dilatât.

Elle haletait, énervée :

— Prends-moi, mon chéri... Fais-moi plaisir... Viens, je t’en supplie...

Il ne lui obéit pas dans le sens qu’elle désirait. Il se pencha entre les cuisses bronzées et serra amoureusement le corps de la femme contre son visage.

Elle se cambra, brûlante, et offrit son vagin à la langue maladroite, mais insistante du jeune homme. L’odeur forte de la négresse chatouillait agréablement les narines de son amant. Il eut un vertige, avançant dans cet univers noir, étouffant et enivrant.

Il fouilla la fente de sa partenaire avec des lèvres passionnées, insistant sur le clitoris, agacé de la petitesse de ses pouvoirs alors qu’il aurait voulu atteindre les confins du corps exploré.

Mais la répétition de ses contacts finit par agir sur les nerfs de la négresse qui s’ouvrit avec un cri terrible et prit appui contre les épaules de Pierre, pour ne pas s’écrouler.

Elle s’exaspéra dans la poussée intense qui la traversa depuis le bout des orteils jusqu’à la nuque et qui la révulsa. En même temps, elle bougeait les reins avec rage comme pour hâter le dénouement qui risquait de se prolonger en agaceries.

Les lèvres de Pierre achevèrent le travail si bien commencé, heureuses d’avoir donné le plaisir de cette manière.

Pierre n’avait jamais encore provoqué le spasme suprême d’une femme avec la bouche et il était content de se découvrir ce talent.

Cette maîtrise nouvelle augmentait sa vanité et excitait ses désirs. Certains hommes pour avoir envie de faire l’amour doivent se sentir supérieurs à leur partenaire, d’autres se préfèrent inférieurs.

Pierre reprenait conscience de ses forces et son orgueil regonflait son ardeur.

Tandis que Mme Toussaint essayait de reprendre son souffle, le Français se figeait de convoitise. Alors qu’elle retrouvait le monde sous son aspect le plus banal, le regard de l’homme acquérait l’optique de la sensualité ; les êtres et les choses se réorganisaient selon une hiérarchie voluptueuse et s’expliquaient par un idéal d’étreinte.

Tout ce qui servait la sexualité devenait visible et tout ce qui n’était pas accouplement disparaissait dans un halo vague : les yeux lubriques de la négresse, la bouche encore crispée par le souvenir du plaisir, la gorge arquée, les seins riches et vigoureux placés haut, le ventre de bronze, les jambes indécentes, écartées, prêtes à loger le plaisir, toutes ces formes devenues expressions de l’amour charnel multipliaient le désir de Pierre.

— Je voudrais te prendre, lui dit-il.

Elle sourit, heureuse de voir apprécier ses appas et, avec un ricanement, s’étendit, de nouveau, sur les draps.

Elle n’était plus énervée, mais simplement joyeuse du comportement de Pierre ; elle l’aimait parce qu’il lui offrait une nouvelle raison de s’estimer elle-même.

Une femme s’abandonne avec l’arrière-pensée que l’homme se lassera vite de ses charmes : elle est flattée de chacun de ses hommages.

Pierre était « bien élevé » jusque dans l’amour.

Il devinait qu’elle n’était pas encore excitée, et qu’il devait l’amener jusqu’au point d’énervement où il se trouvait déjà. Avec son index, il contrôla le sexe de la femme. Son doigt n’eut pas à s’agiter longuement avant de réveiller la convoitise de sa partenaire.

La fièvre le regagnait par vagues successives. Déjà le corps de sa compagne frissonnait, malaxé par des sensations enchevêtrées de douleur et d’euphorie.

Elle prononçait des mots de tendresse et d’exaspération :

— Viens, mon chéri... viens... je veux t’avoir à moi... je veux que tu me possèdes entièrement...

Au début, il pensa qu’il ne la prendrait pas, cette fois, non plus : son état lui semblait trop délicieux pour qu’il veuille le perdre dans un accouplement bref, fût-il céleste...

Mais sa partenaire haletait, saisie d’un vertige incontrôlé : ses appels s’étaient mués en supplications accompagnées de pressions de mains. Tandis que son corps se tordait, sauvagement, elle l’attirait, elle essayait de le relever, pour capter sa chair, et l’unir à son rythme.

Elle allait ainsi au-devant du désir qu’il tentait d’endiguer, de toutes ses forces, et l’encourageait à agir immédiatement alors qu’il aurait voulu retarder l’engagement.

Il ne put résister longtemps aux prières de sa maîtresse. Il se coucha sur la femme et sa poitrine écrasa les seins brûlants.

Ce contact neuf le réjouit à un point inimaginable.

Elle l’aida à placer son membre en elle.

— Viens, mon chéri... Vas-y... Vas-y... Oui, comme ça ... De toutes tes forces !

Il se lança à l’attaque avec toute la puissance de ses reins, tandis qu’elle hurlait sa gratitude d’être ainsi piétinée...

CHAPITRE III

La vierge farouche

Pierre sortait de l’Institut Ethnologique lorsqu’il vit Liliane sur le perron de la Bibliothèque Tahitienne.

Devant l’énorme immeuble de pierre de taille, elle était seule ; menue et jolie, la jupe distendue par une brise légère, elle ressemblait à une statue allégorique plantée devant le gratte-ciel ou à quelque figure de proue.

Les photographies les plus admirables sont celles qui représentent une immense étendue déserte – plaine, mer ou ciel – sur laquelle se profile une minuscule chose écrasée par cette immensité – une petite bête, ou quelque silhouette perdue dans le lointain.

Cette loi plastique qui, selon Kant, est à l’origine de l’impression de « sublime », expliquait le sentiment engendré par la belle mulâtresse dans le cœur de Pierre Verrier.

Il avait la certitude qu’il ne se rassasierait jamais du spectacle offert par Liliane.

Il avança sur le trottoir sans la quitter des yeux. Elle portait une robe de laine à fleurs sans manches avec une jupe large, reprise par des pinces et une découpe sous la poitrine qui donnait un effet de taille haute au corsage décolleté bateau boutonné devant ; une fine ceinture soulignait la taille réelle, mince.

Elle tenait un livre à la main.

Pierre eut mal à l’idée qu’un jour il ne contemplerait plus cette créature.

Personne ne l’avait jamais touché autant que cette fille au « sang mêlé ».

Il essaya de se raisonner en se moquant de lui-même, avec des réparties d’étudiant. « Mais, c’est un véritable coup de foudre, mon pôvre ami !... N’oublie pas que tu es fiancé à Dominique ! Ne perds pas les pédales. »

Pierre avait l’esprit plutôt lourd : son ironie fut donc inefficace devant son exaltation amoureuse qui se situait au-delà de la raison.

Liliane regardait droit devant elle, absente.

Il s’approchait d’elle en se demandant s’il avait le droit de l’aborder : l’accident de la veille lui permettait-il de parler à la jeune fille, alors qu’il ne lui avait pas été présenté et qu’elle lui avait délibérément tourné le dos après le départ du matelot aviné ?

Elle bougea la tête et le vit : aucun muscle ne tressaillit sur son visage, rien ne laissa deviner qu’elle l’avait reconnu.

En arrivant devant la mulâtresse, il esquissa un léger salut : elle ne répondit pas.

Intimidé, Pierre décida qu’elle ignorait sa personne et qu’il ferait mieux de continuer son chemin.

Mais, à ce moment, elle descendit précipitamment les marches du perron et lui demanda :

— N’est-ce pas vous qui avez pris ma défense, hier soir, contre le marin ivre ?...

Surpris de cette interpellation et surtout de la manière dont elle avait été faite, Pierre laissa passer plusieurs instants avant de répondre.

Enfin, il bégaya :

— Oui, c’est moi... qui suis intervenu hier soir... Mais n’importe qui aurait agi de même.

Elle sourit :

— Pas n’importe qui... Je voulais vous demander pardon de m’être sauvée sans vous remercier. Sœur Madeleine, ma tutrice, dit que je suis sauvage... Mais parmi les sauvages comment ne pas le devenir aussi ?...

Elle parlait un français parfait, de Parisienne, sans le moindre accent : mais ce qui parut, dès l’abord, insolite à Pierre fut sa voix mélodieuse, cette langueur d’articulation qui rendait presque musicales ses phrases et laissait deviner dans cette adolescente droite, orgueilleuse, une féminité, une nonchalance, qu’elle ne soupçonnait peut-être pas, elle-même.

Elle semblait étirer chacun de ses mots pour l’émettre complètement parachevé, en lui gardant toute sa saveur : cette réinvention du langage stupéfiait, car elle pouvait être aussi bien un effet d’infantilisme que de raffinement.

À ce moment, Pierre aperçut le titre du livre qu’elle tenait à la main : c’était Ulysse de James Joyce !

« Paul Eluard, James Joyce ! pensa le jeune homme admiratif. Elle a, au moins, de très bonnes lectures, hautement intellectuelles ! »

Il essaya de donner à leur conversation un tour amusant :

— Ne généralisez pas, Mademoiselle. Tous vos compatriotes ne sont pas des sauvages et à Paris aussi il y a des malappris...

Elle redressa les sourcils, étonnée ; mais son expression dura à peine une seconde et son interlocuteur se demanda si cette mimique fugitive n’était pas plutôt le produit de son imagination.

— Vous êtes donc de Paris, murmura Liliane comme pour elle-même.

Puis, elle ajouta avec un sourire :

— Je m’étais rendu compte que vous n’étiez pas de Haïti, mais j’ignorais votre lieu d’origine. Vous avez plutôt le type anglais, ou allemand... Mais je préfère que vous soyez de Paris...

Cette dernière phrase fut prononcée avec un peu d’ironie :

— Pourquoi donc ?

Elle fit quelques pas, dansant presque, comme les jeunes filles qui discutent tout en esquissant de temps en temps une pirouette :

— Paris est tout de même une ville extrêmement sympathique, n’est-ce pas ?

Il la suivit :

— Vous y êtes allée ?...

Le beau visage de l’adolescente s’assombrit :

— Malheureusement pas... Je me demande même si j’aurai jamais l’occasion de m’y rendre.

Elle devint, de nouveau, mélancolique : d’ailleurs la mélancolie semblait son état d’âme naturel, organique.

Pierre essaya de chasser les nuages qui menaçaient leur conversation : il avait appris qu’il fallait remonter les gens abattus, leur rendre confiance dans la vie et en eux-mêmes.

— Pourquoi pas ? Vous êtes encore jeune... Vous aurez certainement l’occasion d’aller à Paris... Et puis, Port-au-Prince est très joli...

Ces dernières paroles eurent un effet contraire à celui attendu : l’adolescente se crispa avec une expression de profond dégoût :

— Joli ! Port-au-Prince !... murmura-t-elle, méprisante. On voit que vous êtes étranger et que vous découvrez Haïti sous son aspect pittoresque. Mais vous voyez les hommes et les choses superficiellement, de l’extérieur, réduits à des images pour cartes postales...

Sidéré devant cette réaction, Pierre contempla son interlocutrice, décontenancé.

— Je ne vous comprends pas, dût-il avouer. Il me semble que cette île est le Paradis sur terre, que tout respire ici la joie de vivre...

Elle apparut alors toute entière, comme une incarnation du dédain : « Le Mépris » doit être représenté par une jeune déesse, au corps admirable, aux yeux de foudre. Mais elle eut l’air de faire un effort pour se dominer et murmura, enfin, avec amertume :

— Vous vous moquez de moi...

— Mais je vous assure, protesta Pierre malheureux... Je n’avais aucune intention de vous offenser... Vous ne me comprenez pas.

Elle recula et jeta ironique :

— Bien sûr, une mulâtresse, une fille de « sang mêlé », comment pourrait-elle comprendre un homme comme vous, un blanc, un Monsieur de Paris...

Et lui tournant le dos, elle partit d’un pas sec, plein de colère et de morgue.

Mais le corps de la jeune fille démentait son attitude et ses formes imprégnaient ses mouvements de tendresse et de volupté capiteuse.

Pierre resta figé sur place, à la fois émerveillé et désolé.

En rentrant, il dut se rendre à l’évidence : il était déjà épris de la belle et étrange mulâtresse.

*
*     *

Le lendemain, il ne la revit pas, mais ne cessa de penser à elle. Le surlendemain après-midi, il alla nager à la piscine du Lycée de Port-au-Prince. Il avançait en bordure du bassin, dans le sable, lorsqu’il vit sur une chaise longue, en toile bleue, le livre de James Joyce, Ulysse.

Comme il n’avait en tête que Liliane, il tressaillit : dans sa mémoire, ce volume était attaché à la personnalité de la troublante mulâtresse. Il ne tarda pas à découvrir au pied du siège de jolies chaussures de femme, un sac au fermoir ouvragé et des lunettes de soleil oblongues qui auraient pu très bien appartenir à Mlle del Ortega del Ors.

Il resta debout, près de ces objets hétérogènes qui devinrent pour lui les signes tangibles d’une présence proche : ces choses, dont la rencontre sur le sable obéissait à un hasard exquis, reconstituèrent à ses yeux l’image de l’adolescente.

Il jeta un regard circulaire autour de lui, mais n’arriva pas à découvrir Liliane. Il aurait aimé lui parler de nouveau, éclaircir le malentendu qui l’avait fâchée l’autre jour.

Il resta plusieurs instants sur place, mais ne vit même pas l’ombre de celle qu’il cherchait.

Il agit alors avec la désinvolture des anciens étudiants qui dissimulent sous l’impertinence leur timidité naturelle. Il prit le livre de James Joyce et se mit à le feuilleter, debout, au bord de l’eau. Il n’eut plus à attendre longtemps : son acte fut comme un signal d’appel impérieux ; on ne tarda pas à y répondre.

Ce fut d’abord un rire cristallin.

— Vous êtes bien amusant, lui lança la voix de Liliane derrière lui.

Il se retourna. La jeune fille sortait de l’eau : elle n’était vêtue maintenant que d’un maillot une pièce bleu et blanc, qui lui seyait à ravir et qui moulait parfaitement son corps souple.

Il resta pétrifié par cette vision : les longues jambes en fuseau, arrondies dans les cuisses pleines, à la carnation bronzée, s’amincissaient vers une taille étroite qui tourbillonnait dans le renflement des deux seins pointés dur sous le tissu : son décolleté découvrait ensuite des épaules larges, féminines, démenties par le visage pur, mais confirmées par les lèvres sensuelles et les yeux malicieux. Femme et enfant, tout en elle semblait un perpétuel paradoxe exactement comme son attitude amicale présente contredisait son comportement précédent.

Ébloui et enivré de cette image, Pierre ne sut que répondre. Elle lui tendit le bras, qu’il regarda pour la première fois avec attention, un bras aux proportions parfaites, ni trop maigre ni trop fort, aux muscles splendidement harmonisés, au poignet fin prolongé par la paume aux doigts effilés :

— Je vous demande pardon pour ma mauvaise humeur du jour passé.

Il lui serra la main blanche et bafouilla :

— Oh... Mais, ce n’était pas grave...

— Si... si... Je m’en veux... Sœur Madeleine a raison de dire que je ne sais pas dominer mon courroux, que je me laisse trop souvent emporter par mon premier mouvement...

— Mais non, protesta Pierre... C’est aussi ma faute... Je me suis certainement mal exprimé. J’ai mérité votre réprimande.

Elle s’essuya attentivement le visage et les membres dégoulinants d’eau avec la serviette placée à côté de la chaise longue : il y avait dans le soin qu’elle prenait de son corps une application d’enfant sage, mais la féminité se déchiffrait en filigrane dans ces gestes d’une primordiale coquetterie.

— Vous êtes trop bon, fit-elle, mutine.

Puis, sa voix devint grave :

— C’est mon sang mêlé qui éclate dans ces crises de colère brusques et cela, malgré mes efforts pour me raisonner. Sœur Madeleine dit vrai lorsqu’elle se plaint que je ne suis pas assez humble. Il me faudrait acquérir un peu plus cette vertu d’humilité sans laquelle je deviendrai impossible, infréquentable.

Elle se tourna vers Pierre, lui prit la main :

— Voulez-vous me pardonner, pour ma sortie de l’autre jour ? lui demanda-t-elle dans un murmure en plongeant ses yeux sombres dans les yeux de Pierre.

La pression des doigts de la mulâtresse fit frissonner le jeune homme. Une chaleur insidieuse, intime, se répandit dans son corps.

— Mais, franchement, je n’ai rien à vous pardonner... Je n’ai qu’un désir... Mieux vous comprendre, et un espoir : devenir votre ami.

Elle s’assit sur la chaise longue, sans s’allonger et sourit :

— Vous avez le sens de la litote : vous exprimez beaucoup de choses en peu de mots. Vous venez de me mettre à ma place par des paroles justes et riches de signification.

De nouveau, il ne comprit pas la réaction de Liliane.

Il prit place à côté d’elle, à même le sable.

— Je crains que la richesse de pensée que vous m’attribuez ne se trouve plutôt en vous...

Elle haussa les épaules et eut un plissement de lèvres ironique pour elle-même.

— Dites plutôt que je suis une jeune fille tourmentée.

Il rit :

— Comme toutes les jeunes filles...

— Peut-être... Mais ne parlons pas de moi : je ne suis pas tellement intéressante... Parlons plutôt de vous, de Paris...

Elle s’étendit, maintenant, dans la chaise longue comme dans un hamac, avec un mouvement de nonchalance qui livra tout son corps au regard trouble de Pierre : les formes hautaines et belles, si proches, semblaient s’offrir aux caresses de son interlocuteur qui frissonna de désir.

Leur conversation ne lui parut plus qu’un prétexte pour garder le droit à sa contemplation délicieuse ; mais sa voisine ne semblait pas s’apercevoir des sentiments troubles qu’elle avait engendrés dans le cœur du jeune homme :

— Oui... parlez-moi de Paris... J’aurais tant souhaité y aller...

— Que voulez-vous que je vous dise de cette ville ? Je ne pourrais pas vous décrire le Louvre, Montmartre ou le Tombeau des Invalides mieux que le premier guide venu.

Elle rit. Elle passait, dans un éclair, du plus grand désespoir à la joie la plus extrême : en une seconde, elle s’ouvrait dans un éventail d’expressions comme une bande de « photomaton ».

— Je ne vous demande pas de me réciter le guide de Paris. Mais de l’interpréter en l’actualisant.

Pierre découvrait progressivement l’intelligence de son interlocutrice et son esprit de répartie, jamais en défaut.

— Du coup, j’ai trop de choses à vous dire ! s’écria Pierre. Quels sont les sujets qui vous intéressent ?

— Quels sont les écrivains dont on parle en ce moment à Paris, les peintres qu’on vient de découvrir, les endroits où l’on va...

— Doucement, doucement. Pas tout à la fois, sinon je vais me perdre.

Mais déjà il comprenait ce qui intéressait la jeune fille, déjà la contrainte qui marque le début de toute relation disparaissait, déjà il lui était reconnaissant de l’intéresser par sa conversation, déjà ils s’étaient trouvés des thèmes d’entretien.

Il y avait du « pédagogue » en Pierre : il aimait enseigner et inculquer aux autres son savoir.

Il pérorait bien et comme il avait eu quelques succès en discourant, il aimait étaler ses talents. Il lui parla de Paris : et non seulement de tout ce qu’il savait, mais aussi de tout ce qu’il ignorait : lui aussi avait lu les potins de la grande presse qui servent de moyens d’information même aux mondains de la capitale.

Il ne fut pas en peine pour colorer tout cela de ses opinions personnelles. Comme il avait aperçu quelques-unes des célébrités de Paris, à l’occasion de fêtes ou kermesses, il put même insinuer qu’il connaissait personnellement certaines de ces gloires.

Il fut amené à parler de lui en parlant des autres : il avait horreur du mensonge et sut dire la vérité tout en la brodant à sa fantaisie.

Orphelin de père et de mère, il avait été recueilli par un oncle sans enfant, un vieil homme qui lui avait payé ses études, mais s’était peu occupé de lui. Pierre s’était beaucoup ennuyé, et seules quelques aventures amoureuses l’avaient sauvé du dessèchement intérieur.

Pierre évita de parler de sa fiancée, Dominique, la fille d’un professeur qu’il avait décidé d’épouser par besoin d’une compagne et d’un intérieur soigné. La belle mulâtresse aux yeux sombres anéantissait par sa présence tout souvenir bourgeois, comme le soleil fait pâlir et ridiculise la lumière d’un cierge.

Liliane fut touchée par le ton mélancolique des aveux. Elle en fut même influencée, car elle murmura avec un sourire dédaigneux pour sa propre confidence :

— Si vous croyez que ma vie a été plus heureuse que la vôtre...

— Mais vous êtes libre et vous êtes riche, s’écria Pierre. Vous pourriez faire tout ce que vous désirez.

— Vous vous trompez sur mon compte, répliqua-t-elle ; je ne suis ni riche, ni libre.

Et puis, devant son air étonné, elle ajouta :

— J’ai une tutrice, sœur Madeleine, la religieuse avec laquelle vous m’avez rencontrée l’autre soir, près du port. Elle administre chaque instant de mon existence, et chaque sou de ma fortune. D’après le testament laissé par mes parents, je ne serai libre et riche que lorsque je me marierai.

Pierre sourit :

— Mais avec votre beauté et votre dot, il ne vous est pas difficile de vous trouver un époux.

La belle mulâtresse resta rêveuse :

— Ces choses sont beaucoup plus compliquées que vous ne pensez. D’abord, je fais peur aux garçons qui auraient l’âge et la situation pour demander ma main. Suis-je trop sauvage ? La façon dont mes parents ont fini leur fait-elle peur ? Me croient-ils trop prétentieuse ou plus instruite que je ne le suis ? Et puis, sœur Madeleine n’accepterait pas de me donner au premier venu ; elle est très exigeante sur le chapitre de l’éducation et de la morale. Elle ne laisserait pas ma fortune entre des mains qu’elle jugerait indignes de l’administrer.

Ces quelques phrases éclairaient la situation de Liliane, qui parut très romantique à son interlocuteur. La jeune fille ressemblait à une de ces prisonnières de contes, princesse captive d’un château maudit et qui attend un chevalier sans peur et sans reproche pour la libérer.

Pierre ne pensait à aucun instant qu’il pourrait délaisser sa fiancée de France, mais, malgré lui, il se sentit attiré par le rôle d’époux proposé par son interlocutrice. En chaque homme, il y a un aventurier sans emploi qui sommeille ; Pierre aussi aurait aimé délivrer la belle mulâtresse de sa prison.

— Vous jouez les incomprises, lui murmura-t-il, mais vous êtes aussi belle qu’une déesse.

— Vous êtes méchant. Pourquoi vous moquez-vous de moi ?

Il lui saisit la main aux attaches fines qu’elle lui abandonna. Il se pencha et déposa sur le poignet de Liliane un baiser qu’il s’efforça de rendre humble et plein d’adoration. Elle sourit. Cette main excitait déjà Pierre, le remplissait de pensées troubles. Il ne la lâcha pas et continua de l’embrasser.

— J’essaie d’exprimer ainsi les sentiments que vous engendrez en moi.

Elle retira doucement son bras et se redressa :

— Il faudrait que je m’habille, car il est l’heure de rentrer.

Pierre s’aperçut alors que le soleil s’était déjà épanoui dans un crépuscule informe qui colorait le bassin de son sang.

— Me permettrez-vous de vous accompagner ?

— Avec plaisir. Habillons-nous dans nos cabines respectives, et puis revoyons-nous ici, dans un quart d’heure, si vous le voulez.

Il acquiesça.

Vingt minutes plus tard, il la retrouva vêtue d’une jolie robe de soie fleurie qui mettait en valeur la finesse de sa taille. Sa tête grave semblait démentir les aveux de ses formes féminines, presque épanouies, qui appelaient les étreintes. « Elle est faite pour l’amour, pensa-t-il. Elle doit souffrir beaucoup de sa vie rigoureuse de jeune fille. »

Surprenant son regard, elle baissa les paupières.

— La journée a été splendide, murmura-t-il, sincère.

— C’est vrai, répondit-elle d’une voix absente.

Elle avait l’air d’être ailleurs. Pierre comprit qu’il y avait déjà entre eux un secret, qu’elle n’ignorait pas son désir, que ce désir la troublait, chassait ses autres pensées.

Il lui prit le bras. Il la sentit frémir, réticente, cabrée, prête à se libérer de sa main, avant de finir par s’abandonner aux doigts de l’homme. Pierre découvrait le combat moral que contenait ce geste : elle se révoltait contre l’attitude de seigneur de son partenaire, puis, comprenant l’inutilité de toute défense, elle déposait les armes. Mais le Français savait que sa conquête était fragile, que cette jolie fille nerveuse pouvait se sauver à chaque instant. Et puis, jusqu’où pouvait-il aller avec elle ? Pierre avait eu trop d’échecs dans sa vie pour ne pas les concevoir au début de chaque entreprise. Il serra le bras de la mulâtresse et la hanche de sa compagne se colla à la sienne. À travers la fine étoffe de la robe, la pression chaude l’émut. Ils marchèrent ainsi, attachés par ce contact intime, mais déjà confondus par des pensées passionnées. La soirée descendait, avec ses ombres qui transformaient chaque coin de rue en une cachette.

Pierre leva la main de Liliane et la couvrit de baisers. Elle frémit et le regarda tandis qu’il l’embrassait. Ses veines secrètes, transparentes, se nouaient au poignet. Il la saisit par la taille et chercha sa bouche.

— Non, je vous en prie, fit-elle avec un réel effroi dans les pupilles et dans la voix.

Puis elle abandonna ses lèvres aux lèvres conquérantes, avec une telle maladresse et un tel élan, que Pierre se demanda si elle avait jamais été embrassée par un garçon avant lui. « Elle a l’air d’une collégienne au soir du premier bal », pensa-t-il.

La langue de Pierre fouilla la bouche de l’adolescente, tandis que ses mains palpaient les seins couverts par l’étoffe de la robe.

— Non, non... murmura-t-elle.

Ce jeu amusait le Français, qui déboutonna avec des doigts habiles le corsage de sa compagne. Avant qu’elle ait eu le temps de lui résister, sa paume se promenait déjà sur les globes de chair soyeuse et chaude.

— Que faites-vous ? lui demanda-t-elle en haletant. Pour qui me prenez-vous ?

Mais ses efforts pour lui échapper étaient trop faibles pour être couronnés de succès, d’autant plus que sa sensualité féminine, instinctive, se faisait, malgré elle, la complice de son partenaire. Celui-ci cherchait sa bouche, et quand il la trouva, l’emprisonna, la fouilla de sa langue, l’obligea à collaborer à leur intimité.

— Oh, que vous me plaisez, dit-il, pour justifier sa nouvelle audace.

Il se pencha sur le corsage ouvert et couvrit de baisers la naissance de la poitrine, avant de s’emparer des seins parfaits, pour les embrasser, tour à tour. Elle s’appuya à un grillage et s’abandonna à son compagnon. Celui-ci lui caressa la taille et la hanche, avant d’atteindre le bord de la jupe, qu’il releva légèrement. Elle semblait trop stupéfaite pour battre en retraite. Son étonnement se mêlait à la curiosité, et la maintenait en expectative. Elle sentit la main de Pierre glisser sur ses genoux, puis entre ses jambes, près du bord du slip. Le jeune homme se croyait déjà, peut-être, vainqueur de l’adolescente, car il coula son avant-bras au-dessous de l’étoffe fine, saisit l’élastique de la culotte et se mit à l’abaisser sur le ventre. Elle n’eut pas le temps de l’arrêter, car déjà ses deux mains faisaient rouler le slip sur les hanches et les cuisses.

Pierre la dépouillait, la déshabillait dans la rue obscure. Plus tard, il se demanda comment il avait réussi à faire glisser la culotte sur les jambes splendides de la mulâtresse ; le bout d’étoffe tomba sur le trottoir, maintenu par les chaussures à hauts talons. Il tendit son index vers le coin le plus intime de Liliane, vers la fente duveteuse. Pendant un instant, elle subit la caresse entre les lèvres du sexe, et frissonna. Puis, sans rien dire, elle se crispa, se pencha vers sa culotte, la releva et s’en recouvrit :

— N’avez-vous pas honte d’agir ainsi ? demanda-t-elle, s’arrachant à son étreinte.

— Mais votre corps est fait pour l’amour..., bafouilla-t-il.

— Je ne ferai l’amour qu’avec l’homme qui m’épousera, lui répondit-elle. Je suis une vraie jeune fille... Je n’ai encore appartenu à personne. Je veux me garder intacte pour mon mari...

Elle était si belle, que ses phrases stupides et conventionnelles frappèrent Pierre comme des formules pleines de bon sens.

Il resta perplexe et la regarda s’éloigner d’un pas rapide.

*

*     *

Il ne l’avait pas revue depuis trois jours. En vain l’avait-il cherchée, dans la rue, à la bibliothèque de l’Institut, à la piscine.

De sa fenêtre, Pierre pouvait voir les portails de la maison de style colonial qui semblaient clos sur un monde secret. Le troisième soir, il n’y tint plus. La chaleur de la journée s’était accumulée sur la ville, et le ciel bas semblait écraser l’atmosphère, transformer le monde en une étuve. Son hôtesse, Mme Toussaint, faisait de longs séjours sous la douche, d’où elle sortait rafraîchie pour peu de temps. Il était visible qu’elle espérait recevoir les hommages amoureux de Pierre, qui ne pensait qu’à Liliane.

Il se décida à aller sonner chez la jeune mulâtresse. Il traversa la rue et poussa plusieurs fois le bouton blanc qui pointait hors de la plaque de fer posée à l’entrée. Une vieille négresse lui ouvrit la porte d’acier.

— Puis-je parler à Mademoiselle del Ortega del Ors ? demanda-t-il.

— Mademoiselle est dans la bibliothèque.

Et sans lui donner d’autres explications, la servante partit vers les dépendances en traînant ses babouches usées.

Pierre hésita un instant, désemparé, mais ne tarda pas à entendre une musique qui parvenait du fond de la cour, d’entre les arbres. Un disque déroulait une biguine langoureuse.

Il se dirigea vers les deux fenêtres illuminées du rez-de-chaussée ; la mélodie sensuelle couvrait le crissement de ses semelles sur le gravier. Quelques instants plus tard, il vit l’ombre de Liliane qui se dessinait nettement sur le rideau de tulle, comme un profil de lanterne magique. Elle dansait au son de la musique.

L’idée de surprendre la jeune mulâtresse effleura l’intrus. Il se coula jusque devant la croisée ouverte. Par un petit interstice du rideau, il put regarder dans la chambre. Alors, stupéfaits, les yeux de Pierre se fixèrent sur la maîtresse de maison : elle dansait nue !

Un pick-up moderne, bien approvisionné en disques, remplaçait un orchestre de noirs ou de métis invisibles.

Quelques jours plus tôt, à la piscine, Pierre avait déjà admiré le corps de Liliane, dans un simple costume de bain. Mais il ne l’avait jamais vue nue. Cette fois, aucune étoffe ne cachait ses formes ; une femme dévêtue étonne toujours, parce que son aspect habituel est bouleversé : certaines parties de son corps sont escamotées en faveur d’autres parties jusque-là invisibles, imaginées plus que devinées, et qui soudain se projettent en pleine lumière. La jolie tête de Liliane était devenue de peu d’importance par rapport à ses seins fermes et bien dessinés sur son torse, et surtout par rapport à son sexe couvert de poils ; ses jambes n’avaient plus une valeur propre, mais soutenaient ses hanches bronzées et rondes qui entouraient le secret dévoilé. Les yeux de Pierre s’arrêtèrent naturellement sur le pubis bien fourni d’une toison noire ; il s’étonna de voir toute cette traînée floconneuse de femme sur le ventre d’adolescente, et ce contraste ne manqua pas d’augmenter l’excitation de Pierre.

Les fesses étaient bien arrondies et juvéniles. Le Français imagina le plaisir qu’il aurait à les caresser.

Ses regards se concentrèrent sur ce coin mystérieux vers lequel aboutissaient toutes les courbes du corps féminin, et puis finirent par se rassasier de ce spectacle trop limité.

Pierre revint de loin, pour admirer l’ensemble des formes de Liliane. Absente, enfermée en elle-même, elle semblait préoccupée de se montrer sous tous ses aspects. Mais c’était la musique qui la tourmentait et la poussait à s’extérioriser, non la présence d’un spectateur caché derrière les rideaux. Nue, elle se démenait et se trémoussait dans un désordre physique qui obéissait pourtant à un rythme hallucinant.

Les disques changeaient seuls dans le pick-up, la biguine faisait place à la rumba, qui cédait le pas au mambo, mais la cadence tropicale se maintenait sous la diversité des mélodies, et la danseuse escamotait les passages d’une danse à l’autre, pour conserver une unité passionnelle à l’ensemble.

Ses bras couvraient sa nudité et la découvraient, ses mains imploraient une divinité invisible de la délivrer du feu qui semblait couver dans son corps secouer ses épaules et ses hanches, dans une convulsion lubrique. Elle semblait faire l’amour avec l’Inconnu, avec sa propre imagination, avec la violence qui agitait ses seins pressés par ses paumes excitées et caressantes. Son corps esquissait des pas sur place ; subjuguée par un frémissement qui le ployait, son ventre s’arquait avec un revêtement d’ombres qu’un geste supplémentaire déchirait, pour découvrir le dessin précis du sexe. Arc-boutée, comme possédée par un mâle invisible, elle agitait ses fesses aux formes parfaites, au rythme des tambours. Déjà, elle haletait lourdement, comme chargée par un amant. Elle s’accouplait en réalité avec un compagnon invisible, avec elle-même. Ses splendides proportions propageaient le remous hallucinant d’une invitation sensuelle. Liliane semblait hypnotisée par sa propre lascivité et elle hypnotisait l’homme qui la regardait.

Elle s’étendit, complètement nue, sur le tapis moelleux, comme si elle avait été terrassée par le poids lourd d’un compagnon. Elle ondula, en transe, les yeux mi-clos, la bouche offerte, la poitrine tremblant légèrement. Le tam-tam s’estompait, tout en la harcelant encore de son rythme assourdi. Mais elle s’était habituée à ce bruit qui se confondait avec la nuit d’été étouffante, avec les images suscitées par son désir, avec sa lascivité impatiente. La musique l’atteignait autant qu’elle devenait la cadence même de la sensualité. Car, étendue sur le tapis, Liliane avait oublié la danse, pour l’amour dont elle espérait la délivrance.

Nue, couchée à la renverse, les jambes écartées, elle laissait sa main droite atteindre son vagin. Le ventre dépouillé se couvrait de son poignet, tandis qu’un doigt s’agitait entre les lèvres du sexe. L’appel érotique exige des pressions plus puissantes, un contact de chair plus précis, des attouchements plus directs.

Par la fenêtre ouverte, Pierre contemplait sa nouvelle amie qui se caressait toute seule, s’offrait le plaisir qu’elle n’osait pas demander à un homme. Elle imitait les assauts mâles avec son index. Pierre la regardait, stupéfait : elle était si belle, que son action, loin d’être ridicule, semblait un prolongement de la danse. La jeune fille étendue sur le tapis, la tête renversée, les yeux dilatés, la bouche haletante, les seins gonflés, les jambes écartées, était animée d’un tremblement précipité, d’un mouvement qui l’apparentait à la bête, qui l’abaissait et pourtant l’auréolait : ses caresses du clitoris montraient que la jeune fille était femme, que cette jolie statue était vivante, qu’elle recelait la volupté, et qu’elle pouvait prodiguer le plaisir.

Le pick-up cessa de dérouler ses rythmes, en s’arrêtant avec un cliquetis sec. Mais Liliane ne l’entendait plus : ayant oublié la cadence de la musique, elle était maintenant dominée par la cadence de l’érotisme, par le rythme du doigt entre ses lèvres, qui la rapprochait de la délivrance. Tandis que son index accélérait son mouvement avec frénésie, elle soufflait lourdement.

Puis elle serra ses mâchoires, tandis qu’un filet de bave coulait de ses lèvres. Elle semblait soumise à une force d’une acuité saisissante.

Pierre ne put plus supporter ce spectacle : malgré lui, comme dans un rêve, il écarta le rideau, et prit appui au rebord de la fenêtre avant de se retrouver dans la chambre. D’un seul pas, il surgit devant la jolie mulâtresse qui se caressait avec force.

Elle le découvrit et poussa un cri d’effroi. Pétrifiée, elle le regarda déboutonner son pantalon, faire paraître son sexe gonflé, se pencher vers elle. Son apparition détruisit le désir de la jeune fille, la glaça.

— Que faites-vous là ? murmura-t-elle, terrorisée.

— Je suis venu pour mieux vous faire ce que vous vous faites si mal.

— Non ! cria-t-elle, essayant de se redresser.

Mais il lui saisit les bras et la recoucha sur le tapis, la clouant de tout son poids, tandis que ses jambes écartaient les jambes de sa victime.

— Que faites-vous là ? répéta-t-elle, tandis que l’angoisse écarquillait ses yeux. Vous n’avez pas le droit... d’abuser de ma faiblesse... Je suis une vraie jeune fille... Vous serez mis en prison, si vous me violentez...

Elle était si belle et si attirante, que Pierre se serait damné pour la prendre ; il aurait donné non seulement sa vie, mais sa part de ciel éternel pour la pénétrer.

Mais les yeux de Liliane se remplirent de larmes. Son corps s’abandonnait à l’étreinte du mâle, mais son visage retirait de cet abandon même une beauté angélique. Son rôle de victime lui seyait à merveille, sa position même la défendait et la rendait imprenable.

Pierre sentait au bout de son sexe les poils de Liliane. Il n’avait qu’à la presser pour l’écarter, pour la pénétrer, pour goûter aux voluptés de sa chair, mais les yeux de la jeune fille le vrillaient et l’empêchaient d’agir, le paralysaient.

Elle sentit qu’il avait déjà renoncé à ses projets brutaux, qu’elle l’avait vaincu, qu’elle n’avait plus à le craindre. Alors l’angoisse disparut de ses pupilles ; elle se détendit et sourit.

Puis elle leva ses bras et les passa autour du cou de Pierre. Les lèvres de la jeune mulâtresse cherchèrent les lèvres du Français, et les dévorèrent :

— Si vous saviez combien je vous adore, murmura-t-elle ensuite. Je n’ai jamais aimé quelqu’un autant que vous...

Il la dévisagea, étonné, tandis que le désir renaissait en lui, s’emparait de son corps, le troublait.

— Mais je ne pourrai être à vous qu’unie par le sacrement du mariage, ajouta-t-elle alors.

Le visage de Pierre s’assombrit. Liliane eut un sourire triste :

— Certainement, vous ne voudrez jamais de moi comme épouse. Vous êtes un Blanc alors que je suis une mulâtresse, une « sang mêlé ». Mais je suis catholique et j’ai la foi... Je ne pourrai être qu’à celui qui sera mon mari devant Dieu.

Les mains de Pierre serraient les seins de Liliane, son bas-ventre écrasait le bas-ventre de la jeune fille, mais ses yeux détaillaient ce visage d’adolescente, d’une pureté inouïe. Cette tête à la chevelure déployée dominait ce corps couvert par sa charge : elle était donc ce double principe d’instinct et de raison, cette forme charnelle et cette lucidité grave, distante.

Pierre se rendait compte combien sa situation devenait ridicule en se prolongeant. Il n’y a rien de plus comique qu’un mâle dont la tentative de viol a avorté. Pierre appuya les deux mains sur le tapis, et se redressa. Liliane profita de cet instant de liberté pour saisir un peignoir qui traînait sur le lit, et couvrir sa nudité. Elle se redressa ensuite et enfila le léger vêtement qui la réconciliait avec la pudeur, tout en lui conservant son aspect impudique. À travers le tissu fin, ses formes parfaites semblaient plus troublantes d’être cachées.

Elle regarda Pierre reboutonner son pantalon, mettre un peu d’ordre dans son costume, et se diriger vers la porte de la chambre. Elle lui saisit la main, tandis que le peignoir s’entrouvrait sur ses seins fermes :

— Je regrette beaucoup, fit-elle. Et d’autant plus que je vous aime... Mais je ne désespère pas de vous voir revenir dans ma maison avec des intentions plus honnêtes et plus sincères à mon égard.

Elle prit la main de l’homme, y déposa un baiser inattendu, puis s’enfuit vers la chambre voisine. Sur le seuil, elle s’arrêta, et ajouta avant de disparaître :

— Je serais très heureuse d’être votre femme...

Pierre sortit comme dans un rêve. Il traversa la cour éclairée par les étoiles, quitta la demeure de la belle mulâtresse et se dirigea machinalement vers sa maison. Mme Toussaint était assise devant la table sur laquelle le couvert était mis.

Elle était vêtue d’une robe de chambre qui découvrait son soutien-gorge de dentelles et son ventre. Pierre vivait parmi des femmes nues, et malgré lui, il s’était accoutumé à cet étalage d’appas. Il ne remarqua même pas que Mme Toussaint, qui lisait un journal, avait croisé les jambes pour mieux mettre en lumière la perfection de ses longues cuisses et de son sexe. Elle ne réussit pas à éveiller son désir.

— Vous êtes en retard, ce soir, lui dit-elle, mi-maternelle, mi-amicale.

Elle s’approcha de lui et l’embrassa. Il se laissa faire, puis lui expliqua qu’il était fatigué, car il avait beaucoup travaillé dans la journée : ce qui lui permit de dîner sans répondre autrement que par des monosyllabes aux propos de son hôtesse. Elle essaya de l’exciter, mais n’usa pas de nouveaux moyens, se contentant de charmes usés aux yeux de son interlocuteur.

Pierre avait la tête pleine de Liliane. Elle représentait non seulement sa dernière aventure, mais aussi la jeune fille la plus éblouissante qu’il ait jamais connue. Elle avait enchanté ses sens, et maintenant faisait travailler son esprit. Aucune femme ne lui avait proposé le mariage aussi ouvertement, aussi franchement, en se rendant, soudain, si proche de lui. Sa fiancée, Dominique, avait attendu qu’il se propose et fasse sa demande, ensuite elle avait posé une condition pour qu’il l’accompagne devant le maire : avoir une situation d’avenir. Au contraire, Liliane était prête à être sa femme, le lendemain, s’il le voulait.

Pierre finit de manger, embrassa distraitement Mme Toussaint, puis, sans la regarder dans les yeux, monta l’escalier qui menait vers sa chambre.

Il pensa de nouveau à Liliane : elle était jeune, jolie, vierge ; il n’aurait eu qu’à l’épouser pour qu’elle entre en possession de l’héritage légué par ses parents, et devienne riche. Avec une femme comme Liliane, il aurait été comblé : il vivrait heureux et sans soucis, ici, dans l’île ou ailleurs, car ils avaient les moyens de voyager. Mais que ferait-il de sa fiancée, Dominique, qui l’attendait en France ? Serait-il honnête de sa part de l’abandonner ? Mais déjà, Dominique cessait d’être une image vivante, spontanément désirable, pour se muer en un souvenir embêtant, en une contrainte morale.

Puis Pierre entendit de légers tapotements à la porte. Il tressaillit : ce ne pouvait être que son hôtesse, Mme Toussaint.

— Entrez ! lança-t-il.

Il ne fermait jamais à clef lorsqu’il était chez lui. La belle négresse, toujours vêtue de son déshabillé d’écume, pénétra dans la pièce. Sans rien dire, elle s’approcha du lit et se pencha sur lui :

— Qu’est-ce qu’il a, mon petit, des soucis ? fit-elle en prenant cet accent stupidement enfantin que certaines personnes adoptent en s’adressant à des jeunes gens.

Elle l’embrassa sur le front. Ennuyé, il la laissa plusieurs fois saliver sur son visage. Mais elle prenait son indifférence pour un encouragement et elle continuait à le couvrir de baisers, sur les joues, sur le cou, sur la poitrine. Il sentit l’odeur intime qui montait des seins lourds de la négresse, mais ce soir, ce parfum rance l’écœurait. La bouche de la femme chercha ses lèvres. Il écarta sa tête, et murmura, crispé :

— Non, laisse-moi, je t’en prie... Je suis claqué...

— C’est vrai ? fit-elle, à moitié sincère, à moitié gênée d’être repoussée par le jeune homme.

Elle se redressa, incertaine. Il était visible qu’elle eût voulu recevoir ses hommages sexuels, mais qu’elle craignait d’être plus vertement chassée. Elle hésitait entre son désir et la peur d’un affront plus grand.

— J’ai des embêtements, continua-t-il. Et puis, je suis réellement fatigué.

Il ne voulait pas l’humilier.

— Pauvre chou, chuchota-t-elle, faisant semblant d’être convaincue.

Elle l’embrassa encore une fois, maternellement, sur le front – ce qui lui donnait l’impression d’avoir le dernier mot – et se dirigea vers la porte :

— Bonne nuit, chéri.

— Bonne nuit.

Elle lui tourna le dos en sortant. La lune qui éclairait ce coin de la chambre illumina la croupe de Mme Toussaint, en dessinant ses contours parfaits.

Pierre n’avait jamais vu si nettement la beauté des rondeurs dorsales de la négresse ; la taille s’ouvrait sur deux hyperboles admirables, autour des reins, pour se fermer sur les cuisses. En avançant, elle bougeait ses fesses en un rythme splendidement évocateur, qui les faisait descendre et remonter comme les deux plateaux d’une balance.

Ce spectacle dura à peine quelques instants, mais toucha vivement le spectateur. Pierre sentit le sang refluer dans son corps. Le désir allumé par Liliane fut rallumé par Mme Toussaint. Il resta étendu, immobile, tandis que son hôtesse disparaissait sur l’escalier plongé dans l’obscurité.

Au début, il n’eut aucune envie de bouger, de descendre du lit où il était si confortablement installé. Mais l’image du dos de Mme Toussaint ne le lâcha plus. Il se dit qu’il regretterait peut-être un jour de ne pas avoir profité de l’occasion pour s’emparer des formes désirées. Combien de fois n’avait-il pas eu envie des biens qu’il avait dédaignés la veille ! Il se demanda si son hôtesse ne le repousserait pas le lendemain, lorsqu’il voudrait la reprendre.

D’un geste vif, il rejeta la couverture, mit les pieds sur le plancher, descendit les marches. Il se dirigea vers la chambre de Mme Toussaint.

En tâtonnant, il découvrit son corps étendu sur la couche qui avait déjà connu leurs étreintes.

— C’est toi, poulet ? demanda-t-elle.

— Oui, c’est moi.

Il l’embrassa sur le cou. Elle se laissa faire. Puis ses lèvres cherchèrent les lèvres du Français. Il palpa ses épaules, ses bras, sa taille. Elle s’écarta pour lui faire place dans le lit, il s’étendit à côté du corps chaud. Il la serra tendrement, en lui découvrant les fesses, en les caressant, en les palpant.

C’était cette partie de la femme, aperçue sous la lune, qui l’intéressait, d’abord. Il désirait le postérieur de Mme Toussaint.

— Tourne-toi, lui demanda-t-il, d’une voix voilée par le désir. J’aimerais te prendre par-derrière.

Elle lui présenta son dos. Sur les hanches un peu grasses, la chair faisait un double pli, mais les fesses étaient belles, bien proportionnées. Elles étaient nettes, franches, souriantes, pareilles à deux bonnes joues de Flamande. Elles s’offraient dans leur plénitude, sans arrière-pensée, si je puis dire, avec la joie qui s’exprime dans les formes bien faites pour leur travail. Les fesses se donnaient avec une gentillesse et une simplicité rustique.

Pierre les écarta et introduisit son membre dans l’anus. Le derrière de Mme Toussaint était plein de bonne volonté, mais n’était pas élargissable à souhait. Elle se mit à gémir et à l’implorer :

— Ne sois pas méchant, mon chéri. Tu me défonces... Je me meurs... Je t’en supplie... Va plus doucement... Tu me pénétreras si tu es plus doux, sinon, je me fermerai et tu ne pourras pas rentrer...

Pierre retira son membre et l’humecta d’un peu de salive, afin de le rendre plus glissant. Il se sentait plein de passion et de haine pour les fesses de Mme Toussaint. Il se mourait de les déchirer et de les salir. S’il ne s’était pas retenu, il les aurait crachées ou les aurait piétinées. Il y a dans la volupté un besoin de faire le mal, une envie de détruire des interdits sociaux, qui poussent à des actes de cruauté et de destruction. Pierre avait humecté son membre pour rendre sa méchanceté plus insinuante, plus hypocrite, mais ce qui l’excitait au plus haut point, c’était d’abord le mal qu’il allait faire à sa maîtresse.

— Ah, c’est mieux ainsi, murmura-t-elle.

Mais elle dut vite déchanter.

— Tu me brises, mon amour, tu me brises !

Mais Pierre ne tarda pas à se lover complètement dans l’anus. Ensuite, il se retira et chargea la négresse sans crainte de la blesser. Il la faisait suffisamment souffrir pour en extraire du plaisir, mais pas trop pour que les protestations de sa victime ne le chassent pas de sa place.

Dans la demi-obscurité, il voyait son membre rentrer et sortir, travailler les fesses noires avec des assauts tantôt ordonnés, tantôt désordonnés. S’habituant à la présence du sexe dans son postérieur, Mme Toussaint ne tarda pas à en retirer de la volupté. Elle aimait certainement moins les frottements du membre dans les parois de son derrière que les atteintes du bout masculin dans son vagin, car son clitoris était, indirectement, touché. Et bien touché.

Mais si le pénis remplissait son anus, il arrivait avec difficulté jusqu’au vagin. Alors que jusqu’à ce moment, la verge de Pierre était trop forte pour elle, désormais cette verge lui semblait insuffisante. Alors qu’auparavant, elle l’avait trouvée trop violente, maintenant, elle la jugeait trop faible.

— Charge-moi jusqu’au fond, mon chéri, l’encourageait-elle. Prends-moi jusqu’au bout. Encore, mon amour... Défonce-moi !

L’idée que son sexe était trop petit pour les besoins de sa partenaire excitait Pierre. Il l’imaginait souhaiter un organe plus fort, qui aurait mieux rempli sa mission.

Avec un cri, il déchargea. Sentant son anus se remplir de sperme, Mme Toussaint eut un frisson neuf de plaisir, et elle jouit avec force gémissements.

Délivré de son désir érotique et satisfait dans sa vanité de mâle qui a donné du plaisir à sa partenaire, Pierre descendit pour aller se laver le membre dégonflé et uriner. Pendant qu’il se savonnait, ses pensées retournèrent vers la belle et jeune Liliane : « Elle est intelligente, jolie et riche, se dit-il. Pourquoi ne l’épouserais-je pas ? »

Cette nuit-là, Pierre s’endormit pleinement heureux.

Il savait qu’il demanderait la main de Liliane, car cette solution semblait correspondre aux lois mêmes du bonheur. La pensée de Dominique, sa fiancée de France, l’effleura à peine. Celle-ci appartenait à un autre monde, à un univers obéissant à des normes différentes, dont il n’arrivait plus à se rappeler. Maintenant, il vivait à Port-au-Prince, parmi des visages neufs, parmi des hommes et des femmes qui agissaient selon des impulsions originales.

Pierre avait l’impression de se trouver sur une planète nouvelle et d’avoir perdu sa mémoire ancienne.

CHAPITRE IV

Les voluptés maudites

Pierre était maintenant devant Liliane. Elle avait gardé sa robe de mariée comme une armure : sa nudité semblait un objet précieux enveloppé dans un coffret de falbalas. Il se tenait devant sa femme avec émotion et désir : elle était défendue par ses tissus blancs noués d’une façon compliquée, par ses dentelles et ses rubans.

La toilette devenait une force en elle-même : une création vivante avec laquelle il fallait composer. Liliane avait mis sa robe de mariée entre elle et lui, comme une épée. Il ignorait comment manœuvrer ce vêtement immaculé pour que le contenu s’en conserve et ne se salisse point.

Liliane l’encouragea avec un sourire :

— Bonsoir, chéri, lui murmura-t-elle.

La jolie mariée semblait à la fois prévenante et ironique. Les craintes de Pierre s’évanouirent soudain. Il résolut le problème du mouvement en bougeant. Il releva la fleur d’oranger et le voile transparent qui couvrait encore la tête de Liliane, et sur ce visage pâle et doux, il déposa un baiser. Puis sa main droite erra sur les formes parfaites enfermées dans la robe de brocart. Il la serra contre lui et ses doigts palpèrent les rebondissements des seins, la taille, les hanches ; la chaleur de la femme se communiqua à lui, réchauffa son corps et son esprit.

Il l’étreignit plus fortement pour lui faire sentir la raideur de son membre. Cette présence masculine lui rendit l’initiative, lui fit perdre l’effroi premier. Cette hardiesse recréa le mouvement de communication interrompu par la cérémonie du mariage.

Leurs bouches se rejoignirent spontanément, tandis qu’il prenait la main de Liliane et la posait sur son sexe raidi dans le pantalon. Au début contrainte, puis librement, elle caressa avec sa main la partie gonflée de l’étoffe, s’imprégnant de la chaleur qui s’en dégageait. Elle soupesait la longueur du désir, sa taille, sa force dense. Malgré lui, il la poussa vers le lit. Elle recula sous la pression de Pierre, trébucha, et puis l’arrêta avec un murmure :

— Pas encore, mon chéri. Déshabille-moi.

Elle l’embrassa pour l’amadouer et obtenir son consentement.

Les lèvres gloutonnes de Pierre emprisonnèrent les lèvres de Liliane, tandis que sa main tâtonnait sur le dos de la femme. Il trouva le bout de la fermeture Éclair et n’eut qu’à le tirer pour que le tissu s’ouvre en deux sur les épaules de sa compagne, et pour que bientôt la masse de dentelles et de brocart tombe à ses pieds. Elle portait un dessous froufroutant, un soutien-gorge de dentelle de nylon, qui galbait son corps, et un porte-jarretelles de nylon doublé de voile de nylon, agrémenté d’une fine valenciennes qui laissait entrevoir sa culotte noire. La belle et pudique mariée avait fait place à une sensuelle créature aux jambes longues et fuselées, rehaussées par les chaussures à hauts talons.

Il se pencha vers elle et l’embrassa sur le cou, sur les épaules, sur la naissance de la poitrine.

Il retira le soutien-gorge et redécouvrit les seins bronzés à la pointe dorée.

Il promena sa langue sur ces rondeurs agréables et absorba leurs bouts avec passion. Liliane frémit et ferma les paupières pour mieux savourer la volupté qui naissait en elle. Il caressa les hanches douces, et fit tomber le porte-jarretelles qui entraîna dans sa chute les bas de nylon, froissés sur les jambes. Elle l’écarta légèrement pour pouvoir retirer ses chaussures à hauts talons et ses bas.

Maintenant, elle ne portait plus que sa culotte noire garnie de dentelles. Ce petit bout de tissu rendait plus excitantes les formes dévoilées.

Il l’embrassa et voulut de nouveau l’entraîner vers le lit, mais elle sourit avant de murmurer :

— Mais toi, mon chéri, tu es encore tout habillé...

Elle avait raison : troublé par sa femme, il avait oublié de se dévêtir. Il retira précipitamment sa veste et la jeta sur la chaise. Elle s’affairait déjà, complaisante, autour du pantalon dont elle déboutonnait la braguette. Il l’ôta seul, de même que son slip, ses escarpins et ses chaussettes. Elle déboutonna sa chemise et la lui retira.

Puis elle contempla pendant un instant le torse nu de son mari, et, se penchant vers lui, commença à le couvrir de baisers. Les lèvres douces le firent frissonner et le sexe de Pierre se tendit de plus belle, frémissant entre les cuisses chaudes de sa compagne. Elle serra ses jambes et emprisonna le membre de son époux, tandis que, penché, il l’embrassait sur son dos. Elle se mit à haleter précipitamment, excitée.

Puis, d’elle-même, Liliane retira son slip et le jeta dans un coin. Son ventre fleuri de poils noirs et denses parut à la lumière. Ils s’écartèrent, malgré eux, pour mieux se contempler dans leur nudité. Ils se dévisagèrent, émus, pendant quelques instants, puis de nouveau se rapprochèrent pour s’embrasser, pour palper des mains insatiables leurs formes chaudes ; chacun prenait possession de sa propriété respective, les doigts se promenaient sur les seins, sur la taille, sur les hanches, sur les cuisses, sur le sexe. Ils se palpaient comme des aveugles, chacun exaltant et nourrissant son sens du toucher.

Maintenant, ce fut elle qui l’entraîna vers le lit.

— Viens, lui murmura-t-elle, impatiente.

Liliane défit la couverture et s’étendit sur les draps, en lui faisant place à côté d’elle. La fraîcheur de la couche fit frissonner Pierre et coupa un peu son désir, mais son épouse se colla à lui et le réchauffa. Leurs baisers formaient comme une espèce d’introduction banale avant chaque chapitre nouveau de leur amour ; maintenant encore, ils s’embrassèrent.

Puis la main de Pierre glissa sur les genoux de Liliane, sur ses cuisses, sur son pubis. Il caressa doucement les poils avant de tâtonner aveuglément entre les lèvres humectées. Il trouva l’entrée du vagin, et puis, un peu plus loin, le clitoris, ce grain de chair tendre, cette sonnette de la volupté. II commença d’abord à palper le clitoris de l’index, à prendre mesure de sa dimension, de sa dureté. Puis, doucement, il se mit à le masser. Liliane aspira fortement l’air et se cabra.

— Ô, mon chéri, murmura-t-elle.

Il se disposa mieux, puis caressa la mulâtresse avec des mouvements égaux.

Malgré lui, son doigt allait plus profondément entre les lèvres humides. Il redoutait de l’écarter trop brutalement et de lui faire mal. Il la touchait de plus en plus fortement et avançait de plus en plus loin. Liliane haletait, excitée. Il continuait à la frotter avec volupté. Le désir montait en lui avec une violence croissante, son sexe se chauffait entre les cuisses de Liliane qui bougeait doucement.

La main de la jeune mulâtresse saisit le membre gonflé et se mit à le pétrir. La friction de sa partenaire augmenta à un degré inouï l’excitation de l’homme. Il serra les dents pour résister à la volupté : « Si elle continue encore un peu, elle va ma faire jouir... », se dit-il, angoissé. Il ne tenait pas à s’abandonner avant de l’avoir prise. Il devait d’abord accomplir la tâche essentielle de cette nuit : il devait déflorer Liliane, il devait rendre femme sa jeune épouse.

Il cessa de masser son clitoris, et l’embrassa, tout en montant sur elle. Bientôt, il la couvrit de tout son corps. Sa poitrine écrasait les seins de Liliane, ses genoux pressaient les genoux de sa partenaire. Avec la main droite, il lui écarta une jambe ; soumise, elle se disposait pour le recevoir.

Il s’apprêtait à lui faire mal, à la blesser jusqu’au sang, à lui arracher des cris. Il la dévisageait, cherchant sur son visage les signes de la peur. Et maintenant, l’expression de Liliane avait changé : elle n’était plus excitée, mais attentive à ce qu’il allait lui faire. Elle le regardait en face et le détaillait, comme si elle cherchait à deviner ce qui se passait en lui.

— Chéri..., lui murmura-t-elle, pendant qu’il plaçait son sexe sur le bord du vagin, chéri, je voudrais t’avouer quelque chose...

Il la détailla, étonné, tout en se faisant place avec le vit, entre les lèvres de sa fente.

— Tu sais, chéri, je ne suis pas vierge, ajouta-t-elle.

Il s’arrêta, sidéré. Il ne comprenait pas ce qu’elle voulait dire. Pourtant, sa phrase était claire et elle la répéta :

— Je t’avais affirmé que j’étais une vraie jeune fille et que je ne ferais l’amour qu’avec mon mari, parce que... parce que je t’ai toujours aimé, parce que j’ai désiré que tu m’épouses... Mais la vérité est que je ne suis plus intacte. Un homme m’a séduite il y a quelques années...

Perplexe, Pierre la contemplait, ignorant si elle parlait sérieusement ou si elle le persiflait, quoique ce ne fût pas le moment.

Mais Liliane continuait à discourir, à s’expliquer :

— Mais je n’ai été prise qu’une fois ou deux, tout au plus, par cet homme sans cœur. Et depuis, j’ai été très malheureuse. J’ai même voulu me suicider pour avoir péché, pour avoir commis cet acte hors des sacrements du mariage... Maintenant, mon chéri, tu peux me mépriser, tu peux me chasser... Je sais que je mérite la pire des punitions...

Pierre avait l’impression que tout tournait autour de lui. Il ne savait même plus où il se trouvait, ni ce qu’il faisait.

L’union charnelle qu’il avait tant désirée lui parut alors prosaïque, ridicule, méprisable. Et pourtant, il était incapable de croire aux révélations de Liliane. Il n’était pas possible qu’un autre l’ait eue avant lui. Il ne pouvait pas admettre qu’il serrait entre ses bras une créature ayant un passé qu’il ignorait, un être qui lui échappait.

Comme son sexe continuait à être raidi, car il était maintenu contre le corps de sa partenaire, lové dans sa chaleur, il poussa son membre entre les lèvres du vagin. Son sexe glissa entre les parois humectées et pénétra entièrement, jusqu’aux testicules.

Liliane gémit, mais de plaisir et non de douleur. Elle ne souffrit pas de cette introduction. Pierre, qui s’était attendu à un drame précis, fait de cris, de larmes et de sang, se sentit frustré devant le développement monotone de l’action. Elle lui entoura le cou de ses bras, et, serrant les dents, poussa son ventre vers le sexe.

Liliane ne lui offrait pas la joie d’être son premier amant, elle faisait seulement l’amour avec lui. Il se sentait volé d’une partie de ses droits. Il avait l’impression d’avoir payé le prix demandé en se mariant, et de ne pas avoir reçu la marchandise promise en échange : la virginité de sa partenaire, avec tout ce que cela entendait de satisfaction masculine et de spectacle plaisant, enrichissant pour ses souvenirs. Pierre, qui n’avait jamais défloré de jeune fille et avait cru qu’il pourrait faire cela maintenant, se découvrait dépouillé d’un bien auquel la « société » attache de l’importance, et par cela même, il se sentait diminué.

Il continua à charger le vagin de Liliane machinalement mais n’en retira aucun plaisir, car il était humilié. Liliane répondait cependant avec beaucoup d’ardeur aux assauts de son mari. Son visage tordu de volupté, le mouvement de ses seins, l’activité de son ventre, eurent raison des sentiments de l’homme : soudain excité, il fut traversé d’une flamme brûlante, et il se vida en elle.

Liliane n’avait pas eu son plaisir ; elle continua de se secouer sous Pierre, mais celui-ci ne répliqua pas à ces appels charnels. Inerte sur le corps de sa femme, il rumina des pensées tristes sur la façon dont il avait été trompé par elle.

— Viens, mon chéri, lui cria-t-elle, continue, je t’en supplie...

Mais même s’il l’avait voulu, il ne l’aurait pas pu. Il essaya de se démener encore un peu, mais dut vite se rendre à l’évidence : il n’en avait plus les moyens, ni la force. Une charge un peu précipitée le fit sortir de Liliane. Triste et ennuyé, il s’écarta d’elle.

Comprenait-elle ce qui se passait dans l’âme de son mari ? Peut-être ! Mais son excitation devait être plus puissante que toute autre pensée, car elle lui entoura de nouveau le cou de ses bras, et recommença à l’embrasser avec ardeur sur la poitrine. Elle haletait de désir tandis que sa bouche glissait sur les seins de l’homme, et puis sur son ventre qu’elle couvrait de baisers. Pierre n’était occupé que d’une idée qui ordonnait toutes ses autres images : « Elle n’était pas vierge, un autre homme l’avait eue avant lui ! » La blessure que sa femme avait reçue d’un étranger, il la ressentait comme une blessure personnelle. Il voyait Liliane dans les bras d’un mâle inconnu, serrée et écrasée par un corps sans tête et sans jambes : il ne distinguait que ce torse poilu et vigoureux.

Et Liliane dont la vie lui semblait claire et simple, lui devenait soudain mystérieuse. Elle n’était pas celle qu’il croyait. Les origines et les étapes de sa formation lui échappaient. Au lieu d’être une statue qu’il aurait pu contempler de tous les côtés, elle n’était plus qu’un bas-relief, dont il n’arrivait pas à distinguer la profondeur. La première fois qu’il l’avait vue en amazone, elle lui avait semblé étrange, puis il avait cru la connaître, la saisir ; maintenant elle reculait dans les ténèbres qui recouvraient son étrangeté. Tous ses gestes étaient curieux. Les lèvres de la femme embrassaient son ventre avec lubricité : comment la jeune fille qu’il avait demandé en mariage aurait-elle pu agir de cette façon indécente, en amante experte ?

Elle se pencha sur son sexe dégonflé et le saisit avec sa bouche. Elle dardait son membre de coups de langue comme la plus habile des maîtresses. Qui lui avait enseigné cette impudique caresse ? Il se laissa sucer le membre, tandis que son cerveau roulait toutes ces questions gênantes. Liliane ne semblait pas préoccupée de leur trouver une réponse, car elle n’était plus que l’instrument de sa propre sensualité. Sa bouche goulue s’acharnait avec passion et maîtrise sur la verge de l’homme : les dents mordillaient la chair molle et la durcissaient.

Puis sa langue glissait plus bas, vers les testicules, et jouait doucement avec elles, les humectait, leur offrait des sensations neuves. Un frisson parcourut Pierre des pieds à la tête. La volupté le regagnait.

Maintenant, les lèvres de Liliane aspiraient son membre, avec force et tendresse, tandis que les doigts habiles de la femme tapotaient ses testicules. Bientôt, il se sentit de nouveau dressé et raidi, prêt à faire l’amour. Mais sa raison se révoltait contre l’instinct : sa mémoire n’oubliait pas que Liliane l’avait trompé, qu’elle lui offrait d’autres satisfactions que celles auxquelles il avait droit. Il se laissa exciter, mais ne bougea pas. Son membre était regonflé, mais il ne faisait rien pour prendre sa femme.

— Tu es de nouveau fort, murmura-t-elle d’une voix voilée par le désir. Viens, mon chéri, prends-moi. Je n’ai pas eu de plaisir, moi, tout à l’heure...

Et comme il restait toujours immobile, elle le prit dans ses bras et l’embrassa partout avec passion. Elle ne cessait pas de haleter, de soupirer, de quémander son membre. Puis elle se coucha sur le dos et l’attira vers elle, en l’implorant, lubrique :

— Viens, mon chéri... Pénètre-moi, je n’en peux plus...

Il la regarda, sombre. Mais cette créature aux formes splendides, aux seins durs, au ventre lisse, aux jambes écartées, à la toison vaginale riche, si elle n’était pas la jeune fille souhaitée n’en était pas moins une femme excitante. Il s’appuya contre le traversin et monta sur elle. Liliane eut un sourire de plaisir et d’avidité.

— Viens, mon chéri... Nous nous ferons du bien, tous les deux, tu verras...

Il l’écarta et fixa sa verge sur ses bords duveteux. Les yeux de Liliane s’écarquillèrent, attendant la charge. La respiration de la femme suivit le glissement du sexe le long de ses parois. Il s’enfonça en elle et commença à l’attaquer de coups de reins secs. Elle ouvrit la bouche et poussa des gémissements à la fois douloureux et voluptueux. Ses mains agrippèrent les épaules de Pierre pour le serrer tandis qu’il la labourait énergiquement. Elle l’encourageait avec des cris et des paroles sans suite, des phrases qu’elle n’avait pas la force d’achever, car elles étaient entrecoupées par des vagues de plaisir :

— C’est bon, mon chéri... c’est fort... Encore... Plus fort...

Puis, insuffisamment excitée par le visage de son partenaire, elle l’écarta un peu et regarda en bas les deux sexes qui s’entre-pénétraient.

Pierre suivit son regard et vit son gros membre entrer et sortir de l’anneau poilu, comme un étrange piston. Il y avait quelque chose de fascinant dans ce tuyau qui s’enfonçait et se retirait de la fente arrondie. L’abstraction même de cette image le refroidit légèrement, sans le dégonfler.

Liliane haletait et gémissait sans arriver à connaître le spasme suprême.

— Serre-moi plus fort, grinça-t-elle, écrase-moi les seins, mon chéri... si tu veux que je jouisse...

Les paroles lubriques de celle qu’il avait crue une heure plus tôt vierge, l’éblouirent, mais maintenant, il s’attendait à toute révélation, quelle que fût sa gravité. Ses mains saisirent les mamelons durs et les pressèrent avec force. Elle cria, excitée, et répondit avec plus d’acharnement aux attaques du mâle. Elle serrait les mâchoires et frappait son ventre contre le ventre de son partenaire. La sueur perlait sur son front. Soudain, elle s’arrêta et murmura :

— Non, je ne pourrai pas jouir comme ça. Pas avec toi, mon chéri. Il faut que tu me prennes par-derrière. Je suis beaucoup plus sensible dans l’anus, mon amour...

Elle s’écarta de lui et, d’un mouvement brusque, le fit sortir de son sexe. Puis elle se retourna et lui présenta ses reins bronzés, d’un ovale parfait.

— Viens, mon chéri, pénètre-moi comme ça...

Il admira son dos pareil à un violon aux rebondissements tendres. Liliane avait cessé d’être sa femme : elle n’était plus qu’une jolie personne, avec laquelle il aimait s’accoupler.

Elle ne le laissa pas se perdre dans ses pensées. Sa main impatiente s’empara du membre et le poussa vers ses reins.

— Viens, mon chéri, par-derrière...

Il s’appuya au rebord du postérieur et commença à la pénétrer.

— Vas-y doucement d’abord, mon chéri... pour ne pas me faire trop de mal...

Elle cria :

— Aïe ! arrête-toi un peu... Maintenant continue à pousser... Arrête-toi... Continue...

Elle le guida dans sa pénétration jusqu’à ce qu’il enfonçât complètement son organe.

— Ah, c’est bon, mon chéri... Maintenant, charge-moi !

Mais ses poussées furieuses l’excitaient, lui, beaucoup plus qu’elle.

Avec un cri, il lui inonda l’anus de ses jets de sperme.

Liliane ne connut pas le plaisir cette nuit-là.

Lentement, elle revint de sa tension sensuelle. Déçue, mais tendre, elle ne lui fit aucun reproche de l’avoir laissée sans la satisfaire.

Puis le sommeil conquit les deux amants fatigués.

CHAPITRE V

La femme flagellée

Le lendemain, il se leva éreinté, la tête vide. Liliane était déjà réveillée et se promenait dans la chambre. En le voyant ouvrir les yeux et bouger, elle vint auprès de lui et l’embrassa :

— Denise va t’apporter le petit déjeuner.

Elle sonna et la vieille négresse arriva avec un plateau sur lequel se trouvaient un pot de café au lait, des tartines beurrées, de la confiture.

La femme de couleur déposa le plateau et partit sans ouvrir la bouche, enfermée dans son silence morose.

Liliane offrit à Pierre une tasse bouillante de café au lait. Mille questions le tourmentaient, toutes dérivées de la même découverte nocturne : « Qui a été le premier amant de ma femme ? »

Il se sentait humilié, mais il se tut. Pierre était un garçon qui réfléchissait avant d’agir. Il se sentait incapable d’un éclat spontané, soudain. Il devait épuiser toute question par la pensée avant de la résoudre par des actes. Même ses colères étaient méditées.

Ils devaient prendre le soir même le train pour X... où ils devaient passer leur lune de miel.

L’après-midi, il était néanmoins obligé de passer à l’Institut Ethnographique pour avertir le directeur, qui venait de rentrer la veille, de son départ. Pierre décida de ne rien changer à ses décisions, malgré le trouble que lui causait la découverte que sa femme avait eu un amant avant lui.

Liliane s’affairait autour de lui en lui demandant s’il avait bien dormi, s’il avait fait de beaux rêves, en lui parlant du temps qu’il faisait, et de tout ce qu’ils devaient emporter dans leurs valises. Elle n’avait même pas l’air de se douter qu’il était préoccupé par d’autres questions. Bon gré, mal gré, il joua le jeu, faisant semblant de s’intéresser aux sujets qu’elle lui proposait.

Ils déjeunèrent, puis il alla à l’Institut Ethnographique. Lorsqu’il quitta le directeur, il erra longtemps dans les rues de Port-au-Prince. Il se sentait triste et abattu. Il était déçu, mais il se rendait compte qu’il aimait Liliane.

Il faisait très chaud et il eut soif. Au coin de la rue, près de chez lui, il pénétra dans un bistrot, qui avait en guise de porte une draperie de colliers de perles multicolores, s’attabla et commanda un demi de bière. De sa place, il pouvait voir les quelques tables installées dehors, sur le trottoir, et un coin de la place.

Soudain il tressaillit, car il vit Liliane arriver lentement, en balançant ses hanches. Elle portait une simple robe fleurie qu’elle devait mettre pour le voyage, avec un décolleté qui découvrait ses épaules, et une jupe large tourbillonnant autour de ses jambes. Pierre eut l’impression de l’avoir déjà vue avec cette robe, mais pour la première fois, il la trouva provocante. Peut-être la révélation qu’il avait eue d’elle, la nuit passée, transformait-elle ses rapports avec les choses qui appartenaient à Liliane, offrait à tout ce qu’elle touchait une nouvelle signification.

Il se leva de sa place et s’approcha de la draperie de perles derrière laquelle il l’observa. Il voulait la surprendre au moment où elle vivait sans se savoir regardée, la détailler, la comprendre.

Une femme blonde qui avait l’allure d’une Anglaise arriva dans le sens contraire. Liliane la salua et l’autre répondit. Toutes les deux s’arrêtèrent pour s’entretenir au milieu de la place.

— Elle est bien jolie, la brune ! lança d’une voix puissante quelqu’un qui se trouvait attablé à la terrasse.

Pierre sursauta, furieux, et dévisagea l’homme qui avait interpellé sa femme. C’était un Blanc taillé en armoire à glace, au visage mâle découpé de quelques rides bien placées, la lèvre supérieure ornée d’une petite moustache conquérante. Il ressemblait vaguement à l’acteur de cinéma américain Clark Gable. Pierre trouva ce fier-à-bras antipathique au possible. Liliane, ayant entendu le compliment, se retourna et détailla l’individu qui l’avait lancé. Puis elle sourit et répondit à haute voix :

— Vous n’êtes pas mal non plus !

Les compagnons du moustachu et la blonde qui s’entretenait avec Liliane rirent, satisfaits. Celui qui ressemblait à Clark Gable, encouragé par cette réplique, s’écria :

— Je crois que nous ferions un beau couple, tous les deux !

Liliane eut un sourire canaille :

— Il faudrait d’abord que nous nous connaissions mieux !

Tandis que les spectateurs riaient, Liliane se retourna vers la femme blonde et reprit leur conversation. Le moustachu lança alors à la belle mulâtresse :

— Venez, Mademoiselle, prenez un verre avec mes amis et moi. Je suis certain que nous finirons par nous plaire beaucoup, tous les deux !

Cette fois, la jeune femme ne répondit pas. Elle finit son entretien avec la blonde, puis toutes deux se serrèrent la main avant de se séparer.

Liliane reste seule sur la place, le dos tourné vers le café. Elle hésita une seconde, puis se retourna en souriant vers les hommes attablés. Ensuite, d’un pas nonchalant, elle avança vers eux. Les consommateurs se turent et dévisagèrent la belle inconnue. Les yeux de la femme se fixèrent sur l’individu qui l’avait interpellée : il portait une chemise à carreaux, ouverte sur sa poitrine velue. Elle l’étudia en silence, puis étendit sa main, et s’oubliant, elle caressa la toison qui couvrait les muscles bronzés de son interlocuteur.

Il bomba le torse et sourit.

— Que vous avez l’air fort, murmura-t-elle.

Pierre eut comme un vertige, humilié au plus profond de son être, et fit un pas en avant. Le rideau de perles tinta avec un bruit cristallin. Il se découvrit sur le seuil, aveuglé par le soleil de l’après-midi. Il sentit sur lui le regard étonné de Liliane. Il resta silencieux, attendant la suite des événements.

— Je m’excuse, lança-t-elle à l’homme qui ressemblait à Clark Gable.

Puis elle se retourna et partit lentement, en balançant ses hanches.

— Monsieur, votre consommation ! cria le garçon à Pierre.

Il revint sur ses pas et déposa une pièce sur la table. Puis il quitta le café. Il n’entendit pas ce que disaient les gens à la terrasse, il voyait la silhouette de Liliane s’éloigner vers la maison.

Il la suivit d’un pas triste, abattu. Il se sentait bafoué, mais il ignorait quelle contenance prendre, il ne savait pas s’il devait se mettre en colère ou s’enfermer dans un silence méprisant. Il arriva devant la vieille demeure et trouva le portail métallique ouvert. Là-haut, dans sa chambre, Liliane était assise devant son grand miroir et brossait calmement sa chevelure déployée. Elle paraissait grave et digne, comme le jour où il l’avait rencontrée.

La rage le submergea, terrible, incontrôlable. Il lui saisit le bras et l’obligea à se relever :

— Tu n’as pas honte, garce ! lui cria-t-il.

Liliane le dévisagea, calme.

— Tu réponds à tous les hommes qui t’interpellent, maintenant !...

Les yeux de la femme se plissèrent, et elle lui répondit dans un sifflement :

— Ce n’est tout de même pas ma faute si tu ne peux pas me satisfaire !

Cette phrase l’atteignit comme une gifle :

— Putain !

Elle s’arracha à son étreinte :

— Laisse-moi, va-t-en !

Il resta pantois.

— Comment ?

Il comprit qu’elle ne voulait plus de lui, qu’elle le chassait de sa maison. À ce moment il se rendit compte combien il tenait à cette femme, combien il avait besoin de la voir, de respirer son parfum, de la sentir vivre et s’affairer autour de lui. Il s’était considéré comme frustré pour ne pas l’avoir déflorée, alors qu’elle lui avait fait la grâce de se donner à lui, d’être son épouse. Il fit un pas en avant et lui serra le bras :

— Laisse-moi ! s’écria-t-elle.

Il l’attira vers lui, et sans se rendre compte exactement de ce qu’il faisait, il l’embrassa, tandis que ses mains excitées palpaient les formes dures et douces. Elle s’arracha à son étreinte et le repoussa :

— Va t’en, va t’en... Tu me dégoûtes !

Il se sentait ivre de désir et de honte.

— J’ai envie de toi, siffla-t-il. Je veux faire l’amour avec toi !

— Jamais !

— Mais tu es ma femme devant Dieu et les hommes, grinça-t-il, aveuglé par la rage.

Il la rattrapa par le bras, et serrant le bord du décolleté, le tira avec force. La robe se déchira avec un bruit de tissu fin comme une plainte, dévoilant le soutien-gorge. Liliane resta pétrifiée, tandis qu’il le lui arrachait. Il eut l’impression qu’elle allait encore lui résister, et alors, plein de colère, il lui lança une gifle retentissante :

— Tu as été à un autre, et tu ne veux pas être à moi !

Les larmes commencèrent à ruisseler sur le visage de Liliane, qui sembla soudain métamorphosé, rayonnant d’une beauté inconnue :

— C’est ça, mon chéri, bats-moi... Frappe-moi...

Son visage lubrique augmenta l’excitation de Pierre qui, encouragé par sa femme, lui lança encore deux gifles. L’allure même de Liliane, avec sa robe déchirée qui pendait à ses pieds, avec ses seins dénudés et ses yeux rouges, était splendidement sensuelle. Elle tressaillit à peine sous les claques violentes, comme si elle avait été déçue de leur faiblesse.

Furieux de se voir de nouveau méprisé, il la saisit par les cheveux, et la fit rouler sur le lit. Elle tomba avec un cri, les fesses en l’air. Il se pencha sur elle et commença à lui cogner le postérieur avec le poing. Elle se mit à gémir et à ahaner, comme s’il lui faisait l’amour. L’image des fesses tendres qu’il tapait sans arrêt l’excita encore plus fortement, mais il avait à peine le temps de se repaître de cette vue, car sa victime se tordait en gémissant :

— Frappe-moi, mon chéri... C’est bien ! Comme ça tu me prouveras que tu es un homme !... Ô, que tu me rends heureuse !

Il avisa alors sur le mur la cravache de Liliane. Il l’arracha de la patère et tapa avec violence sur sa femme. Elle bondit sous le coup, avec un râle :

— Mon chéri, mon chéri !... Ce que c’est bon !

En tapant, il eut la pensée saugrenue de se demander si Liliane ne faisait pas du cheval seulement parce qu’elle aimait la cravache. Ses coups traçaient des lignes bleues sur les rebondissements de la mulâtresse. Elle se secouait, poussant de courts cris de douleur et de volupté. Il était écœuré au fond de lui-même, mais il sentait qu’en suppliciant sa femme, il ne faisait qu’obéir au désir le plus secret de sa victime. Cette pensée modéra son ardeur, mais Liliane grinça des dents et lui siffla :

— Frappe-moi plus fort, nigaud !... Montre-moi que tu es un homme si tu ne veux pas que je te trompe !

Il imagina Liliane dans les bras d’un autre homme ou se débattant sous la férule d’un étranger. Cette vision le fit blêmir de rage. Il recommença à taper sur sa femme avec une nouvelle vigueur.

— Mon amour, ce que tu es brutal, lui cria-t-elle. Tu vas me faire jouir, maintenant je le sens !... Tu vas me faire jouir !...

Il se demandait si d’autres hommes l’avaient déjà battue. Cette femme était pour lui un mystère, une redoutable énigme. Il ne cognait que sur le derrière de Liliane, craignant de monter plus haut, sur le dos immaculé. Il lui suffisait de noircir les fesses splendides de la mulâtresse, et il ne cherchait pas à étendre les ravages de sa cruauté.

— Je sens que tu vas me donner un grand plaisir, chéri ! lui cria-t-elle. Frappe-moi plus haut, sur les reins et sur le dos ! Mon amour... comme ça... Tu sais très bien que la douleur est proche de la volupté !...

Les paroles entrecoupées de râles et de sanglots érotiques qu’elle prononçait étaient autant d’aveux. Il lui obéit et commença à marquer de la cravache le dos de sa femme. Soudain, elle se retourna et se présenta à lui, de face. Elle haletait, proche du grand spasme.

— Je vais jouir, mon chéri !... Mais tape-moi sur les cuisses et sur le sexe !... Ne crains rien, imbécile ! Frappe-moi, si tu veux que je décharge ! Crétin, imbécile !... Saloperie !... Cogne-moi !

Les insultes de la femme atteignirent leur but, car, rendu furieux, il se mit à la cravacher sur les jambes, et sur le pubis. Les injures ont un grand pouvoir érotique, car elles donnent l’impression à l’homme qui en fait l’objet d’être subi et de violer sa compagne : l’amour se place alors sous une inédite lumière et se renouvelle.

Liliane comprit la puissance de ses insultes et s’en servit à sa guise pour augmenter ses supplices au moment le plus excitant. L’image de bourreau qu’il lui présentait agissait aussi sur les sens de la victime. Elle ahana et puis poussa un cri de libération :

— Je jouis, mon amour, je jouis !...

Les mains de la femme saisirent la couverture du lit, tandis qu’elle se tordait sous la vague de plaisir qui la submergeait. Puis elle resta inerte.

Pierre se jeta sur sa victime, la prit normalement, et connut à son tour la volupté dernière.

CHAPITRE VI

L’amant noir

Il comprit qu’il l’aimait et que la perversité de sa jeune femme augmentait son attachement pour elle. Il se sentait lié à cette créature qui le dominait par sa joliesse grave, par sa beauté, autant que par sa luxure secrète.

Le corps torturé de Liliane recelait à ses yeux autant de force que son allure extérieure, orgueilleuse.

Ils partirent ensemble, le soir même, pour X... Il ne tarda pas à s’habituer à sa double vie : à son existence de la journée, à côté d’une épouse digne et mondaine ; à son existence nocturne à côté d’une créature lubrique qui ne connaissait le plaisir que dans la souffrance. Il essaya souvent de la faire parler, d’apprendre d’elle qui avait été son premier amant, qui l’avait habituée aux séances de flagellation, pourquoi elle avait voulu l’épouser, lui, Pierre.

Mais elle savait garder son secret. À ses questions, elle répondait par des sourires indéchiffrables, par des haussements d’épaule ou par des mouvements de colère. Sinon, elle changeait de sujet :

— Est-ce que moi, je te demande avec qui tu as fait l’amour avant moi ? Parle-moi de ta première maîtresse...

En vain lui répondait-il, bêtement d’ailleurs, qu’il était un mâle, et que la société lui donnait des droits qu’elle interdisait à une femme : Liliane savait s’arranger pour se moquer de ses arguments démodés. Un mois plus tard, ils finirent leur étrange lune de miel, et rentrèrent à Port-au-Prince.

Leur vie prit un cours assez banal : Pierre travaillait à sa thèse, à l’Institut Ethnographique, Liliane s’occupait de la maison ou passait de longues heures à lire des ouvrages profonds et difficiles.

Un après-midi, ils se trouvaient à table et finissaient de déjeuner, lorsque Liliane, qui, depuis quelques instants, donnait des signes d’impatience, releva les yeux vers Pierre :

— Je voudrais te dire quelque chose, chéri... Mais promets-moi d’abord de ne pas te fâcher.

Il la dévisagea et sourit :

— Je te promets... De quoi s’agit-il ?

Elle hésita une seconde, puis dit :

— Je voudrais ramener à la maison mon enfant...

Pierre resta sidéré, se demandant s’il avait bien compris la phrase de sa femme.

— Quel enfant ? Qu’est-ce que ça veut dire ?

Elle se mordilla légèrement la lèvre inférieure, et répliqua :

— Tu sais très bien qu’avant de te connaître, j’avais fait l’amour avec un autre homme. Or, j’ai eu de lui un enfant. Je ne pouvais pas garder le bébé ici à la maison, et je l’ai mis en nourrice... Maintenant, je crois que je pourrais le ramener ici. Nous dirions que nous l’avons adopté, qu’il n’est pas à nous...

Pierre manqua d’air, il crut qu’il allait se trouver mal. Tout tournait autour de lui.

— Mais... mais... fit-il enfin, tu ne m’as jamais parlé de cela avant notre mariage...

Elle eut une moue agacée :

— Mais chaque être a son secret. Est-ce que je sais, moi, si tu n’as pas, toi, un enfant quelque part en France ?

— Certainement pas, protesta-t-il.

— Eh bien, moi, j’ai un enfant... Ce n’est pourtant pas un crime !

Il se mit à bafouiller, incapable de trouver une réponse satisfaisante. Toutes ses réparties lui parurent conventionnelles, « petit bourgeois », ou ridicules. Les intellectuels français ont reçu une « éducation de gauche », en vertu de laquelle ils doivent accepter que leur femme ait autant de droits qu’eux, et donc qu’elle puisse avoir un bâtard d’une ancienne liaison. Pierre manquait du fondement qui lui aurait permis de justifier sa révolte devant la révélation de son épouse. Elle saisit cependant qu’il était en colère, et aussi que ses principes d’ « intellectuel avancé » lui ôtaient le droit de protester.

Il se redressa et vint auprès d’elle :

— J’ai, au moins, le droit de savoir qui est le père de ton enfant...

Elle serra les dents et frappa le plancher du pied :

— Non... Cet homme est mort et enterré... Ce n’est pas la peine de me demander de penser à quelqu’un d’autre lorsque je ne veux penser qu’à toi... Personne d’autre que toi n’existe plus pour moi...

Il ne sut que répondre. Il se rendait compte qu’elle l’avait trompé en lui cachant l’existence de sa progéniture, mais, maintenant, il jugeait qu’il était trop tard pour réagir. Il était trop épris de sa femme pour que quelque révélation puisse détruire sa passion.

Le lendemain après-midi, rentrant à la maison, il trouva Liliane en train de jouer avec un bébé : c’était un négrillon. Le garçonnet pouvait avoir deux ou trois ans an maximum ; il avait des cheveux crépus, un petit nez épaté aux narines dilatées, des lèvres grosses et il était noir comme un morceau de charbon.

— Je te présente mon enfant, dit Liliane, en se relevant avec le petit dans les bras. Nous dirons que c’est un neveu de Denise, qu’elle l’a adopté parce que ses parents sont morts. Nous pourrons ainsi garder Stéphan auprès de nous... Car il s’appelle Stéphan, mon petit. N’est-ce pas qu’il est adorable ?

Et elle couvrit de baisers les petites joues bronzées.

*
*     *

Pierre ne se rappela jamais quand il avait aperçu pour la première fois le grand Noir.

Au début, celui-ci ne fut sûrement qu’une silhouette qui se confondait avec les autres figures anonymes de Port-au-Prince. Et puis, brusquement, l’inconnu surgit de la foule pour acquérir une personnalité propre.

Le Français avait remarqué son allure d’athlète, aux traits fins, aux yeux intelligents, aux belles lèvres parfaites. Il avait une stature de gymnaste, les épaules larges, la taille fine, et un visage d’Européen, de dieu grec.

Un matin, tout près de sa maison, le splendide Noir avait surgi de l’ombre, et était resté debout, en plein soleil, comme s’il attendait quelqu’un. En le voyant, Pierre avait senti un pincement de jalousie au cœur. Devant ce magnifique individu, Pierre se découvrait bien misérable.

Puis une chose étrange advint : il eut l’impression que le Noir le poursuivait. Au coin de la rue, il se retourna et le chercha des yeux. Il ne le vit pas. Il n’en eut pas moins la certitude que l’athlète de couleur se tenait tout près, caché dans quelque encoignure, et qu’il le filait, à la fois invisible et présent.

Puis, le Français finit par se persuader qu’il n’en était rien, et qu’il avait été victime d’une hallucination. Mais, le lendemain, sortant de la maison, il redécouvrit le gymnaste, au bord du trottoir.

En voyant le Français, le Noir se raidit légèrement, puis le dévisagea tandis qu’un sourire moqueur fleurissait sur ses lèvres. Il ne lui adressa pas la parole, et, stupéfait, Pierre continua son chemin, sentant derrière lui le regard de l’inconnu.

Toute la journée, il pensa à cet homme. Qui était-il ? Que lui voulait-il ? Car maintenant il était persuadé que le Noir était là, à cette place, pour lui, Pierre, que sa présence le concernait directement...

Le lendemain, cependant, il ne le vit pas. Pierre respira, allégé. Le Noir ne le narguerait plus, pensa-t-il.

Mais le soir en rentrant de l’Institut Ethnographique, il eut une surprise déplaisante qui redoubla ses craintes : au milieu de la rue, devant la maison, l’athlète de couleur s’entretenait avec une femme ; et celle-ci était Liliane. L’inconnu la connaissait donc, à en croire le comportement nonchalant qu’il adoptait envers elle. Il se tenait négligemment, la main aux hanches et il se penchait vers elle d’une manière intime, tandis qu’il lui parlait. Elle gesticulait avec animation, et semblait en colère.

Pierre resta au coin de la rue, derrière un arbre qui le cachait, et surveilla le couple : le Noir connaissait depuis longtemps Liliane, c’était visible à la façon dont ils discutaient. Quel genre de rapports y avait-il eu entre eux ? Pierre craignit même de les imaginer.

Puis le Noir saisit la main de la mulâtresse : elle s’arracha vivement à son étreinte, et partit, d’un pas furieux, vers la maison. L’athlète resta à la regarder tandis qu’elle s’éloignait. Puis il haussa les épaules et s’en alla à son tour, d’une démarche nonchalante.

Il avait disparu depuis longtemps, lorsque Pierre revint à lui. Quelle attitude adopter devant cet incident ? Devait-il avouer à sa femme qu’il avait assisté à sa conversation avec le Noir, ou, redoutant de tristes révélations, se taire ?

Lorsqu’il monta à sa chambre, il la trouva en train de regarder, pensive, à la fenêtre. Il se décida alors à lui demander des explications sur l’incident dont il venait d’être le témoin, mais ce fut elle qui lui en parla la première :

— Tu m’as vue parler à Hara, n’est-ce pas ?

— Je t’ai vu parler à un homme de couleur, mais j’ignorais qu’il s’appelait Hara.

Elle se mordilla la lèvre inférieure dans un geste nerveux qui lui était habituel, puis elle jeta :

— Tu ignores aussi qu’il a été mon premier amant et qu’il est le père de mon enfant, le père de Stéphan.

Pierre sentit qu’il se vidait de tout son sang. Il comprenait maintenant pourquoi ce bel athlète tournait autour de leur maison, pourquoi il le dévisageait d’un regard narquois et méprisant. Ainsi donc, c’était lui, l’homme qui avait pris, le premier, le corps de la mulâtresse ! Pierre avait cru connaître Liliane et l’avait traitée comme une égale, comme une Blanche, comme une créature d’une race différente peut-être, mais que la civilisation avait transformée en la rendant pareille aux Européennes. Il avait été bien bête de ne pas deviner que le sang de la mulâtresse parlerait plus fort que son éducation, et que son instinct la pousserait vers un de ses semblables, vers un homme de couleur capable de combler ses sens révoltés.

Mais il n’avait plus le temps de se lamenter sur le passé, car il devait se préoccuper d’urgence du présent. Il aimait Liliane telle qu’elle était, plus que sa vie. Il sentait qu’un danger terrible rôdait maintenant autour de sa femme et de lui-même.

— Que veut donc Hara ? demanda-t-il.

Elle vint au-devant de lui, et siffla, furieuse :

— Il veut me reprendre avec Stéphan, mon enfant, qu’il considère, à juste titre d’ailleurs, comme le sien. Mais il m’a abandonnée sous prétexte d’aller chercher fortune. Et maintenant, il est revenu, et s’imagine que je tomberai, à son premier signal, dans ses bras.

Pierre se pencha légèrement, comme un homme attaqué, prêt à se battre :

— Que faut-il faire ?

Liliane le regarda dans les yeux et murmura, avec rage :

— Il faut le tuer ! Tu m’entends, Pierre, il faut le tuer...

La bouche de Liliane était tordue de haine. « Ce qu’elle doit l’aimer encore, pour le haïr tellement ! » pensa Pierre, malgré lui. Et il recula, effrayé de la passion qui ravageait le visage de sa femme.

— Non, jamais... murmura-t-il. Je ne peux pas le tuer... Je le verrai... je m’expliquerai avec lui.

Elle le contempla, étonnée, puis une expression de mépris apparut sur ses traits :

— Tu n’es pas un homme, fit-elle. Si tu étais un homme, tu attraperais la carabine qui pend au mur du salon, et tu la viderais sur celui qui a été mon premier amant... le premier amant de ta femme. N’oublie pas que la justice acquitte toujours les maris bafoués !

Pierre se tut, humilié. Non, il n’avait pas le courage de tuer, il n’avait pas le tempérament d’un assassin.

*
*     *

Deux jours plus tard, il revit Hara.

Le crépuscule versait son seau de sang quotidien sur la ville. Le grand Noir se tenait de l’autre côté de la rue, en face de la maison. En voyant Pierre, il ricana : ses grosses lèvres se retroussèrent et il sourit, dédaigneux.

Comme tous les faibles, Pierre était capable de brusques décisions audacieuses. Il se retourna et se dirigea vers Hara. Celui-ci lut la rage sur la figure du Français, mais ne cessa pas de sourire. Tout au plus pâlit-il légèrement :

— Nous ne nous connaissons pas, dit Pierre en arrivant devant lui. Mais j’ai l’impression que depuis quelque temps, vous me cherchez des crosses...

Le Noir haussa les épaules :

— Je ne cherche qu’à reprendre ma femme et mon enfant.

La voix de Pierre monta d’un ton :

— Mais vous n’avez jamais été marié à Liliane. Elle est donc ma femme. Quant à son petit, je l’ai adopté.

Le Noir serra les mâchoires :

— C’est faux ! Jamais Liliane ne vous aurait laissé adopter mon enfant...

Pierre aboya, furieux :

— Quelle que soit la vérité, laissez-nous tranquilles, Liliane et moi... Allez-vous en. Fichez le camp !

Hara avança la main droite et saisit Pierre par les revers de son veston. Celui-ci s’arracha à son étreinte et le cogna au visage. Le Noir lui lança un crochet à la mâchoire, et le Français se trouva par terre. Pierre n’était pas fort, mais la colère l’avait rendu courageux. Il se releva et se lança vers Hara la tête penchée ; le Noir reçut le coup de crâne au ventre et trébucha, avec un gémissement de douleur. Mais il se ressaisit vite et frappa de son poing le visage de Pierre, qui retomba. Mais le Noir ne lui avait pas pardonné le coup de tête. Il se jeta sur l’homme écroulé et l’écrasa de son poids ; puis s’asseyant sur lui, il retira de sa poche un couteau à cran d’arrêt :

— Je te tuerai, saloperie, grinça-t-il à l’adresse de Pierre.

La lame brilla dans sa main, le Français vit la mort en face. À ce moment, deux passants qui avaient assisté à la scène se précipitèrent vers Hara. L’un d’entre eux saisit le bras du Noir, au moment même où il voulait poignarder sa victime. Le second passant fit une manchette au premier amant de Liliane et l’obligea à se redresser : un autre aurait été immobilisé par ces deux adversaires, mais l’athlète se débarrassa d’eux d’une seule poussée. Il aurait continué le combat, si à cet instant de nouveaux passants n’étaient intervenus.

Hara recula, puis lança à Pierre :

— Je reviendrai, saloperie... Je réglerai ton compte !

Et il s’enfuit, pour disparaître bientôt au coin de la rue.

Les gens qui étaient venus au secours du Français l’aidèrent à se relever et à se nettoyer. Lorsqu’il rentra à la maison, la première phrase que Pierre murmura à Liliane, fut :

— Je vais tuer Hara.

*
*     *

Verrier regardait par la fenêtre du grenier, dans la rue.

Pour la première fois, il contemplait par cette croisée des lieux connus qui, de cette hauteur, prenaient un aspect insolite. Des yeux, il cherchait Liliane. Il la découvrit en train d’ouvrir la porte et de se diriger vers Hara. Selon le plan de Verrier et de sa femme, elle devait attirer le Noir à l’intérieur de la maison, où le mari les surprendrait pour abattre l’ancien amant. Pierre savait que les jurés acquittent toujours l’époux bafoué : il voulait avoir la loi de son côté pour se débarrasser de l’intrus.

Liliane parlait avec Hara. De son poste d’observation, Pierre ne pouvait pas très bien distinguer les traits du Noir. Mais il imaginait les phrases de Liliane, et l’étonnement de son ancien compagnon devant le changement brusque de sa maîtresse. Elle devait lui avouer qu’en réalité, elle l’aimait, qu’elle n’avait jamais pu l’oublier, que lui seul comptait dans sa vie. Au lieu d’être jaloux de savoir que la mulâtresse faisait des avances à son premier amant, Pierre se sentait excité. Il imaginait le désir de son rival pour cette femme abandonnée, mais belle, dont il devait avoir envie. Le Noir devait être obsédé par le corps de Liliane, avec ses beaux seins d’un ovale parfait, avec son ventre bronzé à la fente duveteuse, avec sa taille mince et ses hanches arrondies sur les jambes fuselées.

Pierre vit Hara prendre la main de Liliane et la suivre, par la porte entrouverte, dans la cour. Le Français serra sa carabine à répétition et descendit les marches qui conduisaient vers le premier étage. Il se dissimula dans le bureau d’où il entendit les pas du couple qui montait l’escalier. Liliane et Hara se dirigeaient vers la chambre à coucher.

— Il est parti à l’Institut Ethnographique, disait la mulâtresse à son compagnon. Il ne rentrera que ce soir très tard. Je n’aime que toi, tu le sais. J’espérais que Pierre me consolerait de ton départ, mais il n’a pu que me rendre plus sensible le besoin que j’ai de toi.

Pierre regarda par l’entrebâillement, et put voir Liliane se coller contre Hara, passer ses bras autour de son cou et l’embrasser avec fougue. Le Noir répondit à son baiser et le couple resta ainsi perdu dans l’étreinte.

Le serpent de la jalousie mordit de nouveau Pierre. Liliane savait qu’elle était observée, mais, maintenant, jouait-elle vraiment la comédie ? Elle avait l’air très sincère. Du moins, elle devait prendre un très grand plaisir à se retrouver entre les bras de son amant. Lorsque le Noir se déprit d’elle, avec un soupir, Liliane ressaisit sa tête et dévora la bouche de son compagnon. « Elle ne peut pas feindre sa passion, pensa Pierre. Elle doit être heureuse de palper le corps puissant de Hara, d’être serrée dans ses bras vigoureux, d’être écrasée par sa présence chaude et sensuelle. »

Mais au lieu d’être écœuré à cette idée, Pierre frémissait de volupté : il était excité de voir sa femme se pâmer, étreinte par son rival.

Le couple pénétra dans la chambre. Pierre attendit quelques instants, puis, sans lâcher sa carabine, s’approcha doucement de la porte entr’ouverte, par laquelle il pouvait voir tout ce qui se passait à l’intérieur de la pièce.

Hara embrassait sa femme sur le cou, tandis que celle-ci, les yeux à moitié fermés, lui murmurait

— Prends-moi, mon chéri... Si tu savais combien de fois j’ai imaginé ce moment, combien de fois j’ai rêvé d’être de nouveau dans tes bras, combien de fois je me suis caressée, toute seule, en pensant que c’était toi qui me possédais...

Les mains noires glissèrent sur la robe, au-dessus des rebondissements des seins, de la taille mince, des hanches, tandis que le bas-ventre gonflé du mâle se pressait contre le bassin de la femme et son genou pénétrait entre les cuisses. Elle aspirait l’air avec un léger sifflement, tandis que ses doigts fébriles tâtonnaient sur le pantalon, à la recherche du membre.

— Ce que tu bandes, mon chéri, viens, je t’en supplie, prends-moi.

Il se mit à déboutonner sa robe, énervé, laissa tomber le vêtement aux pieds de Liliane. Elle était maintenant dans une combinaison rose, aux bords garnis de dentelles, que Pierre ne lui connaissait pas.

— J’ai mis cette combinaison pour toi, chuchota-t-elle à Hara. Elle est encore tachetée de sang... C’est ce dessous que je portais quand tu m’as déflorée... Te rappelles-tu, brute, le jour ou tu m’as rencontrée sur le sentier du bois ? Tu m’as à peine parlé avant de me jeter sur l’herbe où tu m’as dépucelée... Tu m’as rendue femme... Je te détestais et je t’adorais à la fois, à ce moment, mon chéri... Et, depuis, je t’ai toujours appartenu.

Hara ne répondit rien, mais, d’un geste brusque, releva la combinaison sur le ventre nu. Elle ne portait pas de slip. Les doigts du Noir palpaient le sexe de la femme, se faisaient place entre les lèvres du vagin, tandis qu’elle retirait seule sa combinaison pour la jeter dans un coin. Ensuite il saisit Liliane par la taille et la releva, tout simplement, comme si elle n’avait aucun poids dans ses bras. Il l’étendit sur la couverture du lit, puis, en quelques gestes rapides, il retira son pantalon. Liliane déboutonnait pendant ce temps la chemise de Hara et l’ôtait.

Ils étaient maintenant nus tous les deux. Ils se contemplaient et s’embrassaient avec fougue, comme s’ils voulaient, par ces préparations, retarder le grand moment de l’accouplement. Ensuite, la main droite du Noir écarta la jambe gauche de la femme, mettant bien en lumière sa fente bordée de poils. Il ajusta son membre entre les bords du vagin, et puis pénétra doucement, d’un coup de reins lent, mais précis. Elle se mit à gémir et à crier :

— Ah, ta verge... Ce que tu es fort !... Depuis combien de temps j’ai rêvé de l’instant où tu me prendrais de nouveau ! Tu m’écartèles... Oh toi, toi seul, tu sais me faire jouir en me prenant dans le sexe !

Pierre regardait cette scène avec une satisfaction inouïe. Les deux corps se serraient, se pressaient, se malaxaient avec une volupté indescriptible. Le Noir était concentré et dur, tandis que la mulâtresse était alanguie et pathétique. Elle encourageait par des soupirs et des cris son partenaire qui la travaillait avec des mouvements majestueux et secs. Les exclamations de Liliane devinrent de plus en plus puissantes, puis déferlèrent comme une vague :

— Je vais jouir... continue, mon chéri, je vais jouir !...

Le rythme du Noir devenait de plus en plus varié et en même temps plus précis. Il devait bouger son membre entre les parois, de manière à atteindre les coins les plus secrets du vagin. Enfin, elle hurla :

— Je jouis, mon amour, je jouis !... Je me donne tout entière...

Après quelques soubresauts, elle resta étendue, les bras en croix, sur la couche. Le Noir continua à labourer sa proie. Soudain, il poussa un gémissement rauque et, mordant l’épaule de la femme, il s’étendit à son tour.

Pierre aurait voulu intervenir à ce moment : mais le couple était si beau qu’il n’eut pas le cœur de tirer sur l’amant de Liliane. À ce moment, il se sentit, lui, l’intrus, car le Noir justifiait sa présence auprès de la mulâtresse par la façon dont il l’avait prise.

Il resta dissimulé derrière la porte, attendant la suite des événements. Liliane semblait avoir oublié pourquoi elle avait introduit Hara dans la maison ; elle n’avait plus l’air de se rappeler que son mari devait pénétrer dans la chambre, pour abattre son amant. Tout à la joie des sens, elle s’abandonnait au présent, voulant ignorer le passé et l’avenir. Maintenant, elle se penchait sur le sexe de Hara, et le suçait de ses lèvres habiles. Sa langue dardait le membre de coups précis qui le regonflaient, le ramenant lentement, mais sûrement, à ses hautes proportions. Elle s’aida des mains et frotta tendrement les testicules bronzés.

— J’aimerais que tu me prennes par-derrière, murmura-t-elle avec un sourire à la fois puéril et lubrique.

Il y avait quelque chose « d’enfant pervers » en Liliane, et ce paradoxe expliquait son charme. Elle s’abandonnait aux voluptés interdites avec une spontanéité proche de l’innocence, stupéfiante pour l’homme civilisé qu’était Pierre.

Le Noir sourit, tandis que ses mains se promenaient sur les rotondités du derrière de Liliane. Puis, doucement, il la retourna complètement, le postérieur face à la lumière. Il se pencha ensuite sur le dos noir et commença à l’embrasser. Sa langue arriva aux fesses, et se promena sur l’anus. Liliane gémissait, excitée de nouveau.

— Viens, mon amour, quémandait-elle, écartèle-moi... Tu sais quel plaisir tu me donnes lorsque tu me possèdes ainsi...

Il lui sépara les fesses et lentement, il se fit place dans le derrière.

— Tu me brises, mon chéri, tu me brises, mais que c’est bon !... Oh, que c’est bon !...

Elle gémissait de douleur et de plaisir, tandis qu’il la pourfendait de ses assauts réguliers.

— Tu me touches jusqu’au bout, mon amour, gémissait-elle. Ce que j’aime ça... Tu me déchires...

Elle se tordait comme si elle était en proie à une grande souffrance. L’homme semblait avoir pris racine sur son dos et avoir poussé d’elle,

Il la chargea soudain avec plus de violence, comme s’il avait suivi une ornière particulière de son corps. Puis, brusquement, tous les deux crièrent ensemble, et se dénouèrent dans une jouissance unique.

Malgré lui, pour mieux voir la scène, Pierre avança dans la chambre.

Hara se retourna et découvrit Verrier tout près de lui, armé de sa carabine. Avec un cri, le Noir se leva et serra les poings, prêt à se jeter sur le Français. Celui-ci avait déjà oublié ses intentions criminelles, mais devant son ennemi, il eut peur, mit l’arme en joue, et tira une fois, deux fois. Hara trébucha et s’écroula, les yeux vitreux, mort.

Avec un hurlement, Liliane se jeta sur le corps inerte de son amant et tout en le couvrant de baisers, l’appela des noms les plus tendres.

En se donnant de nouveau à Hara, elle avait découvert qu’elle l’aimait toujours et même plus que jamais.

CHAPITRE VII

La nymphomane

Pierre finit par raisonner sa femme en lui montrant l’inutilité du désespoir devant le Noir mort et l’obligation où ils se trouvaient tous les deux de s’entendre avant d’appeler la police. Ils devaient éviter le scandale à tout prix.

Ne s’étaient-ils pas mis d’accord tous les deux pour abattre l’ancien amant de Liliane ? Ils étaient donc complices du meurtre. En vain déclarait-elle qu’après avoir couché avec Hara, elle avait recommencé à l’aimer comme autrefois. Lorsque les agents arrivèrent, elle se contenta d’approuver les dires de son mari. Elle confirmait ainsi que le Noir avait voulu la violer et que son époux était intervenu pour abattre l’agresseur.

Hara était connu dans l’île où il avait une mauvaise réputation de « gigolo professionnel » et de redoutable bagarreur. Il avait déjà eu maille à partir avec la police. Pierre ne fut donc pas inquiété pour son crime et, en attendant le procès, fut laissé en liberté.

Petit à petit, Liliane se calma et reprit sa vie ordinaire. Elle sembla avoir oublié la mort du Noir, et, même si elle s’en souvenait, n’en laissait rien paraître.

Pierre et Liliane couchaient ensemble, mais, maintenant, faisaient rarement l’amour. Après avoir assisté à l’accouplement de Hara et de la mulâtresse, le Français avait l’impression que jamais il ne pourrait donner à sa compagne le plaisir violent que lui avait offert le Noir. Il avait peur d’être comparé à l’amant mort de sa femme, et la crainte du ridicule lui donnait un complexe qui lui enlevait tous ses moyens sensuels.

Depuis quelque temps, en se réveillant le matin, il avait mal à la tête, sans en comprendre la raison. Il avait l’impression de bien dormir et, pourtant, le lendemain, il se sentait comme après une « bombe carabinée ».

Une nuit, il se réveilla en sursaut. Il devait être un peu plus de deux heures. En tâtant le lit à côté de lui, il découvrit avec surprise que Liliane ne se trouvait pas à sa place. Il alluma, la chercha dans la maison, mais en vain. Elle semblait avoir disparu. Il se décida à attendre jusqu’au matin avant d’alerter la police. Il se recoucha, mais, vers cinq heures, fatigué, il se rendormit. En se réveillant, il vit Liliane à côté de lui, comme d’habitude.

Pierre resta pensif. Depuis quelque temps, le comportement de sa femme lui semblait de plus en plus étrange. Il avait l’impression qu’elle couvait quelque chose, qu’elle n’était pas dans son état normal. Il ne dit rien à Liliane.

Il observa avec plus d’attention ses faits et gestes, et découvrit ainsi que chaque soir, au dîner, elle lui versait le contenu d’une petite fiole dans sa nourriture. Il comprit alors la cause de ses douleurs de tête persistantes. Elle lui faisait absorber un somnifère ; une fois son mari endormi, elle pouvait abandonner ainsi la couche conjugale. À quels rendez-vous allait-elle à des heures si avancées de la nuit ? Pierre voulut d’abord faire un esclandre, obliger Liliane à s’expliquer, mais ensuite, il changea d’avis. Elle aurait pu lui mentir, comme elle l’avait déjà fait en se prétendant vierge. Il décida de mener son enquête à l’insu de sa femme.

Il attendit qu’elle répétât son manège. Au dîner, il l’épia pendant qu’elle était à la cuisine, et la vit vider sa fiole dans le vin. Il s’en servit abondamment, mais, pendant qu’elle sortait, il eut soin de recracher ce qu’il buvait, dans le plat dont il venait de manger, dans son mouchoir, ou sous la table. À la fin du repas, il se dirigea vers la salle de bains, où il se fit un lavage d’estomac.

Une heure plus tard, invoquant la fatigue, il alla se coucher. Liliane ne tarda pas à le rejoindre dans le lit. Ils se serrèrent l’un contre l’autre, comme d’habitude. Pierre fut excité par l’idée que sa femme tramait certaines choses contre lui ; il banda donc et lui fit l’amour, ce qui ne lui était pas arrivé depuis longtemps.

Après l’étreinte, il s’assoupit, mais se réveilla bientôt lorsqu’il sentit que la mulâtresse, l’entendant ronfler, quittait la couche conjugale. Elle sortit de la chambre. Pierre quitta à son tour le lit, enfila un pantalon, des sandales et une veste sur son pyjama.

Liliane, qui avait mis une robe décolletée, se trouvait déjà dans la cour et avançait vers la porte métallique. Sous la lune, elle avait la démarche souple d’un fantôme.

Lorsqu’il arriva dans la rue, elle tournait déjà au coin, sur l’avenue qui conduisait au port. Elle marchait sans jeter un seul regard en arrière, comme si elle ne s’était pas souciée de ce qu’elle laissait derrière elle, obsédée seulement par le but de sa promenade.

Ses pas la conduisaient vers les ruelles mal famées de Port-au-Prince, vers ces lieux qu’aucune femme honnête n’osait plus traverser à cette heure tardive. Des marins avinés, des voyous équivoques, des snobs désireux de s’encanailler, rejoignaient dans ce quartier – lugubre malgré les lumières et les bruits – des créatures outrageusement fardées, aux charmes tarifés. Pierre devinait déjà les plaisirs que sa femme venait quêter le long des réverbères à peine éclairés : il n’était pas moins curieux de voir ce qu’elle allait faire.

Des matelots aux poitrines tatouées, des Noirs aux muscles puissants, des noceurs éméchés, interpellaient ou essayaient d’arrêter Liliane, mais elle se débarrassait de tous par un silence méprisant, ou, au besoin, par des coups de main sans façon.

Puis Liliane s’arrêta devant une maison à un seul étage, d’aspect assez terne, dont les fenêtres étaient plongées dans l’obscurité. Le Français connaissait l’endroit de réputation : c’était un lupanar célèbre de Port-au-Prince. Avec stupéfaction, il la vit passer le seuil.

Il hésita quelques secondes, puis s’engagea à sa suite. Après avoir grimpé les quelques marches d’un escalier de bois, il pénétra dans un hall assez large, mais sombre, où se trouvaient des hommes et des femmes en petits groupes ou séparés par couples qui devisaient gaiement et librement. Pierre put encore voir Liliane se glisser par une porte que lui indiquait une vieille proxénète aux joues peinturlurées. Le Français attendit que son épouse disparaisse et s’approcha de la tenancière :

— Pardon, Madame, de vous importuner, mais je vous ai vu parler avec une femme qui me plaît au plus haut point.

Son interlocutrice eut un sourire plein de sollicitude :

— Vous voulez parler de Liliane ? Elle intéresse beaucoup d’hommes, mais peu d’hommes l’intéressent.

Et elle ajouta à ces renseignements :

— Elle est « externe », c’est-à-dire qu’elle n’est pas une fille de chez nous : elle vit dehors et peut choisir ses clients. Pour ce soir, cinq personnes sont déjà retenues, sans parler de son amie, car elle aime organiser d’avance ses voluptés.

Pierre eut un sursaut de colère en apprenant les frasques de sa femme, mais il finit par se dominer : la maquerelle prit pour du dépit ce qui n’était qu’une réaction légitime de mari bafoué.

— Si vous voulez, je puis vous présenter d’autres personnes, lui proposa alors la proxénète, soucieuse d’abord de conserver un client. Nous avons des nouvelles et certaines d’entre elles valent bien Liliane.

— Elle seule m’intéresse, répondit le Français. D’ailleurs, je ne tiens pas nécessairement à faire l’amour avec elle. Je serais même satisfait si je pouvais assister à ses étreintes...

— Ah, je comprends, lança la tenancière avec un sourire rusé. Monsieur est « voyeur » ! Ah, le petit coquin !

Elle réfléchit quelques instants et, se penchant vers lui, lui murmura :

— Ça pourrait s’arranger... Il suffirait que vous y mettiez le prix.

— D’accord, répliqua Pierre qui, fouillant dans la poche intérieure de sa veste, en extrayait son portefeuille d’où il sortit quelques coupures qu’il tendit à son interlocutrice.

Grâce à cette largesse, il ne tarda pas à se trouver dans une chambre meublée banalement, d’où il pouvait voir, à travers un pertuis bien aménagé et dissimulé, ce qui se passait dans la pièce voisine.

Celle-ci était à peu près vide, mais l’unique lampe qui l’éclairait permit à Pierre de distinguer deux grands divans et une armoire qui en constituaient le mobilier. La chambre était occupée par Liliane, par un jeune Noir à l’allure athlétique qui ressemblait à Hara, et par une jeune femme blanche, assise, le dos appuyé au mur.

— Prends-moi, beau gaillard, disait justement Liliane au Nègre.

Le garçon de couleur s’approcha d’elle, d’une démarche féline et nonchalante, puis se mit en devoir de déboutonner sa robe, qui se défaisait par devant. Dessous, Liliane portait un soutien-gorge de nylon noir garni de dentelles et un slip de la même couleur. Les parties les plus féminines de son corps étaient ainsi cachées par ces segments d’étoffe qui rehaussaient leur valeur.

Rien n’est plus excitant que l’idée du secret qui nimbe certaines formes.

Le Noir passa sa main gauche sous le soutien-gorge, et, s’emparant du sein de Liliane, commença à le triturer avec un visible plaisir. Il glissa sa main droite sous le slip, et fouilla entre les cuisses. En l’imaginant caressant les poils abondants du sexe de Liliane, pénétrer entre les lèvres du vagin, palper le clitoris, Pierre devenait fou de jalousie. Mais le plaisir que semblait prendre le Noir avec Liliane rendait plus excitant encore le corps de la mulâtresse et le Français bandait en pensant à la volupté du couple. Liliane, frottée aux parties les plus sensibles, se tordait, la bouche entr’ouverte, la respiration rauque :

— Prends-moi, mon chéri, siffla-t-elle à son partenaire... Prends-moi...

Celui-ci la pressa contre lui, et l’embrassa, puis, l’écartant un peu, commença à rouler son slip sur les hanches rondes. La culotte tomba sur le plancher. Le sexe à la toison dense de Liliane apparut à la lumière. L’homme de couleur voulut pousser Liliane vers le lit, mais celle-ci s’y refusa :

— Non, je voudrais que tu me pourfendes debout, dit-elle.

Le noir sourit et murmura :

— Vicieuse, va...

— Oui, je suis vicieuse, répliqua Liliane avec exaltation. J’aime être baisée, bien baisée, par des Noirs comme toi...

Son compagnon fit tomber son pantalon et ôta sa chemise ainsi que ses sandales. Le corps bronze du mâle était réellement splendide. L’homme demanda à Liliane de se rapprocher et de placer une jambe sur le lit, de manière à mieux présenter la fente. Elle lui obéit. Le Noir saisit son sexe et tâtonna un peu entre les cuisses de Liliane, avant de s’ajuster au bord du vagin : il s’était penché légèrement avant de pousser son organe dans le corps de sa partenaire. Elle se pressa contre lui, et, avec un frisson, reçut l’outil jusqu’aux testicules.

— Ah, ce que tu es fort, murmura-t-elle... Tu me remplis entièrement. Maintenant, fous-moi bien...

Elle serra les dents et commença à répondre par des mouvements de reins furieux aux charges du Noir.

Il avait une façon assez étrange de la posséder : il se retirait presque entièrement d’elle, restait une seconde immobile, puis la pénétrait complètement avec vigueur. Cette manière transformait chacun des coups habituels en « coups d’introduction », et augmentait leur importance. On sait que le moment le plus voluptueux pour une femme est celui où elle reçoit la première charge du mâle qui la traverse depuis la bordure des lèvres jusqu’au fond. La technique du nègre transformait chaque charge en « charge première » et chaque sursaut en attaque totale.

La volupté de Liliane était décuplée par ce style érotique. Elle se pâmait entre les mains de son partenaire, et lui criait des paroles sans suite ; celles-ci avaient cependant un sens terrible pour Pierre, qui les entendait dans la chambre voisine :

— Tu es pour moi Hara !... Tu baises aussi bien que Hara !... Je t’ai fait tuer, mais tu es ressuscité pour te venger de ma félonie !... Venge-toi, mon chéri, et crache sur moi !... Oui, traite-moi comme la dernière des ordures !

Le Noir ne voulant pas lui obéir, elle se mit à crier, désespérée :

— Crache sur moi, mon chéri !... Je t’en supplie ! Donne-moi des gifles et crache sur moi pendant que tu me baises !...

L’homme ne tarda pas à exécuter les ordres de sa maîtresse, et se mit à frapper vigoureusement les joues de Liliane, tout en lui lançant des glaires blanches sur la figure, spécialement dans la bouche, sans cesser de la labourer de son sexe. La mulâtresse sembla subir avec ferveur ce traitement humiliant. Les yeux mi-clos, elle bougeait à peine la tête, comme pour mieux recevoir la salive et les coups de son amant, tout en répondant avec le bas-ventre aux assauts de son membre.

Soudain, elle entrouvrit les lèvres et se mit à crier :

— Frappe-moi plus fort, salaud ! Cogne-moi avec ta pine, je vais jouir !... Je vais jouir !...

Et, avec un soubresaut dernier, elle se laissa choir dans les bras de son compagnon qui, terriblement excité, ne tarda pas, à son tour, à connaître le spasme suprême.

Ils restèrent quelques instants silencieux, désœuvrés ; ce qui les avait unis était l’amour charnel ; maintenant, satisfaits, ils n’avaient plus rien à se dire, et se dévisageaient avec gêne. Ils savaient qu’ils n’étaient que des relations de hasard, et qu’ils n’avaient pas à se revoir.

D’autres hommes attendaient Liliane.

Elle suivait un programme de volupté tracé d’avance, et elle semblait impatiente d’en goûter la suite.

Le Noir alla se laver à la cuvette, puis se rhabilla et embrassa tendrement sa maîtresse avant de s’en aller.

— Fais entrer le second jeune homme, ordonna Liliane à la jeune femme blonde qui attendait, impassible, sur le divan.

— Pourquoi pas le vieux ? demanda celle-ci.

— Pas encore, répondit Liliane, qui était en train de se laver au bidet le vagin sali de sperme. Je ne suis pas encore assez excitée pour le recevoir. Tu sais bien que je ne peux me pervertir que progressivement.

— Oui, je le sais, ma chérie, répondit la blonde, dans laquelle Pierre reconnut la créature de type anglais, aperçue sur la place où son épouse s’était laissée aborder par un individu à la moustache de Clark Gable.

La blonde embrassa la mulâtresse, sortit, et revint avec un autre Noir, plus petit que le premier, mais plus solide et plus râblé.

— Bonsoir, Mademoiselle, dit-il à Liliane, qui avait enfilé un peignoir et couvert ainsi un peu sa belle nudité. Je suis très heureux que vous ayez voulu de moi ce soir, car je n’ignore pas combien vous êtes difficile dans le choix de vos amants.

La mulâtresse s’approcha de lui et le dévisagea :

— Vous m’avez été sympathique dès le premier instant, murmura-t-elle enfin. Mais je vous avertis dès l’abord que je ne vous permettrai pas de me prendre par-devant, dans le sexe. Je désire que vous me preniez par-derrière, dans l’anus, où je suis beaucoup plus sensible.

Le Noir sourit, jovial :

— Je serai heureux de vous prendre comme vous le voulez.

— Alors, déshabillez-vous, lui commanda la mulâtresse.

Il lui obéit, retira ses vêtements, ses chaussures et ses chaussettes. Il avait un torse de catcheur ou de fort des Halles, avec des muscles dorsaux énormes, et des biceps extraordinairement développés ; un tel individu semblait réellement fait pour les violences de toutes sortes, et particulièrement pour les violences de l’amour. Liliane frémit en le voyant et s’approcha avec tendresse de son interlocuteur, dont elle caressa les bosses et les saillies du torse.

— Ce que vous êtes beau, fit-elle. Une vraie bête humaine née pour la culbute... Vous me plaisez, le savez-vous ?

La main de la femme glissa sur la poitrine velue du Noir, sur son ventre, et atteignit les parties génitales qui formaient une grappe lourde entre ses cuisses.

— Vous n’êtes pas bandé, lui dit-elle avec un sourire obscène. Mais je ne tarderai pas à vous gonfler.

Et elle fit tomber son peignoir transparent sur le tapis, après quoi elle se pressa contre son compagnon et commença à se frotter le pubis avec le membre. Pendant ce temps, ses doigts experts caressaient les testicules de son partenaire.

— Tu bandes, voyou, lui siffla-t-elle, en le tutoyant enfin. Tu bandes même drôlement... Tu vas me crever, avec ton outil !

Puis, elle se retourna et lui présenta ses jolies fesses. Ému de leur beauté, le Noir se pencha sur les rebondissements et les embrassa avec une ferveur presque religieuse :

— Ah, ce que vous êtes belle, ma princesse !... Ah, ce que vous êtes belle... Je n’ai jamais serré de si près un cul aussi joli...

Il était naïf et vulgaire, mais sa sincérité même semblait plaire à la femme qui caressait pendant ce temps la tête de son compagnon.

Enfin, celui-ci se redressa, tandis que la mulâtresse se penchait légèrement pour mieux présenter ses fesses à son partenaire. Il les écarta et commença à faire pénétrer son sexe monstrueux dans la fente. Liliane se mit à respirer précipitamment. Les entrées de la verge dans le derrière lui faisaient toujours mal, mais elle ne tardait pas à découvrir un plaisir inouï dans les brûlures que l’organe masculin lui causait. Cette fois encore, cela ne manqua pas de lui arriver. Si, au début, elle gémissait de douleur, bientôt ses gémissements devinrent l’expression même de la joie. Non seulement elle ne souffrait plus des assauts du sexe dans son anus, mais elle avait besoin de souffrances plus puissantes, pour augmenter sa volupté.

— Mords-moi, mon chéri, mords-moi dans le dos ! criait-elle au Noir qui la chargeait de coups de membre puissants. Je t’en supplie, enfonce tes dents dans mon dos, mon amour, mords-moi, déchire-moi !...

Mais à peine lui eut-il obéi en enfonçant ses dents acérées dans sa chair, qu’elle se mit à hurler de plaisir. La délectation de Liliane était cette fois beaucoup plus violente, car elle se répétait et se faisait de la place plus difficilement dans sa sensibilité émoussée.

La mulâtresse jouit enfin avec de grands battements de mains, comme un oiseau blessé.

Devant ce spectacle voluptueux et troublant, son partenaire se vida à son tour dans ses fesses.

Une fois satisfait, cet homme, tout muscles et forces, avait quelque chose de veule et d’écœurant. Il était beaucoup moins beau que le premier partenaire de Liliane, le splendide athlète qui l’avait prise par-devant. Mais au lieu d’être dégoûtée de son corps amolli et passablement gras, Liliane se pencha sur lui et l’embrassa avec passion. Cependant ce fut lui qui, une fois son plaisir pris, se dépêcha de la quitter.

La mulâtresse sembla déçue de l’attitude de son amant, mais se consola vite, très vite :

— Cet individu m’a mise en appétit, dit-elle à sa blonde amie qui avait assisté aussi à l’étreinte du second partenaire. J’ai envie de faire des choses scabreuses.

— Tant mieux ! s’écria joyeusement sa compagne. Car j’aimerais bien y participer !

— Pas encore, chérie, répliqua Liliane avec sollicitude. Je voudrais d’abord que tu fasses entrer le vieux. Il me préparera certainement pour toi.

— Comme tu voudras, mon amour, répondit la femme blonde avec un haussement d’épaules. Tu sais très bien que je t’aiderai toujours à réaliser tous tes caprices.

Elle sortit de la pièce et revint avec un homme, un Blanc celui-ci, d’un âge très avancé, les cheveux complètement blancs, le visage ratatiné, couvert de rides nombreuses, le dos légèrement voûté, les mains à la peau flasque agitées d’un tremblement continu. Seuls ses yeux gardaient l’éclat de la jeunesse, des yeux brillants et joyeux comme on en voit aussi chez les fous et les vicieux.

— Je suis heureux que vous ayez accepté de me recevoir cette nuit, ma mie, dit-il à Liliane après l’avoir embrassée paternellement sur les deux joues. Vous seule pouvez me faire les mignardises que j’aime, d’une façon réellement satisfaisante.

— Malheureusement, ces derniers temps, j’ai été trop prise, répondit-elle avec un sourire de bonne compagnie. Si cela avait été en mon pouvoir, je me serais mise plus souvent à votre disposition...

— Je le sais, je le sais, dut convenir le vieux en enlevant sa veste. Mais ne perdons pas des minutes précieuses en regrets inutiles et profitons du peu de temps qui nous reste à passer sur la terre pour goûter les plaisirs de la vie.

Complètement dévêtu, il présenta un corps assez hideux, décharné, rabougri, avec sa peau pleine de veinules et de taches sanguines. Entre ses jambes osseuses, son sexe pendait, flasque. Il s’approcha de Liliane et tâta ses seins tendres avant de glisser un doigt lubrique entre les lèvres de son vagin.

— Je sais très bien que je ne peux pas jouir, dit-il à la mulâtresse d’une voix égayée. Mais vous n’ignorez pas qu’il m’arrive souvent de bander.

— Surtout lorsque c’est moi qui vous caresse, à ma façon, remarqua-t-elle gentiment.

— C’est ça, approuva le vieux libidineux en poussant son ventre en avant.

Liliane se mit à genoux et approcha sa bouche de l’organe de son interlocuteur. Elle le saisit avec ses lèvres et commença à le sucer comme si c’était un bout de sucre candi ou un « esquimau » au chocolat. Son compagnon frémit de volupté.

— On s’imagine que les impuissants ne peuvent pas connaître les voluptés de l’amour, fit-il, mais les sensations que me produisent vos lèvres et votre langue sont très agréables et justifient mes visites chez vous.

Elle ne répondit pas, mais continua à sucer la verge molle, et à masser doucement ses testicules plats.

Cette séance dura quelque temps. Pierre qui, de son poste d’observation, assistait à la scène, la trouvait excitante dans sa bouffonnerie même : la vue de cette belle femme agenouillée devant ce vieillard sordide, semblait une illustration de l’éternelle faiblesse féminine, illustration qui réveille toujours le désir de l’homme.

Le partenaire de Liliane semblait de plus en plus énervé, son souffle devenait de plus en plus lourd. Soudain, il s’écria :

— Je sens que si vous me flagellez maintenant, je vais bander... Venez me taper sur les fesses, ma bien-aimée...

Elle lâcha son membre toujours rabougri et se redressa. Puis le vieillard s’approcha du lit et s’étendit dessus, le postérieur en l’air. Ses fesses étaient molles et blanches mais très propres. Liliane commença par lui donner des claques sur le derrière avec sa main nue. Elle tapait avec une certaine violence et semblait prendre un grand plaisir à lui donner la fessée. Le vieillard sautillait pendant qu’elle le suppliciait, et l’encourageait à mieux remplir ses devoirs :

— Tapez-moi plus fort ! N’ayez aucune pitié pour mon postérieur !... Il a beaucoup péché, car beaucoup d’homme l’ont pénétré !... Cognez-le !

Se rendant compte qu’elle n’arriverait pas à le satisfaire avec la main nue, et prenant un grand plaisir à faire du mal au vieillard tout en l’excitant, elle alla ouvrir l’armoire et en retira une belle cravache à neuf queues, de modèle anglais... La voyant arriver avec l’instrument de torture, son partenaire eut un frisson de volupté et d’effroi :

— Vous allez me détruire, lui cria-t-il, mais cela ne fait rien, mon amour ! Si je dois mourir, autant que ce soit de votre main...

À peine eut-il fini sa phrase, qu’elle le cogna avec force sur le derrière, le marquant d’un trait bleu-rouge.

Le vieillard hurla et puis lui demanda :

— Ne me touchez pas au même endroit, variez vos coups, ma chérie...

Elle lui obéit et commença à le flageller sur tout le dos. L’homme gémissait ou criait selon la puissance des coups. Liliane était devenue rouge de joie. Elle avait un visible plaisir à marquer sa victime, à la faire souffrir, à entendre ses plaintes.

Soudain, l’homme commença à se tendre, tandis qu’un filet de bave coulait de ses lèvres :

— Je bande, mon amour, je sens que mon sexe est fortement gonflé.

Entendant ces paroles, Liliane cessa de flageller son compagnon et une expression d’avidité s’imprima sur ses traits :

— Laissez-moi voir ça, je vous en supplie !

Fièrement, le vieillard se retourna et exhiba son phallus qui se dressait orgueilleusement entre ses cuisses. Le membre était bien raide et capable de faire l’amour. Liliane se pencha sur le sexe et commença à l’embrasser avec joie :

— J’aimerais bien que vous me l’introduisiez, murmura-t-elle au vieillard.

— Mais vous savez bien que si je peux bander, je suis incapable de jouir, lui répondit-il.

— Ça ne fait rien. Je crois que les frottements de votre verge dans mon vagin m’exciteraient beaucoup. Vous ne pouvez pas me refuser ça...

— C’est que j’ai peur de rester trop longtemps raidi... À cause de mon cœur... Le médecin me l’interdit...

— Dommage..., murmura Liliane.

La femme blonde qui assistait à la scène se leva de sa place et, s’approchant de la mulâtresse, lui entoura l’épaule du bras avant de l’embrasser sur la joue.

— Si tu savais combien tu es désirable, ma chérie... Au lieu de chercher à faire l’amour avec cet outil d’un âge révolu, pourquoi ne me demandes-tu pas de te caresser ? Si tu savais combien je souffre de te voir repousser mes avances...

— Tu as raison, mon amour, s’exclama Liliane. Je crois maintenant être au point pour prendre du plaisir en ta compagnie.

Et en l’embrassant, elle ajouta :

— Je suis toute à toi, fais de moi ce que tu veux.

La femme blonde la serra avec force dans ses bras et l’embrassa. Puis, s’écartant légèrement, elle mesura du regard le corps de son amie, comme si du fait même qu’elle pouvait en disposer à sa guise, elle le redécouvrait. Des lueurs lubriques s’étaient allumées dans les yeux de la créature aux cheveux de miel. Ses mains commencèrent à caresser le corps mignon et souple de la mulâtresse, sa paume palpait les épaules larges et tendres, puis les seins qui gardaient leur ovale parfait, enfin les hanches rondes qui enfermaient comme un cadre idéal le sexe velu.

Le vieillard, qui avait été l’acteur principal de la scène précédente, devenait le spectateur de cette scène-ci, alors que la blonde qui n’avait été que spectatrice, en devenait maintenant l’actrice. Elle s’agenouilla devant Liliane et, avec dévotion, lui écarta les lèvres vaginales, pour y glisser sa langue. La mulâtresse aspira l’air avec volupté. Son amie commença à lui faire des succions rapides et habiles, qui énervèrent Liliane. S’appuyant des deux mains contre l’épaule de la femme blonde, elle poussa le ventre pour que sa compagne puisse mieux la pénétrer avec sa langue. Tout en haletant, la mulâtresse murmura :

— Je ne crois pas que tu arrives à me faire jouir de cette façon. Les « pompiers » ne m’ont jamais fait décharger. Essaye plutôt avec le godemichet.

Sa partenaire continua encore pendant quelque temps à lécher le vagin écarté, puis se dressa, un peu gênée, et se dirigea vers l’armoire d’où elle retira un godemichet de cuir d’une respectable dimension. Pierre ouvrit grand les yeux, car il voyait un tel instrument pour la première fois de sa vie. Étonné, il regarda comment la blonde s’attachait le pénis artificiel sur le ventre, en nouant sur le dos les deux lacets qui dépassaient de l’outil.

Ainsi parée, elle s’approcha de Liliane et l’embrassa sur la bouche. Les deux femmes s’étreignirent avec ferveur, en se frottant les seins, l’une à l’autre, avant de se palper les mamelons et les rebondissements des fesses avec un visible plaisir.

Pendant ce temps, la blonde ne cessait de pousser son godemichet contre le vagin de Liliane qui se laissait chatouiller par lui avec volupté. Après ces mignardises excitantes, elles pénétrèrent dans le vif du sujet.

La blonde écarta la vulve de sa partenaire et la pénétra de son outil. Liliane soupira et murmura :

— Le cuir est râpé et usé... Il me frotte très fort, mais ce n’est pas pour me déplaire.

— J’ai l’impression que c’est moi-même, avec ma propre chair, qui te pénètre, répliqua son amie en se secouant avec force.

Liliane répondit à ses charges, tout en la questionnant sur ses impressions :

— Mais quel plaisir en retires-tu, lorsque tu me pourfends avec ton godemichet ?

— Je me contente de la joie de t’embrasser et de palper ta chair, ainsi que de l’idée que je remplace les hommes que je hais.

— Je crois que tu ferais mieux de me prendre dans les fesses, murmura-t-elle un peu gênée. Le godemichet ne me fera jamais jouir par-devant, où je suis moins sensible que dans l’anus.

La blonde embrassa son amie et retira le sexe de cuir de son vagin. Liliane lui présenta alors son postérieur. Pierre n’ignorait pas que son épouse était beaucoup plus excitable de ce côté. La blonde sépara les fesses de la mulâtresse et commença à glisser son organe postiche dans l’anus. Liliane gémit et se mit à ahaner :

— Cette fois, je sens pleinement la force de ce membre... Il me défait tout le postérieur.

Puis elle secoua ses reins pour être mieux pénétrée par l’instrument.

— Il me possède jusqu’au fond, ton godemichet !... Il me touche le devant du sexe !... Je ne sais pas comment je vais jouir : grâce aux atteintes du vagin ou grâce aux atteintes dans le dos...

La lesbienne pourfendait Liliane de ses charges. Mais si elle-même s’excitait, sa partenaire ne semblait pas retirer de cette étreinte le même plaisir qu’elle. Visiblement, Liliane était moins émoustillée par une femme que par un homme. Elle s’était abandonnée à l’invertie par curiosité ou par volupté intellectuelle plus que par réelle envie physique.

La blonde ne tarda pas à se rendre compte que ses assauts n’avaient pas les effets souhaités.

— Je ne pourrai pas te faire connaître la délivrance, murmura-t-elle, triste. Il te faut des étreintes plus dures, plus vigoureuses.

Liliane se contenta de hausser les épaules, navrée : elle se retira du membre qui la possédait et, se retournant vers sa partenaire, l’embrassa :

— Ne t’en fais pas chérie, je ne te laisserai pas tomber... Mais fais d’abord entrer ton neveu que tu as amené ici ce soir avec toi au bordel.

— Ah oui ! s’exclama, joyeuse, sa compagne. J’ai presque oublié le petit Daniel.

Et elle sortit de la chambre pour revenir quelques instants plus tard avec un garçonnet blond aux traits délicats, aux yeux bleus ; il pouvait avoir une dizaine d’années et portait une chemisette blanche et des pantalons courts.

— Ce qu’il est mignon, s’écria Liliane en l’embrassant sur les joues. Et il a l’air si timide et si sage !

— Il a eu le prix de conduite à l’école, ce mois, fit la blonde en caressant les cheveux de son neveu. N’est-ce pas, Daniel ?

— Oui, c’est vrai, répliqua-t-il avec un sourire gêné.

— C’est très bien, mon petit, dit Liliane ; nous allons te récompenser pour ça... Tu vas connaître de nouveaux plaisirs... Mais d’abord, déshabillons-le.

Les deux femmes se dépêchèrent d’enlever les pantalons courts et la chemisette de l’enfant qui se trouva bientôt complètement nu. Puis Liliane se pencha vers le sexe du gamin qui, effrayé, recula et voulut s’enfuir. Mais sa tante le prit par les épaules et le retint.

— Ne crains rien, Daniel. La belle dame ne veut pas te faire du mal, mais du bien.

L’enfant finit par se calmer et resta sur place. Alors Liliane se pencha vers son membre minuscule et frais et commença à le caresser avec la main droite. L’enfant ne devait pas encore ressentir de plaisir sexuel et contemplait avec un grand étonnement la mulâtresse qui le regardait à son tour pendant qu’elle le frottait.

— Je sais bien qu’il ne peut pas s’exciter à son âge, mais j’aime beaucoup tripoter sa chair douce et tendre, avoua Liliane à la femme blonde.

Puis elle s’agenouilla, prit le membre de l’enfant dans sa bouche, et commença à le sucer et à le lécher. L’enfant se laissa faire, tremblant de crainte et d’émotion. Enfin, Liliane le retourna et le lécha quelque temps dans les fesses. Ensuite seulement elle cria à son amie, la femme blonde :

— Ce garçon n’est qu’un hors-d’œuvre, un amuse-gueule... J’ai envie maintenant d’un véritable plat de résistance... Fais entrer, s’il te plaît, les deux autres Noirs...

Deux gaillards de couleur furent bientôt introduits dans la pièce. Ils avaient des carrures d’armoires à glace et les gueules stupides de bourreaux.

Après les politesses d’usage, ils se déshabillèrent et se présentèrent devant Liliane.

— J’aimerais beaucoup que vous me preniez tous les deux à la fois, fit-elle.

Et, les désignant tour à tour, elle ajouta :

— Vous par-devant, et vous par-derrière.

Avec un ricanement, les deux hommes acquiescèrent à sa demande. Ils n’eurent pas besoin de se frotter longtemps au corps de leur partenaire, pour s’exciter et faire bander leur membre fougueux.

Puis chacun prit la place assignée dans cette étreinte collective. Le Noir qui se trouvait en face de la mulâtresse lui leva la jambe et l’appuya à son bras droit. Ainsi écartelée, Liliane présentait son vagin au sexe de son partenaire. Pendant ce temps, le second Noir tripotait avec une satisfaction visible les fesses de la femme.

Tout en excitant le premier, en séparant les lèvres de son vagin de ses deux mains, elle ne négligeait pas son second compagnon, qu’elle énervait par ses coups de reins. Ainsi son corps souple faisait la joie de ses deux partenaires, car elle exécutait pour eux une danse immobile, très lascive.

Le grand Noir enfonça son membre dans la fente de Liliane avec une délicatesse inouïe. Il devait faire extrêmement attention à la façon dont il s’infiltrait entre les lèvres inférieures. Il recueillait certainement de son acte une impression de fraîcheur et de mollesse qui devait faire fondre son cœur. Il semblait participer à la danse lascive de Liliane, par la lenteur avec laquelle il la travaillait. Il la possédait « au ralenti ».

Son compagnon fut, au contraire, très brutal et pourfendit le postérieur de la mulâtresse avec une telle cruauté qu’on aurait cru qu’il voulait le crever d’un seul assaut. Elle cria de douleur, et tout le plaisir que lui procura la pénétration lente de son premier amant finit dans une énorme souffrance qui dut augmenter sa volupté. Elle eut certainement, non seulement la sensation d’être aimée, mais aussi d’être violentée et sa joie d’enfant câlinée dut s’épanouir dans la délectation de la femme possédée.

Puis les deux hommes la chargèrent avec ensemble par-devant et par-derrière. Mais ce qui était à la fois étrange et splendide, chacun de ses partenaires prenait Liliane à sa façon, doucement ou violemment. Chacun des Noirs exprimait son caractère ou sa sensibilité dans sa manière d’étreindre. Le premier, qui pourfendait le sexe, était d’une douceur mielleuse, le second, qui attaquait le derrière, était d’une violence barbare. Liliane devait vivre simultanément deux voluptés dissemblables qui se complétaient dans une harmonie supérieure, dans un bouleversement charnel et passionnel.

Pierre avait l’impression d’assister à un concert de piano à quatre mains : la mulâtresse était l’instrument à clavier sur lequel les deux Noirs jouaient des partitions différentes, dans un étrange contrepoint. Les notes dissonantes des mâles se confondaient et finissaient par constituer une musique syncopée, ultra moderne, du plus splendide effet.

Et Liliane était un piano d’une finesse extraordinaire, car le moindre contact la faisait réagir d’une manière très subtile, et très précise. Ses compagnons devaient retirer une joie artistique des plus extraordinaires en jouant d’un tel instrument. Leur volupté était réelle, non seulement extérieure, mais intérieure, et seuls ceux qui ont eu le plaisir de voir un beau couple jouir d’une façon inouïe pourraient comprendre la splendeur objective et subjective que représentait l’étreinte de Liliane et de ses deux Noirs.

Elle se balançait entre eux, haletant et gémissant, à la fois endolorie et exaltée. La femme blonde qui se trouvait à côté d’eux regardait cette scène avec des yeux agrandis d’admiration et d’envie.

— Ce que tu es belle, mon amour..., murmurait-elle de temps en temps à Liliane. Ce que tu es belle...

Désireuse de participer à l’étreinte, elle monta sur le lit, qui se trouvait tout près du trio, et, relevant sa robe, montra son vagin à la mulâtresse :

— J’aimerais beaucoup que tu me caresses pendant ce temps. Tu l’as déjà fait...

Malgré la volupté qui la submergeait, Liliane eut encore assez de lucidité pour penser a son amie. Et peut-être sa complexité de perverse lui permettait-elle de chercher autour d’elle de nouvelles nourritures pour son plaisir.

La mulâtresse devait avoir une exigence érotique particulière, un appétit lubrique énorme, divers et omnivore. La conformation sensuelle de cette pieuvre de l’amour expliquait certainement la raison pour laquelle elle pouvait utiliser toutes les parties de son corps et attirer à elle les fruits de la délectation, membres masculins ou vagins féminins.

Liliane tendit d’abord la main droite, libre, et se mit à caresser le clitoris de la femme blonde, puis apercevant le vieux et l’enfant, elle leur cria :

— J’ai envie de donner du plaisir à chacun de vous... J’aimerais vous faire jouir tous, tant que vous êtes... Je connaîtrai alors une volupté inouïe, complète, totale...

Elle bougea un peu pour mieux se rapprocher de la femme, et lui saisissant les lèvres du sexe avec la bouche, elle commença à le darder avec la langue. Mais maintenant qu’elle avait la bouche occupée, ses deux mains étaient libres : le vieillard et l’enfant s’approchèrent d’elle, le premier à sa droite, le second à sa gauche.

Ainsi, elle ne tarda pas à être prise de tous les côtés : ses fesses et son sexe étaient occupés par les deux Noirs, sa bouche par la lesbienne blonde, et ses deux mains par l’enfant et le vieillard, qui ressemblaient à deux incarnations symboliques du commencement et de la fin de l’amour.

Cette étoile à cinq branches de la sensualité avait pour centre Liliane. Cette feuille de vigne à cinq segments, au lieu de couvrir, découvrait le foyer même de l’extase physique !

Cette figure cabalistique et algébrique de l’amour vivait, s’agitait, criait de volupté et de douleur, semblait glisser sur la pente de la délivrance voluptueuse.

Pierre resta stupéfait : il eut, à ce moment, l’impression de comprendre la soif paradisiaque de totalité qui dévorait Liliane et l’obligeait, la nuit, à quitter le lit conjugal, pour courir dans les ruelles obscures vers la maison close.

Cette jeune mulâtresse, cette « sang mêlé », avait noué et concentré en elle le besoin de joie des races les plus dissemblables. Et cette liberté de recherches, qui la caractérisait, tirait sa source du plus profond de la nature humaine, se nourrissait du foyer ignoré de l’érotisme vivant. Tout ce qui aurait pu sembler débauche ou orgie, pour un ignorant, n’était que vérité traditionnelle, oubliée ou négligée par nos contemporains dégénérés ou étriqués.

Liliane avait voulu entrer dans le « monde civilisé » et sa raison lui avait commandé de se « ranger », c’est-à-dire de perdre ses richesses pour se marier. Elle avait voulu entrer dans la catégorie des « gens respectables » et renoncer à sa nature omnipuissante, pour un seul de ses secteurs. Ayant ce but mesquin devant elle, Liliane avait réussi à se faire épouser par Pierre Verrier, le jeune savant français. Mais ensuite, la richesse de son tempérament avait crevé les écluses et avait entièrement débordé.

Maintenant, devant cette grappe de corps humains confondus dans le plaisir, Pierre saisissait combien il était mesquin et ridicule lorsqu’il voulait retenir Liliane pour lui tout seul...

Il quitta sa place derrière le pertuis où il faisait le « voyeur », et sortit de la chambre...

Il se retrouva dans la rue sordide, qu’il longea comme un halluciné. Il marcha longtemps. L’air vif lui fit du bien et le calma. Il commença à réfléchir à sa situation étrange et aux moyens qu’il devait employer pour s’en sortir. Il rentra à la maison. Dans le lit, il eut encore le temps de méditer. À la fin, il ne trouva qu’un seul dénouement au drame dont il était l’un des acteurs principaux : s’enfuir.

Avant l’aube, il fit sa valise avec ses vêtements, et les objets qui lui appartenaient, prit son argent et se dirigea vers l’embarcadère. Il avait hâte de quitter Port-au-Prince Il monta sur le premier cargo qui partit à l’aube et qui le conduisit à X... d’où un autre bateau le ramena en France...

CHAPITRE VIII

Orgie à Saigon

Pierre ne tarda pas à retrouver son ancienne fiancée, Dominique. Elle ne s’était pas mariée, car elle continuait à aimer l’homme qui l’avait délaissée pour la mulâtresse.

Le Français se rendit compte de l’erreur qu’il avait faite en trahissant sa jeune amie d’enfance pour une étrangère dont il ignorait tout et qui devait se révéler par la suite, une créature tellement décevante.

Il engagea un avocat qui prépara son divorce et s’occupa de toutes les formalités pour obtenir la séparation d’avec Liliane. Pierre n’écrivit jamais à son épouse d’Haïti et elle non plus ne se donna pas la peine de lui demander des éclaircissements sur les raisons de son départ de Port-au-Prince. Elle était certainement assez subtile pour deviner les raisons de son attitude. Par ailleurs, elle aussi devait être lasse de son mari et préférait retrouver sa liberté.

Pierre obtint bientôt son divorce et ne tarda pas à convoler en justes noces avec Dominique. La jeune Française était vierge ; Pierre Verrier eut la satisfaction de déflorer sa compagne et de remonter ainsi dans sa propre estime.

Dominique était une épouse « bourgeoise », gentille, honnête et voluptueuse. Elle ne faisait l’amour qu’avec son mari, mais avec lui, elle ignorait la fausse honte et s’abandonnait entièrement. Durant plusieurs années, le couple connut un bonheur sans tache.

Puis ce fut la guerre : l’Allemagne envahit la Pologne et les peuples du monde entier commencèrent à se massacrer.

Immédiatement après la défaite du Japon, Verrier partit en mission pour l’Indochine. À Saigon, la population souffrait de la faim, mais les troupes victorieuses ne manquaient de rien et pouvaient profiter de la paix retrouvée. Certains « officiels » de l’armée alliée passaient les jours et les nuits dans une orgie ininterrompue. Pierre était une nature faible et il se laissa bientôt corrompre par l’ambiance perverse.

Un soir, un de ses camarades l’invita à un « banquet » donné par un colonel américain.

Dans l’appartement de ce dernier, en dehors de quelques hommes triés sur le volet, il y avait une dizaine de belles Indochinoises. Elles avaient souffert de la faim durant les dernières années et elles étaient naturellement prêtes à toutes les concessions en échange d’un repas consistant.

Plusieurs tables disposées l’une à côté de l’autre menaçaient de crouler sous les plateaux de victuailles. L’alcool coulait à flots. Les jolies filles aux yeux bridés se jetèrent, littéralement, sur le buffet et firent un sort à toutes ces bonnes choses. Amusés, les Français et les Américains regardaient ces filles aux formes rebondies qui se régalaient avec joie : ils avaient l’impression qu’ils nourrissaient des victimes qu’ils allaient prochainement sacrifier sur l’autel de leurs désirs lubriques.

Des plateaux de sucreries et de gâteaux furent apportés par des servantes qui remplacèrent les premiers étalages.

Les jolies invitées réagirent violemment et pendant une heure une bataille farouche eut lieu entre le service généreux et l’appétit tenace d’où la quantité de victuailles sortit finalement victorieuse. Les Indochinoises, qui avaient été encouragées par leurs partenaires à s’empiffrer tant qu’elles pouvaient, furent contraintes de quitter l’appartement et leurs amis les retrouvèrent dans la cour, près de la clôture ou des murs en ruines, où elles étaient en train de vomir tout ce qu’elles avaient mangé. Après avoir allégé leur estomac, elles revinrent avec des visages tirés, démaquillées, des yeux larmoyants, des bouches fielleuses, ainsi que d’affreux maux de tête. Mais devant le buffet, le spectacle des plateaux remplis excita de nouveau leur faim purement nerveuse, résultat inoubliable des années de manque, et les belles créatures recommencèrent à introduire mécaniquement de petites tartines entre leurs lèvres gloutonnes.

Les heureuses invitées de Saigon n’arrivaient plus à se décoller de la grande table. Toutes se demandaient angoissées quand elles auraient de nouveau l’occasion de retrouver une pareille aubaine. Leurs amis français et américains les poussaient encore, mi-empressés, mi-ironiques, à manger. Ils aimaient l’état d’euphorie écœurante où se trouvaient les femmes gorgées comme des oies. Éreintées ou ivres, elles avaient quelque chose de scabreux et de lascif dans leur abandon.

Les visages rouges, les fronts perlés de sueur, les haleines surchargées d’effluves de champagne ou de whisky, les ventres farcis, les décolletés ouverts à cause de la chaleur et des difficultés de la digestion, les courtisanes se vautraient sur les divans ou sur les tapis, en attendant l’étreinte des hommes, ce travail de macération que leur estomac semblait déjà incapable de fournir. Souffrant des excès de nourriture précédents, elles espéraient se libérer du trop plein par des mouvements gymnastiques voluptueux.

Le festin les ramenait à l’amour par un besoin naturel, primitif et, grises, elles attendaient de leurs compagnons qu’ils les enivrent plus fortement encore par une possession qui les mènerait jusqu’au réveil. Dans les trois pièces, on voyait déjà des femmes quémander des caresses aux hommes, relevant leur robe jusqu’au-dessus de leur ventre bombé ou leur montrant les fesses grasses, pareilles à des oreillers hospitaliers.

Assis sur un divan, Verrier vit devant lui une Indochinoise menue aux formes délicates, aux yeux intelligents, aux joues d’enfant, à la bouche parfaite, qui lui souriait :

— Ne voulez-vous pas faire l’amour avec moi ? lui demanda-t-elle.

Il sourit, un peu gêné de cette invitation, mais sa voisine, prenant sa timidité naturelle pour un effet d’impuissance, ajouta :

— Si vous voulez, je peux vous sucer la pine.

Et avec la spontanéité d’une créature un peu primitive, dépourvue de complexes, elle se pencha vers lui et commença à lui déboutonner le pantalon.

À la fois excité et amusé, Pierre se laissa faire. L’Indochinoise sortit à la lumière le membre du Français et puis, s’agenouillant devant lui, commença à le lécher.

Malgré sa jeunesse, l’Asiatique ne fit pas honte à la renommée des femmes d’Extrême-Orient et Pierre commença à haleter, énervé. La langue de l’adolescente touchait le rebord de sa pine avec une précision inouïe et puis descendait presque aux testicules qu’elle effleurait avec art.

Pendant qu’elle le suçait, pour mieux accomplir ses devoirs, elle commença à retirer le pantalon du Français qui ne put faire moins que de l’aider à le déshabiller.

Le bas-ventre nu, elle se mit à sucer Pierre, tout en lui caressant les fesses avec ses paumes de velours et en lui introduisant dans l’anus son index habile.

Il ne tarda pas à jouir.

Sur les divans, sur le plancher, debout près des murs, des femelles lubriques offraient aux hommes leur vagin ou leur postérieur. De ces couples ne devaient pas tarder à jaillir des râles et des cris, mêlés à des encouragements, clairs dans leur obscurité même.

Et ces appels semblèrent s’énerver les uns les autres et les cris s’aiguillonnèrent, se stimulèrent mutuellement comme si tous les hommes et toutes les femmes de l’appartement avaient été attelés à un même travail difficile, comme s’ils n’avaient formé qu’une seule cordée qui se hissait vers les cimes infranchissables du plaisir...

Par terre et sur les lits, d’une chambre à l’autre, les Indochinoises, les Français et les Américains semblaient occupés à un même immense ouvrage de broderie qu’ils devaient livrer d’urgence et dont chacun finissait un détail. Réunis par couples, ils priaient pour une action de grâce collective.

Ceux qui avaient terminé les premiers se levaient de leur coin et allaient regarder œuvrer les autres membres de la confrérie ou de l’usine en les encourageant de la parole et quelquefois du geste... Certains Français trouvaient que d’aucuns de leurs camarades ne s’y prenaient pas comme il l’aurait fallu, écartèrent les mâles des femmes et expédièrent, eux, le travail à leur place :

— Vise-là, comment il faut baiser, criaient-ils.

Les maladroits regardaient faire leurs amis, silencieux et moqueurs, et ensuite ayant appris quelque chose des leçons de leurs maîtres ou rejetant tout l’enseignement, reprenaient leur tâche sur leur maîtresse abandonnée ou sur d’autres filles découvertes dans la pièce.

Quelques-unes des femmes, trop malaxées, furent prises de vomissements pendant le massage voluptueux et s’allégèrent franchement en aspergeant leurs amants. Le foutre et les déglutitions se mêlaient.

D’autres filles ayant été libérées de leur mâle, un instant se rappelèrent l’existence du buffet magique et allèrent prendre quelques assiettées de sandwiches ou quelques-unes des bouteilles à moitié remplies de champagne ou de gin... Comme elles étaient dénudées, des hommes encore excités ou réanimés à la vue de leur vagin ou de leurs fesses finissaient par les chevaucher dans une promiscuité totale. On voyait alors des filles ingurgiter des sandwiches au fromage ou boire à même la bouteille de whisky tandis que des hommes les baisaient dans le sexe ou les enculaient. Ces courtisanes ressemblaient alors à des femmes troncs, exposées dans les foires avec la partie inférieure séparée de la partie supérieure, prenant par le haut leur propre plaisir, tandis qu’indifférentes, elles offraient le bas au plaisir du premier venu.

Puis, dans une des pièces, pénétra une jeune femme très belle, fardée avec beaucoup de goût et portant une lingerie qui rompait avec les couleurs banales des dessous toujours roses, noirs, blancs ou bleus : elle était habillée en vison royal. Son corps était couvert d’un jupon en organza monté sur élastique large à deux volants froncés et un soutien-gorge assorti. Sous le tissu transparent se laissait deviner le slip noir qui tranchait avec le jupon et rendait l’ensemble plus excitant.

Ses boucles d’oreilles en forme de feuilles de houx étaient de strass serti de perles fantaisie et dans la belle chevelure rousse, elle portait une guirlande de houx qui paraissait un collier fait de ses boucles.

Quelques-uns des hommes encore réveillés eurent l’impression de l’avoir déjà vue sans se souvenir exactement en quel lieu, mais aucun ne se rappela le nom de la fille. Un des Américains lui parla et elle lui répondit avec une voix très douce en un anglais parfait augmentant le mystère qui semblait l’entourer. Le militaire la prit dans ses bras, mais elle se défit lascivement de son étreinte et lui murmura :

— Je ne veux pas que vous me serriez trop fort car je suis très fragile mais si vous désirez m’embrasser sur les épaules et sur le cou, cela me ferait beaucoup de plaisir...

L’autre colla alors ses lèvres goulues sur cette chair blanche qui tressaillait sous les caresses et l’inconnue, les yeux mi-clos, se renversa bientôt sur le divan qui venait d’être libéré par l’un des couples.

Le mâle énervé voulut prendre la nouvelle venue mais celle-ci se retourna, retira à moitié son slip et offrit ses reins... L’Américain hésita un instant et puis écarta les fesses et encula l’étrangère qui se mit à gémir.

Ayant pris son plaisir, il se déprit ensuite de sa belle compagne, mais frémissant encore, il ne se rassasiait pas d’embrasser le dos large et splendide qui s’offrait à lui. Il caressait les cheveux de sa maîtresse renversée quand d’un mouvement maladroit, il eut l’impression de déranger complètement sa coiffure... L’homme étonné poursuivit alors son geste et écarta stupéfait la belle perruque de la femme... Il la retira doucement et découvrit au-dessous une tête brune coupée à la garçonne...

« Pourquoi s’était-elle ainsi déguisée ? » se demanda l’Américain. Mais les épaules larges et tendres appelaient son désir et il oublia vite son étrange découverte pour effleurer le dos parfumé. Avec sa main, il caressa ensuite les hanches potelées de la belle... mais quand il arriva vers le bas, ses doigts firent une plus affreuse découverte : sa maîtresse n’avait pas le ventre bâti comme toutes les personnes de son sexe. Elle avait un outil au lieu d’une fente. Elle était en réalité, un homme déguisé en femme.

Horrifié, le soldat retourna sa compagne qui s’était rendu compte que son partenaire avait découvert l’imposture. L’androgyne sourit gaiement comme s’il avait été heureux de la bonne farce jouée à son camarade... Celui-ci reconnut sous le visage démaquillé leur amphitryon, le colonel, le propriétaire de l’appartement qui avait profité de la liesse générale pour prendre ses vêtements préférés et s’offrir à un mâle...

Beaucoup d’autres pédérastes avaient agi de même, dans d’autres soirées et, habillés en femmes, s’étaient mélangés au sexe dont ils faisaient charnellement partie, sans pourtant être reconnus dans la demi-obscurité augmentée par les fumées de l’ivresse...

Le soldat sentit tout son corps se révolter contre l’acte qu’il venait de commettre et il vomit sur le tapis...

« Sa » partenaire essaya de le remonter et de le caresser, mais l’homme l’envoya rouler sur le plancher d’une gifle.

L’amphitryon rigola, « heureuse » comme une femme battue par son amant...

À ce moment, un jeune soldat s’approcha du colonel et lui dit :

— Je sais que vous aimez les hommes, mon ami, et que vous adorez les enculer autant que d’être enculé par eux. Si vous voulez, je suis prêt à me laisser prendre par vous.

Pierre tressaillit, car le jeune soldat ressemblait étonnamment à Liliane del Ortega del Ors, son ancienne femme de Port-au-Prince.

L’inconnu avait les mêmes yeux légèrement bridés et intelligents, la même bouche parfaite, le même nez petit et un peu épaté et surtout les mêmes traits à la fois purs et perfides.

Pierre se redressa, surpris, et assista alors à la scène étrange qui eut lieu dans la pièce.

Le colonel, habillé en femme, sourit, content et dit à son interlocuteur :

— J’aime beaucoup prendre dans le derrière les garçons de ton âge. Si tu veux te prêter à mes charges, tu ne le regretteras pas, car je te récompenserai.

À en croire ses paroles, il devait voir pour la première fois le soldat : avec la promiscuité qui régnait dans l’appartement, ce n’était d’ailleurs pas étonnant.

Le colonel, qui était déjà presque dépouillé, demanda à son nouvel ami de lui présenter ses fesses. Celui-ci s’exécuta et, retirant à moitié son pantalon, offrit son postérieur à l’officier supérieur.

Apercevant le joli cul du jeune homme, le vieux pédéraste banda tout de suite. Il s’approcha du soldat et, le saisissant par les hanches, lui glissa son membre énorme dans l’anus.

Au lieu de gémir de douleur, celui-ci subissait cette pénétration brutale et frissonnait de plaisir.

« Cet individu a les fesses de Liliane », ne put s’empêcher de penser Pierre Verrier. « Et il aime se faire prendre comme mon ex-femme. »

Le colonel assaillait déjà le postérieur du jeune soldat, en poussant des exclamations ordurières :

« Aucune femme n’a un cul aussi agréable qu’un homme. Je donnerai tous les cons du monde pour ces fesses de voyou !... Un vrai régal, ce cul !... »

Son partenaire répondait par des coups de reins excitants aux charges de son compagnon.

Le colonel ne tarda pas à écarquiller les yeux tout en soufflant :

— Je sens que ça vient ! C’est bon !... Aïe, aïe... Je décharge, voyou, je décharge...

— Vous m’inondez les fesses de foutre, mon colonel, s’écria le soldat heureux... Aïe !... moi aussi je jouis... Depuis longtemps, je n’ai pas été aussi bien enculé... Je décharge, vieux salopard... je décharge...

À ce moment, l’officier supérieur voulut toucher le pénis de son amant, mais bientôt il s’écria :

— Qu’est-ce que c’est ? Mais tu n’as pas de pine ! Où est ton sexe ? Mais tu es châtré !...

Le soldat se retourna et fit tomber complètement le pantalon qu’il avait, jusque-là, simplement baissé à moitié.

Devant les spectateurs étonnés, il découvrit alors qu’il n’était pas un homme... mais une femme.

Le soldat était une personne de sexe faible, qui avait de jolis seins drus et défiants ainsi qu’une fente aux poils floconneux.

— Mais vous êtes une femme ? s’écria le colonel, abasourdi.

— Oui, mon ami, lui lança alors un de ses invités, un diplomate de carrière. Elle est bien une femme. C’est moi qui lui ai demandé de s’habiller en homme pour vous induire en erreur. Vous m’avez trompé, une fois, lorsque vous vous êtes déguisé en putain pour m’amener à vous baiser. Je vous ai rendu, aujourd’hui, la pareille, en vous faisant prendre une femme pour un homme...

Le colonel se crispa, dégoûté :

— Ah, j’ai envie de vomir... Baiser une femme, autant manger de la crotte !... Cela ne m’est pas arrivé depuis des dizaines d’années.

Et il sortit de la pièce avec une expression d’écœurement.

Pierre Verrier ne le regarda même pas, les yeux fixés sur la femme habillée en soldat. Maintenant il n’en doutait plus : cette créature était Liliane del Ortega del Ors, son ex-femme.

Il l’avait si souvent vue dans son plus simple appareil : il reconnaissait son corps mignon, aux seins durs et doux, sa taille fine, ses hanches arrondies sur ses jambes parfaites qui mettaient en valeur le sexe à la toison bien fournie. Il avait maintenant l’impression que les années qui s’étaient écoulées depuis leur séparation n’avaient même pas existées : le temps n’avait laissé aucune trace sur ce corps marmoréen.

Il s’approcha de la mulâtresse Il eut l’impression qu’elle pâlissait en le voyant surgir devant elle, mais cette impression ne dura pas, car un instant plus tard, elle le dévisagea indifférente, comme s’il n’avait été qu’un inconnu pour elle.

— Bonjour, Liliane, lui dit-il, gêné.

Elle le regarda sans sourciller :

— Pardon...

— Vous ne me reconnaissez pas ?

Elle sourit :

— Non... Vous ai-je jamais rencontré ? C’est possible... Vous savez, j’ai fait l’amour avec tant d’hommes, de femmes et de bêtes que je ne peux pas me rappeler tous ceux qui m’ont étreinte.

Une telle vérité était si évidente qu’elle n’admettait pas de réplique. Pierre resta figé sur place, le cœur déchiré. À ce moment, il se rendait compte qu’il aimait toujours Liliane, la mulâtresse nymphomane. Elle lut certainement ses pensées, car son visage eut une expression désolée :

— Je regrette beaucoup de ne plus me rappeler de vous... Mais quelle importance !... Si vous voulez faire l’amour avec moi, je suis à votre disposition... Dois-je connaître votre nom pour avoir le plaisir de vous subir ?... Foin de conventions, mon ami... Baisez-moi, enculez-moi... Ce sera toujours une bonne chose de faite.

Entendant ces paroles, Pierre, qui venait de jouir avec l’Indochinoise, se sentit très mal. Au lieu de le faire bander, la lubricité de la femme le débandait. Mais si, à cet instant, il ne voulait pas d’elle, les autres hommes qui assistaient à cette scène la désiraient.

— Vous me plaisez, ma belle déguisée ! lança un des invités à la mulâtresse.

— Disposez alors de moi à votre guise, répondit-elle à l’homme qui l’avait interpellée.

Le mâle l’embrassa, tandis qu’elle levait déjà une jambe pour pouvoir être mieux pénétrée. Son compagnon lui glissa sa pine dans le vagin, une pine d’un assez joli calibre, beaucoup plus proche d’un sexe de cheval que d’un sexe d’homme. Mais une femme comme Liliane ne pouvait pas se contenter d’un tel hommage.

— J’aimerais que quelqu’un d’entre vous me tape sur les fesses, demanda-t-elle aux invités qui la contemplaient, excités.

Elle fut bientôt entourée, embrassée, enculée, flagellée.

Avec tristesse, Pierre s’éloigna du groupe d’amoureux et s’assit sur le divan près de l’Indochinoise qu’il avait prise et qui ronflait, maintenant, rassasiée de nourriture et d’amour.

L’ami qui avait invité Pierre Verrier à cette « partouze » s’approcha de lui et s’assit à ses côtés. Il ne se doutait pas du drame que vivait son compagnon et il lui raconta l’aventure qui venait de lui arriver :

— Pense donc, Pierre, je vois une brune très belle, habillée d’un fourreau noir en lainage grain de riz... Je la prends et je la couche sur le tapis où elle se comporte d’une façon délicieuse... Elle baise comme une folle. Quand je me lève, un des camarades me demande la permission de me remplacer et, complaisamment, je lui cède la place... Mais à peine ai-je fait un pas que je retrouve la même fille en robe de tricot blanc mouche parée d’une régate géante de soie à dessins cachemire... Je me demande si je n’ai pas des visions, car même un Frégoli n’aurait pu se changer si vite... elle m’appelle « chéri », me caresse et me fait bander. À peine pensé-je l’étendre sur un divan qu’un autre vient me la souffler... Comme je suis altruiste dans mon genre, je laisse faire mon rival, mais une seconde après je la revois avec une robe de lainage vert au corsage sans mouches, et au décolleté carré... Je trouve drôlement fort ce nouveau changement de toilette. Enfin, je l’écarte et la baise... Je me lève et je la laisse couchée sur le divan quand, un instant après, je la trouve de nouveau devant moi, portant cette fois le fourreau en lainage grain gris, mais avec des longs gants rouges... Je me dis que je dois être complètement ivre, je vais dans la cuisine et je passe ma tête sous le robinet d’eau froide... Mais une minute plus tard, je la retrouve en robe de tricot blanc avec régate géante et un petit bonnet au point mousse... Tout cela est trop fort et j’interroge la fille :

« Pourquoi changez-vous de toilette tout le temps et comment arrivez-vous à le faire si vite ?.. » Elle ne semble pas me comprendre... « Je vous ai vue habillée en noir, en blanc et en vert », repris-je... Alors, elle éclate de rire :

« Je ne suis pas seule ici, mais avec mes deux sœurs... Nous sommes trois jumelles que vous avez prises pour la même personne... »

Pierre eut un sourire triste :

— Au fond, quand on épouse deux sœurs siamoises, on a deux filles au lieu d’une dans son lit, mais quand on couche avec trois jumelles, on a toujours l’impression de faire l’amour avec la même personne ; on se lasse ainsi plus vite de toutes les trois... Il est donc préférable de se marier avec une seule femme qui change souvent de toilette que d’avoir un harem avec trois fatmas qui portent le même costume... À ce jeu de visages et de robes, notre lubricité se trompe.

À ce moment, Liliane jouit au milieu de son groupe de fouteurs, car Pierre l’entendit crier avec volupté.

Puis l’homme qui avait conduit Liliane chez le colonel, après l’avoir obligée à se déguiser en soldat, entraîna la jeune femme dans une chambre voisine où tous les deux recommencèrent a s’exciter et à s’enivrer.

Un chien-loup qui appartenait à l’amphitryon fut invité à la fête. La bête ne se fit pas prier pour lécher d’une langue râpeuse le vagin entrouvert de Liliane.

Ensuite, elle mit des vêtements de femme et des bijoux qu’elle avait apportés avec elle, puis, élégamment habillée, elle revint dans la chambre où se trouvait Pierre Verrier. Plusieurs hommes et une Indochinoise lesbienne ne tardèrent pas à goûter à ses charmes.

Elle quitta ses compagnons et se heurta à une Indochinoise endormie.

— Tout le monde ronfle ici, cria-t-elle. Il faut créer un peu d’animation !

Un de ses partenaires eut alors une idée qui lui sembla capable de faire repartir la fête, au moment même où elle paraissait terminée... Il retira du sac d’une fille endormie son portefeuille loqueteux et son poudrier pour les glisser dans le manteau d’une autre Indochinoise. Il introduisit dans la même poche quelques coupures enlevées à une autre Asiatique. Celle-ci se réveilla et ne tarda pas à constater qu’elle avait été dévalisée. Elle se mit à crier et Liliane fit semblant de consoler les victimes des « vols » :

— Il y a des personnes sans le moindre scrupule parmi vous, mes amies. Il faut fouiller tout le monde sans exception... Que personne ne quitte l’appartement !

Toutes les Indochinoises réveillées se crurent innocentes et passèrent sans crainte devant celles qui se mirent en devoir de retourner leurs poches ou de palper leur robe de haut en bas. La perquisition eut l’effet de dévoiler les ventres, de mettre en lumière les sexes, de permettre aux uns de palper les fesses des autres.

Pierre regarda la mulâtresse qui se faisait prendre par-devant et par-derrière, par deux Américains. Il n’avait plus rien à lui dire. Il quitta la maison.

Il ne revit jamais plus Liliane.

Cet ouvrage a été numérisé le 30 juillet 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-309-8

© Éditions La Musardine, 2006 pour l’édition originale.

© Editions La Musardine, 2012 pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-307-2

En couverture :

© Collection Alexandre Dupouy,

Éditions Ostra, vers 1930

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com